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JS
K

M
C
A

«Pas question de rater
le match de coupe !»

Ghrib «Si on ne veut
pas que le Mouloudia

lutte pour le titre, qu’on
nous le dise !»

«À cause des erreurs
d’arbitrage, nous
avons perdu cinq
points en 2017»

Victime de détresse
respiratoire, 
Mansouri
incertain
Zerdab
«La qualif’ pour se
réconcilier avec les
Chnaoua»

USMA

Berrefane
«Il faut miser sur la

deuxième place»

NAHD
Le Nasria s’incline

face au Club Africain

USMH
Des actionnaires

s’opposent à
l’ouverture du capitalHamia «Le maintien

d’abord, le podium
après !»
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Yattou
«Sauver
le club
est une
question
de nif !»

Hammar «Dès la désignation de M. Ghorbal,
j’ai su que l’Entente était visée»
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E n dépit de sa situation compliquée avec son club, Saphir Taï-
der devrait poursuivre l’aventure avec le FC Bologne, la saison
prochaine. C’est du moins le souhait de la direction du club
qui aurait, selon europacalcio.it, tracé la feuille de route pour
le prochain exercice sportif 2017/2018. Selon la même source,

les responsables du club, en collaboration avec l’entraîneur Dona-
doni, ont tranché sur l’identité des joueurs libérés, et ceux qui

poursuivront l’aventure avec le FC Bologne, la saison prochaine.
Dans ce sens, le site, europacalcio.it, a précisé que Saphir Taïder
va rester au club, lui qui figure parmi les priorités des diri-
geants. Rappelons que Taïder évolue au FC Bologne sous

forme de prêt en provenance de l’Inter Milan.

Son temps de jeu est de 111 minutes
seulement en 2017

Il faut dire que la blessure a joué un mauvais tour à
Saphir Taïder en cette année 2017. Cette blessure l’avait
d’ailleurs contraint à faire l’impasse sur la dernière CAN
qui s’est déroulée au Gabon. En Serie A, le milieu de ter-

rain de l’EN n’a fait que deux apparitions en cette année
2017. La première comme remplaçant le 19 février dernier face à l’Inter Milan. Il a par la
suite participé à l’intégralité de la rencontre face au Genoa. A l’issue de cette rencontre, Sa-
phir Taïder a raté les trois rencontres suivantes de Serie A. Au total, il n’a donc participé qu’à
111 minutes de temps de jeu en cette année 2017.  

La direction du FC Bologne veut baisser le montant de son
transfert

Saphir Taïder évolue au FC Bologne à titre de prêt en provenance de l’Inter Milan. La
direction du club milanais avait prêté son joueur au FC Bologne pour deux saisons avec
une option d’achat de 4 millions d’euros. Mais selon certaines informations, il n’est pas à
écarter que le fait que Taïder soit devenu un joueur remplaçant au sein de son club ces
dernières semaines aurait un rapport avec l’intention de ses dirigeants de réduire le
montant de son transfert en fin de saison. En effet, des clauses dans son contrat stipu-
lent que ce montant pourrait être revu à la baisse au vu du nombre de matchs disputé
avec son team. 

R.O.

Alors que tout porte
à croire que Faouzi

Ghoulam va quitter
le Napoli à l’issue de

l’actuel exercice
sportif, la direc-
tion d’Aurelio De
Laurentiis ne

perd toujours pas
l'espoir de convaincre son
joueur de prolonger son
bail avec le club.

L'arrière gauche
de l’EN sera en fin de

contrat en juin 2018. Mais à l’heure
actuelle, le joueur en question n’a tou-
jours pas encore prolongé son bail avec
le Napoli. Du coup, il n’est pas à écarter
que la direction d’Aurelio De Laurentiis
accepterait de transférer son joueur, cet
été, pour éviter de le céder gratuitement

en juin 2018. Plu-
sieurs clubs sont sur
les traces de Ghou-
lam dont l’Atlético
Madrid, Chelsea, le
Paris Saint Germain
ainsi que le Bayern
Munich. Toutefois, et
selon les dernières
informations de la
presse italienne, la
direction du Napoli
ne veut pas abdiquer
dans le dossier

Ghoulam. Selon Il Mattino, la direction
d’Aurelio De Laurentiis va tenter une
nouvelle fois de prolonger Ghoulam à
l’issue du prochain choc qui opposera
l’équipe à la Juventus. Rappelons que le
clan Ghoulam et la direction d’Aurelio
De Laurentiis n’ont pas encore trouvé un
accord sur le volet financier.

R.O.

Zeffane et M’bolhi
chutent lourdement
avec la réserve du
Stade Rennais

L’équipe réserve du Stade Rennais a
chuté lourdement avant-hier (4-1) à
domicile face à Lorient. Le gardien de
but de l’EN, Rais M’bolhi, ainsi que le
défenseur, Mehdi Zeffane, ont parti-
cipé à l’intégralité de cette rencontre.
Les quatre réalisations de Lorient ont
été signé Yaisien (12’), Claude-Maurice
(28’ et 45’+3) et Hamel (31’), tandis que
l’unique but du Stade Rennais a été l’œuvre de
Léa Siliki (70’).

M’bolhi rejoue, 11 mois après
En participant à la rencontre d’avant-

hier, M’bolhi a donc mis fin à plusieurs mois de disette.
D’ailleurs, sa dernière participation à une rencontre offi-
cielle en club remonte au 23 avril 2016 avec Antalyaspor
en championnat turc face à Ankaraspor. Il faut dire que
M’bolhi a peu de chance de retrouver une place dans la
cage du Stade Rennais au vu de la bonne forme affichée
par Benoît Costil. Le gardien de l’EN espère gagner la

confiance de Gourcuff pour la saison
prochaine. L’autre joueur algérien du
Stade Rennais, qui a participé à
cette rencontre, Mehdi Zeffane,
vit lui aussi des moments diffi-
ciles puisqu’il ne fait plus par-

tie des plans de
Christian
Gourcuff.

R.O.

Taïder bien parti
pour rempiler

au FC Bologne 

Mesbah blessé
Le FC Cro-

tone poursuit
sa préparation
pour la reprise
de la Serie A.
Mais le groupe
de l’entraîneur
Davide Nicola en-
registre l’absence
de Djamel Mesbah.
Ce dernier, et selon
le site officiel de

l’équipe, n’a pas pris part à l’entraînement
d’hier et cela en raison d’une blessure. Aucun
détail n’a filtré sur la gravité de sa blessure ou
bien sur son indisponibilité.  Rappelons que Mesbah
avait participé à l’intégralité de la précédente ren-
contre de son équipe face à la Fiorentina. Le
joueur de l’EN espère être prêt pour le pro-
chain match du FC Crotone prévu
dimanche prochain face au Chievo
Vérone.

Les Reds 
passent à l’action 
pour Mahrez

A en croire le site an-
glais, Liverpool-Kop, les res-
ponsables des Reds seraient passés
à l’action pour le recrutement de Mahrez
l’été prochain. La même source précise que l’en-
traîneur de Liverpool, Klopp serait très tenté par le
profil de Mahrez et aurait même réclamé à ses diri-
geants de payer la somme exigé par les dirigeants de
Leicester (46 millions d’euros) pour faire venir le meil-
leur joueur de la Premier League la saison dernière à
Anfield.

Belfodil a joué face à Metz
Après avoir béné-

fice d’une courte pé-
riode de repos, Ishak
Belfodil a repris le
chemin des entraîne-
ments avec le Stan-
dard de Liège en
prévision de la suite
du parcours qui at-
tend son team en
Jupiler Pro League.

L’ancien attaquant de l’EN a participé à la
rencontre amicale qui avait opposé son
équipe à Metz. Ayant débuté la rencontre
comme titulaire, Belfodil a cédé sa place à
un de ses coéquipiers à la 86’. Ce match, qui
s’est soldé par un score de parité de deux
buts partout, a été un bon galop d’entraîne-
ment pour le Standard de Liège et cela à
quelques encablures du début des Play-offs.

Selon la presse italienne…
De Laurentiis tentera une nouvelle
fois de prolonger Ghoulam après 

le match face à la Juve
Nabil Bentaleb vit une belle aventure en

Bundesliga. Ayant connu des moments dif-
ficiles avec Tottenham, le joueur de l’EN
est en train de s’imposer comme un

joueur cadre de Schalke 04. D’ailleurs, le
club de Gelsenkirchen avait payé récem-
ment la somme de 19 millions d’euros
pour lever l’option d’achat du joueur en

question. Selon transfermarkt, la
valeur de Bentaleb a atteint la
somme de 18 millions d’eu-
ros. C’est dire toute l’im-

portance du joueur
actuellement dans le onze
de Markus Weinzierl.

Il réalise avec Schalke 04
ce qu’il n’avait pas fait

avec les Spurs
La valeur de Bentaleb

monte à 18 M€

A en croire le site anglais, HITC, Boude-
bouz serait toujours suivi de près par les

responsables de  West Bromwich Albion. La
même source a révélé les noms des joueurs
qui seraient suivis par la direction de West
Brom. Il s’agit des deux joueurs de Mont-
pellier, Boudebouz et le Béninois, Steve

Mounié, ainsi que l’attaquant d’Angers, Ro-
main Thomas. Auteur de belles prestations
cette saison avec son équipe, Boudebouz a
de fortes chances de changer de club, cet

été, lui qui est convoité par plusieurs clubs,
que ce soit en Angleterre, en Espagne ou

bien en Italie.

Il intéresse 
l’AS Saint Etienne

A en croire le site But Football Club, la
direction de l’AS Saint Etienne seraient sur
les traces de nombreux joueurs en prévi-

sion de la saison prochaine. Parmi ces
joueurs, on retrouve Ryad Boudebouz. 
Ce dernier, auteur d’une saison remar-

quable avec Montpellier, est convoité par
de nombreuses autres formations.

R.O.

West Bromwich Albion toujours 
sur les traces de Boudebouz

R.O.
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V oilà une semaine exac-
tement que Kheired-
dine Zetchi a été
intronisé à la tête de la
Fédération algérienne

de football. En attendant d’entamer
les grands chantiers qu’il a tracés, son
objectif immédiat demeure, bien évi-
demment, la nomination d’un nou-
veau coach national. Le président a
déjà entamé les discussions avec plu-
sieurs noms et serait sur le point de
conclure avec un technicien, que  l’on
dit de renommée mondiale. Et pour
convaincre ce coach, Zetchi compte
assurément lui donner carte blanche
dans son travail. Il aura à mettre en
place sa stratégie en faisant appel aux
joueurs qu’il souhaite sans gêne par-
ticulière. Le nouveau patron de la
FAF veut garantir  au nouveau sélec-
tionneur national les meilleures
conditions à même de lui permettre
d’atteindre les objectifs tracés. 
Eviter le scénario de Rajevac 
Kheireddine Zetchi, fort de son expé-
rience dans le football, veut mettre en
place un staff technique solide,
conduit par un technicien de qualité,
qui a de la poigne. Le président espère
avoir un Halilhodzic bis à la tête des
Verts afin de reformer une sélection
nationale qui pourra à court terme

concurrencer les meilleures équipes
du continent et pourquoi pas viser
une victoire à la CAN dans un délai
de quatre ans. En lui donnant carte
blanche, il entend surtout mettre les
joueurs devant leurs responsabilités et
éviter notamment de revivre le scéna-
rio  Rajevac qui,  tout le monde le sait,
a été débarqué de son poste septem-
bre dernier à la suite d’un complot or-
chestré par certains joueurs. 
Un contrat d’objectifs
Comme son prédécesseur, Kheired-
dine Zetchi proposera un contrat
d’objectifs pour le nouveau coach na-
tional. Evidemment, la qualification
pour la prochaine CAN qui aura lieu
en 2019 au Cameroun sera l’objectif
numéro 1 à atteindre. Pour ce qui est
de la qualification pour le Mondial en
Russie, cela risque d’être plus compli-
qué, au vu de l’entame complètement
ratée des éliminatoires de cette com-
pétition par les coéquipiers de Riyad
Mahrez. Zetchi ne pourra donc pas
exiger du nouveau coach d’emmener
l’Algérie à une troisième participation
de suite à la plus grande compétition
mondiale de football, d’autant qu’il
n’aura pas assez de temps pour prépa-
rer le match face à la Zambie prévu au
mois d’août. 

S. F. 

E n attendant de désigner
un nouveau coach natio-
nal, Kheireddine Zetchi a
tracé les grandes lignes
de son projet qui

concerne la sélection nationale A.
Ainsi, et d’après ce qu’il a confié à
ses proches collaborateurs, le nou-
veau patron de la FAF compte ap-
porter quelques changements
notoires au sein de l’effectif des
Verts. Son objectif est notamment
de rajeunir l’équipe. Il compte pour
cela demander au nouveau coach
national de faire appel à de nou-
veaux  éléments pour remplacer cer-
tains dont l’âge dépasse la trentaine.
Une façon de préparer une équipe

d’avenir qui pourra s’imposer lors
des CAN-2019 et 2021 et viser la
qualification pour la Coupe du
monde de 2022 qui se tiendra au
Qatar. 

Donner un nouveau 
souffle à l’équipe 
La mésaventure vécue par l’EN lors
de la précédente CAN, avec notam-
ment une élimination logique dès le
1er tour, a donc poussé le nouveau
président de la FAF à réfléchir sur
cette question de rajeunissement de
l’effectif. La convocation de nouveaux
jeunes éléments apportera un nou-
veau souffle à l’équipe et relancera as-
surément la concurrence au sein du

groupe. Néanmoins, pas question
de procéder à un énorme chambou-
lement quand on sait que les Verts
auront des rendez-vous importants à
négocier à partir du mois de juin
prochain, avec notamment
un match face au Togo
pour le compte de la
première journée des
éliminatoires de la
CAN-2019 et en-
suite une double
confrontation de-
vant la Zambie
pour les qualifica-
tions au Mondial-
2018. 

S. F. 

Il veut rajeunir l’effectif de l’EN 

Le président de la
Confédération africaine
de football,  Ahmad
Ahmad, a présidé hier
au siège de l’institution
au Caire, une réunion
avec l’ensemble du per-
sonnel. Cette réunion
marquait sa prise effec-
tive de fonction après
son élection le 16 mars
dernier à Addis-
Abeba.� «La maison
vous appartient. La
CAF vous appartient.
Protégez notre institu-
tion. Nous les politiciens
on ne fait que passer
mais vous vous êtes ap-
pelés à rester. J’ai
confiance en vous et je
suis convaincu qu’avec
vous on pourra réussir
et développer un peu
plus le football africain»,
a déclaré le président de

la CAF à l’attention du
personnel, comme
pour fixer un cap. A la
fin de son speech, il a
annoncé qu’il avait ac-
cepté la démission du
secrétaire général, Hi-
cham El Amrani.
Essam Ahmed, de na-
tionalité égyptienne,
jusqu’alors secrétaire
général adjoint de la
CAF, a été promu, sur
décision du président

de la CAF, secrétaire
général par intérim, et
ce jusqu’à nouvel ordre.
Le président de la CAF
a également présenté au
personnel, deux mem-
bres de son cabinet.
Notamment son
conseiller en communi-
cation, l’Algérien Hédi
Hamel, et son conseiller
juridique, Ludovic
Christian Lomotsy.�

S. F. 

Dans une interview accordée au jour-
nal l’Equipe, l’attaquant français, Andy
Delort, de retour en Ligue 1 française
l’hiver dernier a tenu à remercier son
ancien coéquipier à l’AC Ajaccio, Carl
Medjani, de l’avoir aidé dans
sa carrière de footbal-
leur.  «Que ce soit Carl
Medjani ou Olivier
Pantaloni, ce sont des
personnes que je ne re-
mercierai jamais
assez. J’ai eu des mo-
ments difficiles dans ma
vie, oui. Et à cette
époque-là, je
n’étais pas sé-
rieux, je me
battais, je
faisais des
conneries.
Carl a
toujours
été là.
A u

début, je n’avais pas trop d’argent, il me
faisait des courses. C’est quelqu’un d’ex-
traordinaire. Il a toujours cru en moi. Il
y a des périodes où, même moi, je ne
pensais pas y arriver. Lui me disait :
«Andy, tu vas voir la carrière que tu vas
faire si tu changes.» Il me le répétait

sans cesse mais jamais je ne le faisais.
Je ne faisais pas attention à ce que je
mangeais, aux sorties, je ne dormais
pas beaucoup. Aujourd’hui, je suis
pire que lui. Je mange au Grand Frais,
je suis le premier à l’entraînement, je

montre l’exemple à tout le
monde. Je suis à deux

cents pour cent foot-
balleur professionnel.

Et je regrette les
années que j’ai gâ-
chées», a  confié
l’actuel Toulou-

sain. 
S. F. 

Essam Ahmed remplace
El Amrani en tant que

SG de la CAF 

Andy Delort «Je ne remercierai
jamais assez Medjani» 

Mandi participe
à une œuvre 

caritative 
Hier, le complexe ADN Sports a
organisé un tournoi de football.

Une partie des bénéfices de cette
compétition a été reversée à l’as-
sociation Roseau qui se bat pour

rapprocher les parents des enfants
atteints de leucémie et de cancer.
Petite surprise, un maillot d’Aïssa
Mandi, ancien joueur du stade de

Reims, actuellement à Séville, a
été vendu aux enchères. Ce ca-
deau du footballeur a rapporté

210€ supplémentaires à l’associa-
tion, a rapporté hier le journal ré-

gional français, l’Union. 

Ould Ali : 
«Capitaliser 

l’expérience des 
anciens joueurs» 

Le ministre de la Jeu-
nesse et des Sports,

El Hadi Ould Ali, a dé-
claré hier à l’APS, en

marge de son déplace-
ment à Collo (Skikda)
que son département

étudie avec la Fédération
algérienne de football (FAF)

«la meilleure façon de capitali-
ser l’expérience des anciens

joueurs de football». S’exprimant en marge
des festivités célébrant le quatrième anni-
versaire de la disparition du moudjahid et

ancien ministre, Abderrazak Bouhara
(1934-2013), organisées par l’association «Les amis du football»

de Collo, Ould Ali a indiqué que «la FAF œuvre à apporter de l’aide
et du soutien à toutes les associations des anciens joueurs de foot-
ball dans l’objectif de bénéficier de leur compétence et expérience

ainsi que de leur vision s’agissant de l’avenir du football algérien».  Il
a, à ce propos, ajouté que la capitalisation de l’expérience des anciens
joueurs de football «influera positivement sur le niveau des joueurs de

football des différents championnats du pays». 

La réunion 
du BF demain 
à partir de 10h

La première réunion du Bureau
fédéral se tiendra, pour rappel,

demain au Centre technique natio-
nal de Sidi Moussa. Elle débutera
aux alentours de 10h, a-t-on ap-
pris. Une première rencontre de

travail très attendue par les
férus du ballon rond

national. 
La Zambie et

le Zimbabwe se
neutralisent 

Le prochain adversaire des
Verts pour le compte des élimi-

natoires du Mondial 2018, en l’oc-
currence la Zambie, a disputé
hier un match amical à l’exté-
rieur face au Zimbabwe. Une

rencontre qui s’est soldée
par un score vierge. 

Zetchi donnera carte blanche
au nouveau coach 
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Ghrib entend rencontrer Zetchi et
Kerbadj pour dénoncer l’arbitrage 

V ictime une nouvelle fois d’une erreur
d’appréciation d’un juge assistant aux
conséquences fâcheuses, Omar Ghrib
n’entend pas rester les bras croisés. Le
boss algérois veut rencontrer cette se-

maine le nouvel homme fort de la FAF, Kheïrredine
Zetchi, et le président de la LFP, Mahfoud Kerbadj,
afin d’évoquer avec eux ce problème d’arbitrage qui
nuit sérieusement à son équipe. Abordant la dernière
ligne droite, Ghrib ne veut surtout pas se faire élimi-
ner de la Coupe d’Algérie, à cause d’une mauvaise dé-
cision d’arbitrage.     

Ghrib : «Si on ne veut pas que le MCA
lutte pour le titre, qu’on nous le dise» 

C’est un président du Mouloudia qui était dans un
état de colère prononcé qui s’est présenté à l’issue du
match au micro d’El Heddaf TV. Très marqué par cet
énième revers à domicile entouré de suspicion de
match arrangé, Ghrib n’est pas allé avec le dos de la
cuillère pour exprimer son mécontentement. «C’est
trop ! Encore une fois, nous avons été victimes d’arbi-
trage. À chaque fois, c’est le même scénario. Cela de-
vient très pesant. Je vais être franc, étant visé chaque
week-end par l’arbitrage, j’ai le sentiment qu’on veut
briser le Mouloudia. Maintenant, si on ne veut pas que
le MCA gagne le titre ou se bat pour le sacre, qu’on
nous le dise pour qu’on arrête de tout donner aux en-
traînements.»    

«À cause des erreurs d’arbitrage,
nous avons perdu cinq points en
2017»

Poursuivant son analyse de la situation qu’il quali-
fie de critique, l’homme fort du Mouloudia fait les
comptes des points perdus en raison de certaines dé-
cisions du corps arbitral. «À cause des erreurs d’arbi-
trage, nous avons perdu cinq points puisque contre la
JSK on aurait dû gagner et aussi face à l’USMA avec le

but hors-jeu de Meah. Sans oublier l’ESS car lors de
ce match, on aurait pu au minimum obtenir un point
et ne pas perdre cette affiche. Avec les cinq points que je
viens d’évoquer, on aurait joué le titre.» 

«C’est simple, on va jouer notre sai-
son en Coupe d’Algérie contre la JSK»

Face à l’importance de ce quart de finale de Coupe
d’Algérie, le directeur général met en exergue le fait
de jouer le match de la saison face aux Canaris le 1er

avril prochain. «C’est simple, le match de coupe sera
un tournant pour nous dans la suite de notre parcours.
C’est pour cela que je dis qu’on va jouer notre saison en
Coupe d’Algérie contre la JSK. C’est le match qu’il faut
absolument gagner», a lancé Ghrib.

«On n’aurait pas donné l’occasion à
l’arbitre de faire basculer la partie si
mes joueurs avaient été à la hauteur» 

Très remonté, Ghrib s’en prend par la suite à ses
joueurs qui sont coupables de cette situation de crise.
«Mes joueurs aussi sont coupables. Je leur reproche de
ne pas avoir fait la différence rapidement. Ayant été à
côté de leur sujet en première mi-temps, nous aurions
dû forcer la décision tôt dans le match afin de ne pas
offrir l’occasion à l’arbitre de faire basculer la partie.
On n’aurait pas dû rester à la merci de notre adver-
saire.»  

«Si l’arbitre avait refusé le but 
de Boulaouidet, on aurait gagné et
fait taire la rumeur»

Ghrib est revenu une nouvelle fois sur cette folle
rumeur de match arrangé qui a eu raison de ses
joueurs. «Si l’arbitre avait refusé le but de Boulaouidet,
on aurait gagné le Clasico en faisant taire les rumeurs.
À ce moment, personne n’aurait rien trouvé à redire», a
conclu le président du Mouloudia.   

T. Che 

Une séance de décrassage 
marquée par son intervention 

C’est hier matin que les Mouloudéens se sont
remis au travail au centre de Aïn Benian. Une
séance de décrassage était au programme du jour.
Mais ce qui a marqué cette session matinale, c’est
l’intervention du président Ghrib qui a décidé de se
réunir avec ses joueurs pour remobiliser tout le
monde, surtout à l’approche de ce quart de finale de
Coupe d’Algérie contre la JSK. 

«Les gars, je sais que vous avez été
déstabilisés par cette rumeur de
match arrangé»

Très diplomate et fin psychologue, Omar Ghrib a
voulu trouver les mots justes pour remobiliser ses
troupes. «Je sais les gars que vous avez été déstabilisés

par cette rumeur de match arrangé. Il faut oublier
tout cela et se concentrer sur la rencontre de Coupe
d’Algérie.»

«Je veux la qualif’ face à la JSK car la
coupe est un objectif»

Bien évidemment, l’homme fort du MCA exige la
victoire comme seul remède pour renouer avec le suc-
cès et la bonne dynamique. «Les gars, il faut tourner la
page et se concentrer sur la rencontre de samedi pro-
chain. Je veux la qualification et rien d’autre, car la coupe
est un objectif. On défend notre titre. Alors, il faut tout
mettre en œuvre pour gagner et se réconcilier avec notre
public», a lancé Ghrib à l’endroit de ses joueurs. 

 T. Che 

Mouassa appelé
à vite trouver 
des solutions 
en prévision de
Dame coupe

En l’espace d’une semaine, le Mouloudia
pourrait tout perdre, en cas de nouveau re-
vers cette fois en Coupe d’Algérie.
Avec pratiquement le même
groupe, Kamel Mouassa doit user
de toute son expérience pour re-
mettre son équipe en ordre de
marche. Dans l’incapacité de s’im-
poser en championnat depuis plus
de trois mois à domicile, le techni-
cien algérois doit trouver en l’es-
pace de sept jours chez ses
troupes des vertus insoupçonnées
pour battre la JSK en Coupe d’Algé-
rie. C’est en tout cas le challenge
que Mouassa devra relever pour
permettre à son équipe de caresser
l’espoir de brandir à nouveau Dame
coupe. Mais pour y parvenir, il faut
que le coach mouloudéen trouve
rapidement la potion magique afin
que son équipe change totalement
de visage loin de celui affiché
contre les Canaris en championnat.
Mais avec son expérience et son
vécu, Mouassa a su toujours s’en
sortir. Une qualification samedi pro-
chain pour le dernier carré, et tout
le monde adhérera à nouveau à la
formation algéroise.     

 A. Y.  

Le MCA retrouve 
le podium mais 
hypothèque ses
chances de jouer 
le titre 

Après la défaites de l’ESS contre le CRB et de
l’USMA face au Rapid de Relizane, le Mouloudia avait
cette occasion inespérée de se saisir de la deuxième
place synonyme de qualification à la League des
champions. Il fallait seulement prendre la mesure de
la JSK lors de ce 90e Clasico. Mais voilà, encore une
fois, le MCA était incapable de préserver un score
alors que le plus dur a été fait avec l’ouverture de la
marque dans le money-time de Walid Derrardja. Ce
coup franc magistralement botté par Walid aurait dû
être un coup d’assommoir pour les Kabyles. Seule-
ment, le manque de concentration des Mouloudéens
dans les ultimes minutes a été fatal aux Algérois qui
prennent un but égalisateur alors que la victoire se
profilait à l’horizon. Avec onze points de retard sur
l’ESS, les Algérois peuvent désormais mettre une croix
sur la course au titre. À présent, il faut se concentrer
sur la Ligue des champions qui sera l’autre objectif
des Vert et Rouge. 

T. Che 

L’ancien arbitre international, Mohamed Zekrini, a rejoint les propos
de son collègue, Mohamed Youbi, sur les plateaux de l’ENTV. Cette fois-ci
en présence de Fawzi Moussouni, Zekrini dira au sujet de ce but égalisa-
teur de Boulaouidet qui fait polémique : «Il n’y a rien à dire. Les images
sont claires et nettes. Le but de Boulaouidet est entaché d’une position
de hors-jeu indiscutable. Ce but égalisateur aurait dû être à juste titre
refusé. Le juge assistant s’est trompé en prenant cette décision de ne
pas lever le drapeau», a déclaré Zekrini sous l’œil attentif de Moussouni
qui est resté silencieux.   

T. Che 

Zekrini «Le but de 
Boulaouidet est entaché
d’une position de 
hors- jeu indiscutable»
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en coupe pour se réconcilier
avec les Chnaoua» 

En signe de contestation, 
les Chnaoua veulent boycotter 
la Coupe d’Algérie  

Pendant et à l’issue de la rencontre face à la JSK, les supporters présents au
stade du 5-Juillet n’ont pas manqué l’occasion de déverser leur colère sur les
joueurs, staff technique et dirigeant. Personne n’a donc été épargné par les incon-
ditionnels qui ont bravé toutes les rumeurs en prenant la décision d’assister à ce
Clasico, malgré les suspicions qui planaient sur cette affiche. Face à cette situation
de crise, les Chnaoua n’arrivent pas à comprendre les raisons qui font que leur
équipe accuse le coup techniquement et au niveau des résultats. Cette même
équipe qui avait fait sensation durant la phase aller et devenue très faible en 2017.
Et ce n’est certainement pas cette rumeur de match arrangé qui va rapprocher les
Chnaoua de leur équipe favorite. De ce fait, les supporters, à travers les différents
réseaux sociaux, sont en train de faire passer le mot afin de boycotter le quart de
finale de la Coupe d’Algérie contre la JSK programmé le 1er avril prochain au stade
du 5-Juillet. Après avoir boycotté le Clasico, les Chnaoua veulent cette fois-ci mar-
quer le rendez-vous de Dame coupe par leur absence, en signe de contestation
contre les mauvais résultats de leur équipe et l’état d’esprit jugé défaillant de cer-
tains joueurs qui sont loin de répondre aux attentes du public mouloudéen.    

A. Y. 

Chita, Mebarakou ou Karaoui
pour remplacer Boudebouda 
Lors du Clasico, Kamel Mouassa avait opté

pour Amir Karaoui qui a fait preuve de polyva-
lence, en terminant la partie au poste de latéral
gauche en lieu et place de Brahim Boude-
bouda. Victime d’une luxation à l’épaule qui né-
cessitera trois semaines de repos, le coach
mouloudéen doit trouver une solution de re-
change pour pallier cette défection de taille.
Forfait en Coupe d’Algérie et lors de la double
confrontation face au FC Young Africains de la
Tanzanie, il va falloir choisir un élément qui
pourrait se produire sur le couloir gauche.
Mouassa aura le choix entre Amir Karaoui, Zi-
dane Mebarakou et Oussama Chita. Il est pos-
sible que Mouassa décide de décaler
Mebarakou, ce qui offre l’occasion à Demmou
de refaire surface. À moins que l’enfant de
Guelma opte pour Chita qui manque cruelle-
ment de compétition dans les jambes. Toujours
est-il que Mouassa aura une semaine pour dé-

signer celui qui remplacera Boudebouda le 1er
avril prochain en Coupe d’Algérie. 

Karaoui : «Arrière gauche ou
au milieu, je jouerai là où le
coach me le demandera»

Comme à son habitude, Amir Karaoui se met
au service de l’équipe même s’il doit se pro-
duire dans un registre qui n’est pas le sien. «Je
profite de l’occasion pour souhaiter un prompt
rétablissement à Boudebouda. Maintenant, je
suis à la disposition de l’équipe. Que ce soit ar-
rière gauche ou bien milieu de terrain, je joue-
rai là où le coach me demandera de le faire. Il
n’y a aucun souci», nous a confié le gladiateur
mouloudéen qui a été assez performant contre
la JSK dans ce registre de latéral gauche.  

T. Che 

C’est la
grosse déception, après ce faux
pas enregistré face à la JSK…
C’est très décevant d’avoir une

nouvelle fois concédé le match nul
chez nous. C’est d’autant plus
frustrant que nous avons
réalisé le plus dur en
marquant un but déci-
sif. Mais on prend un
but égalisateur dans le
money time qu’on au-
rait pu éviter. On a
manqué une nouvelle
fois de concentration et
de lucidité dans des mo-
ments cruciaux. C’est dommage
car on avait cette occasion de reve-
nir sur Sétif et l’USMBA et de
prendre nos distances par rapport
au NAHD et à l’USMA. Malheu-
reusement, on doit se contenter de
ce point du match nul qui ne fait
nullement nos affaires.
Comment expliquez-vous
cette incapacité à vous
imposer au stade du
5-Juillet qui est
pourtant doté
d’une pelouse im-
peccable ? 
De ce côté, il n’y a

rien à redire. Il faut
reconnaître que nous
avons nourri un certain
complexe au stade du 5-Juil-
let car on ne parvient plus à nous
imposer chez nous devant nos
supporters. Nous avons perdus
beaucoup de points à domicile et
lorsqu’on a cette ambition de jouer
le titre, on ne peut pas se permet-
tre de réaliser plusieurs faux pas à
la maison. Et puis, il y a aussi les
décisions d’arbitrage.
On imagine que vous faites al-
lusion au but de Boulaouidet,
non ?
Absolument. Encore une fois,

on prend un but entaché d’une
position de hors-jeu, comme cela
a été le cas contre l’ESS et l’USMA.
Le fait d’avoir autant de décisions
contre vous, cela finit par saper le
moral des troupes.    
Doit-on comprendre par là que
la course au titre est compro-
mise ?
Il faut se rendre à l’évidence

qu’on n’a pas su saisir cette occa-

sion de revenir sur Sétif. Main-
tenant après ce faux pas, il faut
reconnaître que la course au
titre est sérieusement compro-
mise car il sera très difficile
d’aller chercher Sétif. Cela dit,
on ne va pas baisser les bras.

On va se battre jusqu’au bout. 
Cette rumeur de match arrangé
a-t-elle eu raison de votre
équipe ?
Il est certain qu’on été pertur-

bés, surtout lorsqu’on dispute un
Clasico dans un stade du 5-Juillet
vide. On a été déstabilisés, au
point de perdre notre football.
C’est ce qui explique notre rende-
ment assez moyen en première

mi-temps. 
Sur le plan personnel,
vous n’avez pas eu le
rendement escompté.
Comment expliquez-
vous vos performances
en dents de scie ?

Il faut reconnaître que
je ne suis pas actuellement

dans une forme olympique.
Mais cela s’explique par le fait que
je ne joue pas régulièrement. Au
MOB, je jouais chaque week-end
et l’enchaînement des matchs
m’avait permis de progresser en
termes de rendement. Mais au
MCA, c’est différent. Je dois me
contenter du temps de jeu qui
m’est imparti chaque week-end. Et

cela a pour effet de se ré-
percuter négativement

sur mon rendement. A
moi donc de m’accro-
cher pour me mon-
trer à la hauteur.
Vous savez, je suis un
compétiteur qui ne

lâche rien.    
Dans une semaine, vous

allez retrouver cette même
équipe de la JSK en Coupe d’Al-
gérie. Cette fois, il va falloir
s’imposer au stade du 5- Juil-
let…
On est conscients de cela. On va

défendre notre titre.
Mais il faut savoir
qu’un match de
coupe ne ressemble
jamais à une affiche
de championnat. Ce
sont deux compéti-
tions totalement dis-
tinctes. On va
travailler durant cette
semaine pour corri-
ger ce qui n’a pas
marché et on va se
battre avec les tripes
pour obtenir la qualification et se
réconcilier avec notre public qu’on
a une nouvelle fois déçu.   

Entretien réalisé par Tarek-Che 

L’attaquant
mouloudéen Zahir

Zerdab analyse le match
face à la JSK avec lucidité,
malgré la frustration d’avoir
laissé filer une belle occasion
de revenir sur Sétif. Pour le
Franco-Algérien, la course au
titre est plus que jamais
compromise, après cet
énième faux pas à do-

micile. 

MCA-FC Young
Africains, le 7 avril 
à Dar Es Salem 

Nous avons appris que la formation
tanzanienne du FC Young Africains a
fixé la date du match aller pour le ven-

dredi 7 avril. Une première manche qui se
jouera à Dar Es Salem, à 14h (heure locale)
sous une très forte chaleur. Les joueurs du
Mouloudia savent déjà à quoi s’attendre
face au climat torride de l’Afrique noire.
La délégation algéroise devrait s’envo-
ler le 5 avril à destination de la Tan-

zanie à bord d’un vol spécial. 

Les
jeunes du 

Mouloudia éliminés
de la Coupe d’Algérie

Les U-18 du MCA étaient les derniers
représentants du club encore en lice dans
l’épreuve populaire. Finalement, les jeunes
talents du Mouloudia sont sortis au stade des
huitièmes de finale par le Widad de Tlemcen
sur le score d’un but à zéro. Une défaite qui a
été consommée dans la cité des Zianides, au
stade des Frères-Zerga. Il n’y a désormais
plus aucune catégorie des jeunes du vieux

club algéroise encore en course dans
l’épreuve populaire. L’équipe fanion
aura l’occasion de corriger cette
anomalie le week-end prochain

face aux Canaris. 

La
reprise 

demain au centre
de Aïn Benian

Après une journée de repos,
c’est demain que les gars de Bab
El Oued vont se remettre au bou-

lot au centre de Aïn Benian.
Mouassa mettra le cap sur le
quart de finale de la Coupe
d’Algérie que les Moulou-
déens aborderont sous le

signe de la rédemp-
tion. 

«Il est
désormais
très difficile
d’aller cher-
cher Sétif» 

«Le
fait de ne
pas jouer

régulièrement
s’est répercuté

sur mon
rendement»

Victime de 
détresse 
respiratoire,
Mansouri au
repos forcé

Lors du Clasico, Zaka-
ria Mansouri a été
victime d’un choc vio-
lent avec Boulaouidet
qui est retombé sur
lui de tout son poids.
Prenant un coup au
niveau de la cage tho-
racique, Mansouri a
été victime de dé-
tresse respiratoire à
la fin de la rencontre.
C’est ce qui explique
l’absence du milieu de
terrain hier matin lors
de la séance de dé-
crassage. L’ex-Paciste

sera soumis à deux ou trois jours
de repos, avant de se remettre au
travail. 

Zakaria a passé hier un
téléthorax
Afin d’avoir le cœur net, surtout
après la violence du choc, Zakaria
Mansouri a passé, hier au CNMS,
un téléthorax, en plus de
quelques examens supplémen-
taires pour être sûr de ne pas
avoir de lésion au niveau thora-
cique. 

L’ex-Paciste incertain
pour le quart de finale
Même si rien n’est encore officiel,
on sait que Zakaria Mansouri est
incertain pour le match de Coupe
d’Algérie. Tout devra se décider
dans les prochaines heures, à l’is-
sue des résultats des examens car
il est hors de question de mettre
l’intégrité physique du joueur en
danger, comme cela a été le cas
pour Demmou qui a été victime
d’un traumatisme crânien. 

T. Che 



Alors que tout
le monde

pensait que
le Clasico

entre le
MCA et la

JSK allait être arrangé, notamment après
la période difficile que traverse la JSK,

sur le terrain, les joueurs des deux
équipes se sont donnés à fond. L’éthique
sportive a été respectée et le rendement
des deux formations a été à la hauteur.

Après l’ouverture du score des locaux, la
JSK n’avait besoin que de trois minutes

pour remettre les pendules à l’heure
grâce au meilleur buteur de l’équipe, Mo-
hamed El Hadi Boulaouïdet. Une réalisa-

tion qui a fait exploser de joie les
nombreux supporters kabyles, qui se sont
déplacés en masse au stade. Ce match nul
n’a pas été facile à arracher, suite notam-

ment à la blessure de l’un des cadres à
une minute de la fin de la première pé-

riode. Il s’agit du récupérateur, Malik
Raïah, qui a ressenti des douleurs à l’ad-

ducteur. Les douleurs étaient tellement
insupportables qu’il n’a pas hésité à de-
mander à être remplacé. Au lendemain

de la partie, nous avons pris attache avec
le staff médical des Canaris, qui a tenu à

nous rassurer par rapport à l’état de santé
du joueur. Toutefois, sa participation de-
vant le Doyen, samedi prochain, pour le
compte des quarts de finale de la Coupe
d’Algérie demeure incertaine. Il faudrait

un «miracle» pour qu’il puisse rechausser
ses crampons, sachant qu’une blessure

aux adducteurs nécessite au moins, une
semaine de repos. 

Il effectuera une
échographie aujourd’hui

Afin de connaître l’origine de sa blessure
et ses chances d’être présent face au MCA,

samedi prochain, Malik Raïah effectuera
aujourd’hui une échographie de contrôle.

Les résultats seront connus sur place.
D’ailleurs, le joueur croise déjà les doigts,
lui qui ne souhaite pas faire l’impasse sur

une rencontre aussi importante. 

Le coach de l’EN militaire ne
l’a pas retenu

Convoqué en Equipe nationale militaire
avec Radouani et Ferhani, le milieu de ter-

rain, Malik Raïah, toujours blessé, a été
autorisé à rentrer chez lui. Ce sera en effet,

l’occasion pour lui de voir un médecin ce
matin avant de subir une séance de soins

sous la houlette de Guillou, en fin d’après-
midi. 

Le staff médical croise les
doigts

Considéré comme l’un des cadres de
cette équipe, Malik Raïah est un véritable

pilier. Quand il est dans son jour, la JSK
sortira souvent de grands matchs. Donc,

son absence face au MCA, samedi pro-
chain, aura des répercussions négatives sur

le rendement global de l’équipe. Et c’est
pour cette raison que Rahmouni croise

d’ores et déjà les doigts. Il ne souhaite pas
préparer une telle rencontre sans son mi-

lieu de terrain. 

Raïah : «J’espère ne pas
rater le match de coupe»

Interrogé par nos soins à la fin de la ren-
contre, Malik Raïah est revenu sur sa bles-

sure contractée à quelques minutes de la
fin de la première période. A ce sujet, il

dira : «Je ne pouvais pas aller plus loin pour
ne pas prendre des risques inutiles. J’étais

vraiment dégoûté car je ne voulais pas
céder ma place. Je vais effectuer une écho-
graphie ce lundi, j’espère que je n’ai rien de

grave. Je ne souhaite pas faire l’impasse sur
le match de Coupe d’Algérie.»

S. Djou

Alors que Raïah est incertain
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Raïah est incertain face au MCA

Souffrant d’une blessure qu’il
traîne depuis presque un
mois, l’attaquant Mohamed
El Hadi revient progressi-

vement à la compétition. Alors
qu’il n’a joué que dix petites mi-
nutes lors du match aller face à
l’Etoile du Congo, l’ancien pen-
sionnaire de l’OM a été aligné en
début de la seconde période au
match retour. Et il n’avait be-
soin que de quelques mi-
nutes pour faire la
différence et inscrire le but
victorieux permettant à
son équipe de se qualifier
au prochain tour de la
compétition. Mais à la
veille du déplacement de
l’équipe à Alger pour af-
fronter le MCA, le meilleur
buteur de l’équipe a ressenti
des douleurs qui, rappelons-
le, ont inquiété le staff tech-
nique. Laissé sur le banc,
Boulaouïdet a été bien pris en

charge par le staff médical, à sa
tête le kiné Guillou, qui l’a suivi
jusqu’à la dernière minute. Auto-
risé à jouer les dernières vingt mi-

nutes, le numéro 11 kabyle a été
encore une fois, décisif en inscri-
vant le but de l’égalisation à la 80’.
Chapeau bas pour le staff médical,
qui a su relever le défi avec un
joueur dont la blessure nécessitait

plus de repos. Mais avec de l’ex-
périence, Boulaouïdet a réa-

lisé deux grandes
performances en deux

matchs. 
L’attaquant
sera titularisé
face au
Doyen 

Auteur de deux
buts en deux
matchs, Boulaouï-
det affiche une
éblouissante

forme. Il a contri-
bué grandement aux

deux derniers succès
de son équipe en

Coupe d’Afrique et en
championnat. Et comme sa

blessure n’est qu’un mauvais sou-
venir, le joueur va devoir la gérer
convenablement pendant cette se-
maine pour qu’il soit titularisé, sa-
medi, face au MCA. Le staff
technique compte énormément
sur lui pour franchir l’étape des
quarts de finale et aller le plus loin
possible dans cette compétition. 
Il a longuement été
applaudi par les
supporters 

A la fin du match face au MCA,
Boulaouïdet s’est rendu au virage
des siens. Ce dernier a tenu à les
remercier pour leurs efforts et
leurs encouragements. De leur
côté, les fans l’ont longuement ap-
plaudi. En quelques jours, ce bu-
teur est passé du statut de joueur
inefficace à celui qui fait la diffé-
rence à chaque rencontre. Et dire
qu’à un certain moment, il avait
même envisagé de quitter le club. 
Boulaouïdet : «Fier d’avoir
inscrit ce but égalisateur » 

A la fin de la rencontre face au
MCA, Boulaouïdet a eu une dis-
cussion avec le kiné, Guillou, pour
le remercier de ses efforts. Inter-
rogé par nos soins pour en savoir
davantage sur la discussion qui
s’est déroulée entre les deux
hommes, le buteur maison répon-
dra : «Je remercie énormément les
membres du staff médical qui se
sont occupés de ma blessure conve-
nablement. Je suis très fier d’avoir
inscrit le but égalisateur face au
MCA. Je ferai de mon possible pour
être encore à la hauteur.»
Guillou : «On a su le
gérer»

De son côté, Guillou rétorquera
: «La blessure de Boulaouïdet avait
besoin d’être bien gérer. Je crois
qu’on a su le remettre sur pied en
un temps record. Nous allons faire
de notre possible pour qu’il soit en-
core meilleur d’ici le match face au
MCA, la semaine prochaine.»

S. Djoudi

Il a réussi à remettre sur pied Boulaouïdet, auteur de deux buts en deux matchs
Le pari gagnant du staff médical  

Rahmouni prépare Djerrar
pour le remplacer  

Ce fut la grande surprise au
moment où le premier
responsable technique dé-
voile la liste des éléments

convoqués pour le match face au
MCA. En effet, trois d’entre eux ont
pourtant l’habitude de figurer
parmi les titulaires, mais pas rete-
nus. Il s’agit de Medjkane, Zerguine
et Djerrar. Apparemment, Mourad
Rahmouni n’était pas vraiment sa-
tisfait du rendement de ce trio du-
rant toute la semaine. Et pour les

rappeler à l’ordre, il a décidé de ne
pas compter sur eux. Une décision
qui les a énormément affectés, par-
ticulièrement Djerrar, qui d’habi-
tude se donnait à fond sur le
terrain. Mais avec la blessure de
Raïah et sa probable indisponibilité,
les membres du staff technique
compte d’ores et déjà préparer l’an-
cien pensionnaire du RCR pour
une éventuelle titularisation, sa-
medi prochain face au MCA. Le re-
tour de Djerrar donnera plus de

stabilité à l’équipe, lui qui est bon
techniquement. Il sera en effet, as-
socié à Yattou et Aïboud. Il est aussi
probable d’enregistrer le retour de
Benaldjia dans le onze. 
Sa non-convocation l’a
énormément affecté

Même s’il cachait sa non-convo-
cation, Djerrar a été affecté par ce
choix. Le joueur qui était par le
passé un élément essentiel au RCR,
s’est retrouvé sur le banc avant de ne
pas figurer sur la liste des 18.

D’après nos informations, le staff
technique reconnaît que Djerrar est
un bon joueur, qui peut faire la dif-
férence, mais le fait qu’il ne travaille
pas assez aux entraînements ne joue
pas en sa faveur. Donc, pour espé-
rer relancer la concurrence, il n’aura
qu’à sortir le grand jeu pendant
cette semaine dans l’espoir d’ac-
compagner l’équipe à la capitale,
jeudi prochain.

S. Djoudi

Panique à la JSK !



Interrogé par nos soins sur la nature de
sa blessure, Berchiche rassure : « Ef-
fectivement j’ai ressenti des douleurs

quelques minutes avant la fin du Cla-
sico. Je ne pouvais pas demander le chan-

gement pour ne pas laisser mon équipe
en difficulté et surtout qu’on devait pré-
server notre match nul. A la fin, j’ai été

pris en charge par le staff médical. Je ne
pense pas que c’est une blessure qui me pri-

vera des prochains matchs, il est hors de
question de rater le match de coupe de sa-

medi prochain. »

« On ne va pas baisser les
bras, la JSK sera sauvée »

Tout en se félicitant pour le match nul
qu’ils ont arraché face au MCA au stade du

5-Juillet, Berchiche a souligné qu’ils vont
encore se battre pour sauver le club de la re-

légation : « C’est un match nul qui va nous
apporter une certaine tranquillité pendant

la préparation des prochains rendez-
vous. En cette période de la saison,

on a besoin de concentration, de
soutien de tout le monde aussi. On

ne va pas baisser les bras, tout le
monde est mobilisé derrière le club.
La JSK ne va pas descendre, c’est un

engagement qu’on va honorer.»
L.A.

Avec le cumul de matchs
en retard en champion-
nat, l’engagement en
coupes d’Algérie et de la

CAF, l’entraineur, Mourad Rah-
mouni, appréhende beaucoup
cette fin de saison. Avec un effectif
pas vraiment riche, du moins dans
certains compartiments, le staff
technique craint beaucoup le
spectre des blessures en cette
phase de la saison qui exige des
joueurs beaucoup d’efforts pour
glaner les points qu’il faut pour
assurer le maintien en Ligue 1
Mobilis. Le milieu défensif, Malik
Raïah, celui qui est considéré
comme étant le poumon du mi-
lieu de terrain, n’est pas revenu à
la mi-temps, samedi soir, face au
MCA, pour cause de blessure de
la cuisse. Le staff médical a pris la
décision de ne pas le faire jouer
par souci de le préserver. Un autre
Canari,   Berchiche, a terminé le
match difficilement. A quelques
minutes de la fin, Berchiche a res-
senti des douleurs du genou (liga-
ments) nous a-t-on confié. Il
n’avait pas voulu demander le
changement et laisser son équipe

en difficulté surtout qu’il fallait
préserver l’égalisation. A la fin du
match, Berchiche s’est fait soigner
sur place et le médecin va le revoir
encore pour savoir s’il pourra re-
prendre le travail avec le groupe
cette semaine ou s’il sera  forcé au
repos jusqu’à son rétablissement
total. De son côté, le médecin de
la JSK va tout faire cette semaine
pour récupérer Berchiche pour le
prochain match de coupe face au
MCA, un autre Clasico qu’abritera
le stade du 5-Juillet.
Des soins intensifs
aujourd’hui 

A priori, l’axial, Berchiche, ne
souffre pas d’une blessure grave
du genou. D’ailleurs, le staff médi-
cal n’a pas recommandé une radio
pour déterminer la nature de la
blessure. Aujourd’hui, à l’occasion
de la reprise des entrainements, le
staff médical prodiguera des soins
intensifs pour le joueur et tentera
de le récupérer le plus vite possi-
ble. « Ce n’est pas vraiment alar-
mant, son cas sera pris en charge à
la reprise des entrainements et on
va le récupérer pour le match de
coupe d’Algérie » a rassuré le kiné

de la JSK.
Rahmouni peut
jouer la carte
Tizi Bouali 

Même s’il est
encore trop
tôt pour
parler sur la
participa-

tion ou non
de Berchiche pour le prochain
Clasico en coupe d’Algérie, le
staff technique possède d’autres
solutions dans le cas où il pren-
drait la décision de ménager Ber-
chiche pour les prochains matchs
de championnat et de la coupe de
la CAF, face au TP Mazembe. En
effet, un autre axial qui est en
train de monter en puissance cette
saison,   Tizi Bouali, peut consti-
tuer une autre carte à jouer le
week-end prochain face au MCA.
Le jeune Canari titularisé en
coupe de la CAF face à
l’Etoile du Congo a démon-
tré sa valeur et prouvé
qu’on peut compter sur lui
pour cette fin de saison.

L.A.
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Quel est votre analyse du dernier Clasico qui
s’est achevé sur le score de parité, un but par-
tout ?
C’est un match très serré qu’on a joué devant le

MCA samedi soir au stade du 5-Juillet. On savait
pertinemment que le match allait se jouer sur
quelques petits détails. Nous étions très organisés
sur le terrain et avons appliqué à la lettre les
consignes de notre entraineur. Personnellement
je trouve qu’on a raté une bonne occasion de re-
venir avec les trois points au vu du nombre d’oc-
casions ratées. Dans l’ensemble nous sommes
satisfaits de ce point du match nul, il va falloir aller
encore de l’avant.

Sur le plan psychologique, le match nul va
vous donner encore des forces pour la suite
du parcours...
Exactement, nous avons vraiment besoin de ré-

colter des points pour améliorer notre classement
actuel. Ce match nul est bénéfique pour le moral
et va nous mettre dans des conditions favorables
pour la préparation des autres rencontres. Il nous
reste encore d’autres matchs à jouer il faut se don-
ner à fond pour glaner le maximum de points
possible et sauver le club.

La rumeur d’un match arrangé a circulé sur la
toile, quel est votre sentiment ?

Je ne vois pas pourquoi les gens ont fait sortir
cette rumeur. Le MCA est toujours concerné par
la course au titre et je ne vois pas pourquoi il va
céder les points. Puis, à la JSK, nous n’avons be-
soin du soutien de personne pour sauver notre
saison, nous sommes capables de le faire nous-
mêmes. Ceux qui ont polémiqué sur
la toile ont eu la réponse sur le ter-
rain.

Il vous reste encore quatre
matchs en retard, est-ce
que vous pensez que la
JSK peut assurer son
maintien ?

Je n’ai aucun doute là-dessus, la JSK ne tombera
jamais. Nous allons préparer les autres matchs
avec la plus grande détermination   pour termi-
ner notre saison sur une bonne note. C’est une
question de nif, d’honneur, on ne sera pas derrière
la descente du club le plus titré du pays. 

Samedi prochain, la JSK jouera un autre Cla-
sico face au MCA pour le compte des ¼ de fi-
nale de la coupe d’Algérie, comment
allez-vous préparer ce match ?
Nous allons préparer ce match comme d’habi-

tude avec l’objectif d’arracher une qualifi-
cation au prochain tour. C’est une
compétition différente du
championnat, on va tout
donner sur le terrain
pour passer au

tour suivant. Malgré notre position au classement
général, tout le monde a vu qu’on ne veut pas
abandonner les autres compétitions, la meilleure
preuve a été donnée lors des deux premiers tours
de la coupe de la CAF.

En parlant justement de la coupe de la CAF,
la JSK se rendra bientôt au Congo pour af-

fronter le TP Mazembe,
un dernier tour avant

la phase de poules,
est-ce que vous y
pensez déjà ?

Je vous assure
qu’on n’a pas encore la
tête au match de la
coupe de la CAF. Ce
que nous savons pour

l’instant c’est que nous
jouerons le match aller en

déplacement devant une équipe du TP
Mazembe qui n’est pas à présenter. Pour
l’instant nous nous concentrons beau-

coup plus sur la compétition locale et
l’obligation de revenir en haut du tableau,
on évoquera le match de la CAF au mo-
ment opportun.
Pour finir, quel est votre commentaire
sur le public qui vous a soutenu au
stade du 5-Juillet ?

En toute franchise, nous n’avions pas le
droit de décevoir ceux qui ont fait le dé-
placement en force au stade du 5-Juillet.
Ils étaient très nombreux et nous ont ap-
porté un soutien total. Je vous assure
que c’est un public merveilleux qu’on
veut voir toujours comme ça dans les
gradins. De notre côté, nous sommes
conscients de la mission qui nous at-
tend, on va se sacrifier pour arracher
ce maintien.

Entretien réalisé par Lyès A.

Rahmouni rassure
Zerguine 

ll L’attaquant, Youcef Zer-
guine, n’a pas été retenu

pour le dernier Clasico face au
MCA. Il a certes fait le déplace-

ment avec les 20 joueurs à Alger
malheureusement le jour du

match il a été sacrifié. L’entrai-
neur, qui a fait ses choix, a expli-

qué à son joueur qu’il compte
sur l’ensemble de ses éléments et

qu’il composera avec tout le
monde en fonction de la nature

des matchs. Cependant, Rah-
mouni a demandé à Zerguine de
fournir davantage d’efforts pour

avoir la forme qu’il faut pour
prétendre reprendre la compéti-

tion. Les assurances de l’entrai-
neur ont soulagé le joueur qui a
montré quelque peu son inquié-

tude concernant sa place dans
l’équipe sous la houlette du duo

Rahmouni - Moussouni. 

Ferhani, Raïah et
Radouani depuis hier

chez les militaires 

ll Le trio international mi-
litaire, Radouani-Ferhani-

Raïah, n’a pas bénéficié de repos
après le Clasico devant le MCA.

Au lendemain du match, les
trois Canaris ont rejoint le re-

groupement de la sélection mili-
taire et ne devraient pas être
présents cet après-midi à la

séance de reprise des entraine-
ments. Pour rappel, Raïah, le

milieu défensif, qui n’a pas ter-
miné le Clasico pour cause de
blessure ne devait pas être re-

tenu pour le regroupement et il
se présentera à Tizi ce soir pour

des soins avec le staff médical du
club.

Reprise aujourd’hui
à 18 heures

ll Les Canaris ont bénéfi-
cié d’une journée de repos

après le Clasico face au MCA.
Rahmouni a programmé la re-

prise des entrainements pour
aujourd’hui à 18 heures. La JSK
va entamer la préparation d’un
autre Clasico face au MCA en

coupe d’Algérie, le match se
jouera  samedi prochain, au

stade du 5-Juillet à Alger.
L.A.

Yattou « On sera encore 
plus déterminés, sauver la JSK

est une question de nif! »

Tout pour récupérer
Berchiche face au Mouloudia

Nassim Yattou a été au four et au moulin, samedi soir, face au MCA qu’il a retrouvé à l’occasion de Clasico. Le
milieu de terrain kabyle a révélé que le match nul est un bon résultat en attendant les autres matchs en

retard. Le joueur a indiqué qu’il va falloir y mettre le paquet et faire le plein dans le but de faire monter le
club en haut du tableau. Yattou a révélé que la JSK possède les moyens nécessaires pour assurer sa survie.

« Il n’est pas
question de rater 

le Clasico »

Il ressent des douleurs aux ligaments
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DRB Tadjenanet 

MC Alger

RC Relizane 

CR Belouizdad

MO Bejaia

JS Kabylie

USM Alger

ES Setif 

1 - 1

1 - 1

2 - 0

1 - 0

Mise à jour du calendrier

CS Constantine 

ES Setif 

JS Saoura

CR Belouizdad 

USM Alger

RC Relizane

MO Bejaia

DRB Tadjenanet

MC Alger 

USM El Harrach 

CA Batna 

NA Hussein Dey 

MC Oran 

O Médéa 

USM Bel Abbès 

JS Kabylie

26e Journée  
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

USM El Harrach 

MC Alger

JS Kabylie

O Médéa

USM Bel Abbès

MC Oran

NA Hussein Dey

CA Batna

USM Alger 

DRB Tadjenanet 

CS Constantine 

CR Belouizdad 

RC Relizane 

ES Setif 

JS Saoura 

MO Bejaia

25e Journée  
Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Equipes Pts J G N P BP BC Dif
1 ES Setif 47 24 14 5 5 36 20 16

2 USMB Abbès 38 24 11 5 8 27 24 3

3 MC Alger 36 22 10 7 5 23 17 6

4 USM Alger 35 22 10 5 7 30 21 9

5 NA Hussein Dey 35 23 9 6 8 29 24 5

6 CR Belouizdad 33 24 9 6 9 22 19 3

7 JS Saoura 32 22 8 8 6 22 20 2

8 MC Oran 31 22 7 10 5 18 17 1

9 O Médéa 31 23 8 7 8 27 28 -1

10 USM El Harrach 31 24 7 10 7 13 17 -4

11 RC Relizane 26 23 9 5 9 25 26 -1

12 DRB Tadjenanet 26 24 6 8 10 25 29 -4

13 CS Constantine 25 24 6 7 11 25 30 -5

14 CA Batna 22 22 5 7 10 16 25 -9

15 JS Kabylie 19 20 4 7 7 11 19 -8

16 MO Bejaia 17 22 3 8 11 18 21 -13

L a direction du MOB et
le staff technique à leur
tête le président Has-
sissen, ont décidé de
frapper avec une main

de fer dans le traitement de l'af-
faire Boucherit qui est en train de
multiplier les écarts disciplinaires
depuis sa venue au MOB. La di-
rection refuse que son joueur ne
s’entraîne plus avec le groupe suite
à sa blessure à la main qui n’est
qu’un prétexte. Un comportement
inadmissible, selon le président.
Aux dernières nouvelles, le joueur
devra être traduit en conseil de
discipline la semaine prochaine et
sera sanctionné par la direction.
Le joueur risque 
l’exclusion définitive 
Par ailleurs, le cas de Boucherit
risque de ne pas être réglé.  Il faut

dire qu’il n’est pas sûr de réintégrer
le groupe, même s’il sera présent la
semaine prochaine. Le joueur n’a
pas agi en professionnel, ce qui
risque de lui poser encore plus de
problèmes qu’auparavant.  Devant
cet état de fait, les dirigeants du
MOB à leur tête le président Has-
sissen, comptent sévir en écartant
définitivement cet élément de l’ef-
fectif. Ainsi, ce dernier risque car-
rément l’exclusion, même si aucun
dirigeant n’a pris de décision à son
sujet.
Rahal, Belkacemi et Khadir
en stage avec les militaires
Après avoir joué le match de la se-
maine dernière face au DRBT, les
trois joueurs du MOB, Rahal, Bel-
kacemi et Khadir, ont rejoint
avant-hier matin, la caserne pour
un regroupement de trois jours à

Alger. Les trois militaires du Mou-
loudia ne seront donc pas concer-
nés par les premiers jours de la
préparation de leur équipe à Bé-
jaïa. Ils seront de retour ce jeudi
pour entamer les dernières re-
touches avant la rencontre face à
l’O. Médéa.  
Lakhdari et Belkacemi 
de retour face à Médéa
Ayant raté tous les deux le match
contre le DRBT, les deux joueurs du
MOB, Adel Lakhdari et Ismaïl Ab-
delfetah Belkacemi, seront de retour
cette semaine dans le onze à l’occa-
sion du match contre l’O. Médéa à
domicile. Lakhdari sera certaine-
ment de retour dans l’axe pour rem-
placer Cheklam, blessé, alors que
Belkacemi devra, lui, prendre la
place de Boulemdaïs en attaque. 

S. A.

MOB

Vous avez réussi à décrocher un précieux point face au
MCA. Qu’avez-vous à dire là-dessus ?

C’est un résultat positif pour nous vu la période difficile
qu’on traverse. Nous avons appliqué à la lettre les

consignes du coach. Les joueurs étaient bien en place
dès le coup d’envoi. Nous avons su dominer notre ad-

versaire, qui n’a pas réussi à développer son jeu ha-
bituel. Nous avons un effectif capable de

surprendre n’importe quelle équipe. 
La rumeur de la combine ne vous a pas déstabi-

lisés…
Non, on n’a à aucun moment pensé à la combine.

Nous avons joué le match comme nous l’avons
déjà fait auparavant. Nous avons pris notre ad-

versaire très au sérieux. Les rumeurs ne nous
ont pas déstabilisés. Au contraire, ils nous ont
motivés à donner le meilleur de nous-mêmes
sur le terrain. Personnellement, je tiens à re-

mercier tous les joueurs pour les efforts four-
nis. 

Vous avez remis les pendules à l’heure dans
un moment important de la rencontre. Et

vous étiez même capables de gagner…
Nous avons encaissé un but dans un moment très
difficile, puisqu’on jouait la 77’. Il ne restait qu’un

quart d’heure. Mais avec la détermination des
joueurs qui n’ont pas baissé les bras, nous

avons réussi à remettre les pendules à
l’heure. Un but qui a mis fin aux ru-

meurs en prouvant qu’on est une
équipe solide, qui renferme des

joueurs de qualité. 

Vous avez été laissé sur le banc, une première depuis
votre arrivée à la JSK. Un commentaire ?

Oui, j’ai été laissé sur le banc et je respecte le choix du
coach. Je reste au service de l’équipe et je suis prêt à jouer
dans n’importe quel poste. L’essentiel est que la JSK gagne

ses matchs. Je ne vais pas baisser les bras, je vais continuer à
travailler d’arrache-pied pour apporter un plus.

Peut-on dire qu’avec ce résultat, l’équipe va se libérer ?
Tout à fait, ce résultat nous poussera à croire de plus en plus

au maintien. C’est avec ce genre de résultat qu’on peut re-
trouver notre moral et notre efficacité. Nous allons aborder

les autres parties avec la même détermination. Je le redis
encore une fois, la JSK ne descendra jamais en L 2 Mobilis. 
Vous allez affronter encore une fois le MCA, cette fois-ci

en Coupe d’Algérie. Avez-vous assez de moyens pour
vous qualifier ?

Ça va être plus difficile que le précédent match. Les deux
équipes donneront le meilleur pour se qualifier au prochain
tour de la Coupe d’Algérie. Nous allons jouer avec la même
volonté et ce, pour aller le plus loin possible. J’espère qu’on
sera à la hauteur car nous aussi, on souhaite faire plaisir à

nos supporters. 
Justement, ils étaient nombreux et ont créé une folle am-

biance dans les gradins. Qu’avez-vous à leur dire ?
Je tiens à les remercier énormément. Ils étaient vraiment

nombreux et leur soutien nous a fait un énorme plaisir. On
souhaite qu’ils soient tout le temps nombreux car c’est grâce

à eux qu’on pourra sauver le club de la relégation et aller
loin en Coupe d’Algérie sans oublier la CAF.

Entretien réalisé par 
Saïd D. 

Comme annoncé par nos soins,
le président du MOB, Farid Has-
sissen, ne se sent pas bien ces
derniers jours et son état de santé
s’est un peu détérioré depuis une
semaine. D’ailleurs, vendredi
dernier, il n’a pu suivre la se-
conde mi-temps contre le DRBT.
Ne se sentant pas bien, le prési-
dent a été évacué à l'hôpital de
Tadjenanet avant de rallier Béjaïa
dans la soirée. Une fois sur place,

son état de santé n’a pu se stabili-
ser. Ainsi, il a été contraint d’être
évacué encore une fois à l’hôpital
de Béjaïa où il séjourne depuis
avant-hier après-midi. 
Il le quittera aujourd’hui
ou demain 
Ayant constaté une nette amélio-
ration, le médecin qui l’a traité
lui a fait savoir qu’il ne pourra
rentrer chez lui qu’aujourd’hui
ou au plus tard demain. Même

s’il aura, lors des prochaines
heures, l’aval pour regagner son
domicile, le président se sent af-
faibli et risque de ne pas être pré-
sent cette semaine au stade pour
assister au match contre l’O.
Médéa. Pour rappel, suite à ce
problème de santé, sa famille lui
a demandé de se retirer carré-
ment de la gestion du club et se
consacrer exclusivement aux
soins et à ses enfants. 

Benaldjia «Les critiques ne nous
ont pas affaiblis, au contraire,

elles nous ont motivés»

Benaldjia «Les critiques ne nous
ont pas affaiblis, au contraire,

elles nous ont motivés»

Benaldjia «Les critiques ne nous
ont pas affaiblis, au contraire,

elles nous ont motivés»

Benaldjia «Les critiques ne nous
ont pas affaiblis, au contraire,

elles nous ont motivés»

Benaldjia «Les critiques ne nous
ont pas affaiblis, au contraire,

elles nous ont motivés»

Benaldjia «Les critiques ne nous
ont pas affaiblis, au contraire,

elles nous ont motivés»

Hassissen toujours à l’hôpital 

«On aurait pu repartir
avec les trois points,

dommage !»

Boucherit continue de bouder l’équipe 
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Un mot sur le nul réalisé face au
DRBT ?
C’était un match très serré, on a eu
des difficultés devant cette coriace
équipe du DRBT qui a fourni une
bonne prestation. L’essentiel dans ce
genre de match c’est le résultat final
et arracher un point contre le DRBT
sur son terrain et dans des condi-
tions spéciales est un résultat pas
évident du tout.  
Mais vous aurait pu revenir à Bé-
jaïa avec les trois points, n’est-ce
pas ?
Oui, notre équipe est passée à côté
d’une victoire ce jour-là, car on était
plus volontaires que notre adver-
saire, en plus nous avons réalisé un
match plein, notamment en seconde
période. Mais hélas c’est ça le foot-
ball. Toutefois, tenir en échec cette
équipe de Tadjenanet sur son
terrain et devant son
nombreux public
reste aussi un bon
résultat et c’est l’es-
sentiel. 
Et maintenant,
comment est
l'ambiance au
sein du groupe ?
Comme vous pouvez
le constater, il y a de
l'enthousiasme et de la joie.
Ce point ramené de Tadjenanet
nous a libérés un peu moralement,
ce qui nous permettra d'aborder les
prochaines journées avec sérénité. 

Comment voyez-vous le reste de
votre parcours ?
Ça va être difficile pour nous car
chaque point vaudra son pesant d'or.
Il nous reste encore huit matchs à
jouer, donc on devra absolument ga-
gner tous nos matches à domicile,
tout en continuant évidemment, à
ramener des points de l'extérieur. 
Comment se présente la suite
du parcours   ?
Les huit derniers matches
du championnat seront
délicats pour toutes les
équipes, et les points très
chers à prendre, pour ce
qui nous concerne et vu
notre positon au classe-
ment, on doit réagir et vite,
pas question de rater cette der-
nière phase, le plus important est de
faire le plein à domicile, nous

sommes dans l’obligation de ga-
gner tous nos matches chez

nous et d’aller chercher des
points en dehors de Béjaïa
pour éviter la relégation,
le groupe est conscient de
la mission qui l’attend. 
Pensez-vous avoir les

moyens de sortir de cette
zone rouge ?

Certes, ce ne sera pas facile, du
moment que notre équipe est dos au
mur, nous sommes dans l’obligation
de réagir. Nous sommes déjà
conscients de ce qui nous attend et
décidés à se mettre à l’abri rapide-

ment et rendre la joie à nos fans qui
ne veulent pas voir les leurs dans un
palier inférieur.  
Mais d’après les joueurs, vous êtes
lâchés par vos dirigeants, le confir-
mez-vous ?
Oui, franchement on s’est retrouvés
seuls ces derniers temps. On a l’in-
tention que les dirigeants ne sont

pas mobilisés pour sauver le
MOB de la relégation. La

situation est délicate et
dans ces moments, le
MOB a besoin de ses
enfants. On aurait aimé
juste les voir avec nous

au moins dans les
matches officiels pour

nous motiver, et je ne parle
même pas des primes ou autres

choses. Leur présence aurait été suf-
fisante pour nous.
Vous semblez très affecté de  l’ab-
sence de la direction durant cette
période cruciale…
Absolument, comment ne pas l’être,
alors qu’il y a deux ans ces mêmes
dirigeants étaient les premiers à
mettre leurs costumes pour recevoir
leurs médailles. Aujourd’hui, ils ne
sont plus là, alors que c’est mainte-
nant que le club a besoin d’eux. Le
MOB n’est pas encore descendu,
alors ils doivent au moins se remet-
tre en cause et essayer de sauver ce
qui reste à sauver. 

Entretien réalisé par
 S. A.

«On s’est 
retrouvés livrés 

à nous-mêmes et on
a l’intention qu’ils ne
sont plus mobilisés
pour sauver cette

équipe»

«On aurait
aimé les voir

avec nous pour
nous motiver au
moins avec des

paroles»

L a fin de match contre le
DRBT s'est caractérisée
par une tension palpable
au sein du groupe avec
des signes de colère chez

la majorité des joueurs qui sem-
blaient très déçus suite aux engage-
ments non tenus par la direction en
ce qui concerne leur situation finan-
cière qui n'a connu jusqu'ici aucune
évolution. Le fait que la direction n'a
pas tenu sa promesse a obligé ces
derniers à se réunir entre eux pour
discuter de ce point et de celui de la
latence dont fait preuve la direction
pour régulariser les joueurs. Ainsi,
ils risquent même de bouder la
séance d’aujourd’hui pour revendi-
quer leurs arriérés.
Les joueurs réclament 
toujours leur argent 
Désormais, c’est un malaise qui s’est
installé dans le groupe. L’absence de
la direction ces derniers temps, a
créé un véritable conflit au sein de ce

dernier. Désormais, et face à cette si-
tuation, les cadres de l’équipe en ont
ras-le-bol de ce malaise. Ils estiment
que cela fait des mois qu’ils atten-
dent un geste de la direction. Même
si le MOB n’a pas réalisé un bon par-
cours et risque même la relégation,
ces derniers jugent que la direction
doit respecter ses engagements en-
vers eux, du moment qu’ils sont si-
gnataires de contrat.
Ils exigent une réunion avec
les actionnaires
Selon nos informations, les joueurs
reconnaissaient que cette situation
demeure insupportable pour la plu-
part d'entre eux. Ils auraient
convenu d'exiger une réunion avec
les actionnaires pour connaître les
raisons de ce mépris à leur égard et
le manque de sérieux de la direction
qui ne se soucie guère de leur situa-
tion et celle du MOB, selon eux.
Certains joueurs, nous confie-t-on,
sont allés même jusqu'à menacer en-

core une fois de faire grève si les di-
rigeants ne réagissent pas et ne
montrent pas du concret et de
bonnes intentions.
Les supporters appellent à
l’union sacrée  
Cette situation commence à inquiéter
sérieusement les supporters qui res-
tent toujours à l'écoute des nouvelles.
Ces derniers pensent que les diri-
geants doivent faire de leur mieux
pour sauver le MOB. De leur côté, les
sages du club ont accueilli ce qui se
passe au sein de l’équipe avec regrets.
Selon eux, ces divergences entre les
dirigeants et les joueurs ne peuvent
que nuire au club. Surtout en cette
période cruciale où les clubs se pré-
parent pour la suite des échéances,
notamment en qui concerne le bas du
tableau, alors que le MOB se déchire.
C'est pourquoi tout en étant en ébul-
lition, la place sportive locale appelle
à l’union sacrée. 

S. A.

Contraint de s’exercer en solo depuis
quelques jours suite à sa blessure qu’il
a contractée au plat du pied, le milieu
de terrain béjaoui, Malek Ferhat, qui
a été soumis à un travail spécifique
sans ballon, devra réintégrer le
groupe vers la fin de cette semaine. Le
jouer ressent toujours des petites
douleurs à son orteil, mais cela ne
l’empêchera pas de rejoindre le
groupe pour préparer les prochaines
échéances de son équipe.  
Il pourrait être prêt pour le
match face à l’USMBA
Ayant déjà fait l’impasse sur les der-
nières rencontres de son équipe suite
à cette même blessure à la main, Fer-
hat devra aussi rater la prochaine sor-
tie de son équipe cette semaine face à
Médéa à domicile, et le déplacement à
Batna pour affronter le CAB local
une semaine plus tard.
Si tout se passe
comme prévu, le
jeune joueur
béjaoui pour-
rait bien
faire son
grand re-
t o u r
contre

l’USMBA en championnat à domicile. 
«Si tout va bien, je commen-
cerai à taper dans le ballon
cette semaine»
«Dieu merci, ça va mieux, je m’amé-
liore de jour en jour. Je suis soumis à
un travail spécifique, avec des séances
de rééducation, en attendant le feu vert
du staff médical, pour que je puisse re-
prendre le travail avec le groupe. Mais
une chose est sûre, je suis sur la bonne
voie, et, Inch’Allah, je ne tarderai pas à

taper dans un bal-
lon. Je ne sais

pas quand
mais la déci-
sion finale re-
vient à mon
médecin trai-

tant. C’est à lui
de fixer la date

de mon retour
aux entraîne-

ments collectifs. J’ai
hâte de retrouver

les terrains.
Toutefois, je
vais prendre
le temps né-
c e s s a i r e ,
cette fois-ci,
pour assu-
rer une
bonne gué-
rison. Je ne
veux sur-
tout pas
r e v i v r e ,
encore une

fois, ces mo-
ments diffi-

ciles.»
S.A.

Ferhat réintègrera
le groupe cette 

semaine 

La reprise d’aujourd’hui
risque de ne pas avoir lieu 

Rahal : «Où sont passés ceux
qui se disputaient pour les

médailles en 2015 ?»
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Bye-bye le titre !

Les choix de Put remis en cause
La défaite concédée samedi à Relizane face au

RCR n’a pas été appréciée par les supporters et
les dirigeants du club. Une défaite qui met car-
rément hors course le club vers le titre. Mais ce
qu’il fait savoir, c’est que les dirigeants du club
ainsi que l’entourage notamment ont sévère-
ment critiqué les choix du Belge, Paul Put. Pour
eux, l’ancien sélectionneur du Burkina Faso a
commis beaucoup d’erreurs, no-
tamment par rapport à l’équipe
type où il y avait trois défenseurs
centraux dans le onze de départ,
même si Mohamed Benyahia se de-
vait d’avancer d’un cran pour for-
mer un premier rideau défensif.
Mais cela n’a pas suffi à l’USMA qui
a encaissé deux buts, après une
demi-heure de jeu.  

Piètre prestation en
première période

L’USMA n’a pas bien entamé la
rencontre. L’entraîneur assistant,
Mohamed Hamdoud, l’a avoué en
fin de rencontre. C’est à cause de
cette mauvaise entame de rencon-
tre que les Usmistes ont encaissé
deux buts en une demi-heure.
«C’est en première période que nous
sommes passés à côté de ce match.
Le fait d’avoir encaissé 2 buts a dé-
concentré les joueurs. Nous avons
commis des erreurs en défense, qui
ont permis à l’adversaire de trouver
le chemin des filets. Je reste
convaincu qu’on aurait pu mieux
faire dans ce match.» En deuxième
mi-temps, les choses ont changé
grâce aux changements opérés par

Paul Put. Ces changements démontrent bel et
bien que le Belge s’était trompé sur certains
choix tactiques. 

L’incorporation de Beldjilali 
et le positionnement de Benghit…

Parmi les erreurs commises par Paul Put, c’est
l’incorporation de Kaddour Beldjilali, alors que

le joueur n’a plus joué de match depuis la fin du
mois de décembre avec le match de Coupe d’Al-
gérie face à l’USMBA. Il fallait ainsi que le coach
usmiste lui donne quelques minutes seulement.
Le manque de compétition était visible chez le
joueur qui est passé complètement à côté de son
sujet. Autre erreur commise par le coach et qui a
attiré l’attention des supporters, c’est le position-

nement d’Abderaouf Benghit sur le
flanc droit de l’attaque. C’est un po-
sitionnement inhabituel pour l’an-
cien joueur du Paradou AC. Ce
positionnement a bloqué Rabie
Meah qui ne pouvait pas monter et
prêter main forte à la ligne d’at-
taque, comme à son habitude. 

Guessan doit retrouver le
chemin des filets

En fin de rencontre, l’assistant de
Paul Put avait souligné le manque
d’efficacité en attaque : «Je suis
vraiment déçu car nous avons
manqué d’efficacité en attaque.
Pourtant, des occasions, on en a
eues. Toutefois, je dois dire que
nous ne devons pas douter de
nos capacités. Nous allons
aider les joueurs à aller de
l’avant et travailler pour espérer
terminer la saison à une place hono-
rable.» L’attaquant Guessan  n’a pas
marqué depuis un bon moment bien
qu’il soit un avant-centre. Pis encore,
ses dernières prestations ont été tout
simplement catastrophiques, ce qui a
poussé les dirigeants à s’interroger
sur le niveau de ce joueur. 

M. Z. 

L’ USM Alger a chuté lour-
dement, samedi dernier,
à Relizane face au RCR,
sur le score de deux buts
à zéro. Une défaite qui

fait mal aux supporters qui nourris-
saient l’espoir de voir leur équipe jouer
le titre jusqu’à l’ultime journée.
L’USMA n’a pas su tirer profit de la dé-
faite du leader, l’ES Sétif, au stade du
20 Août-55 face au CRB, ni du nul
concédé par le voisin mouloudéen lors
du Clasico au stade du 5-Juillet face à
la JS Kabylie. Avec tous ces résultats, la
victoire de l’USMA à Relizane aurait
pu changer le cours du championnat.
L’USMA paye ainsi les frais de sa fragi-
lité hors de ses bases. Les gars de Sou-
stara ont dû d’ailleurs attendre la
cinquième journée de la phase retour
pour enregistrer leur premier succès
hors de leurs bases, à Médéa, face à
l’OM. Les autres déplacements ont été
des échecs pour la bande à Paul Put.
Avec cette défaite à Relizane, l’USMA
peut désormais dire adieu au titre de
champion.

Objectif : la seconde place
L’objectif de l’USMA est désormais

de décrocher la seconde place du
championnat qui lui permettra  d’assu-
rer une place qualificative en Cham-
pions League africaine de l’édition
2018, surtout dans le cas où le club ne
parvient pas à soulever ce trophée.
Mais cet objectif sera vraiment très
difficile à atteindre. Le danger ne viendra pas
de cette équipe de Bel-Abbès mais du voisin, le
Mouloudia d’Alger, qui a encore trois matchs
en retard à disputer, contrairement à l’USMA
qui n’en a que deux seulement dont un à Tizi-
Ouzou face à la JSK qui lutte pour survivre
parmi l’élite. 

Faire le plein face au CAB et à la
JSK

Les Rouge et Noir n’ont plus le choix que de
faire le plein lors de leurs deux matchs en re-
tard. D’abord à domicile face au CA Batna au
stade Omar-Hamadi. Malgré le fait que les Bat-
néens jouent leur survie parmi l’élite, les Us-
mistes doivent glaner les trois points. Pour le

déplacement au stade du 1er-Novembre de
Tizi-Ouzou face à la JSK qui joue elle aussi sa
survie parmi l’élite, les choses ne s’annoncent
guère faciles. La pression sera terrible sur les
Usmistes puisque ce sera une question de vie
ou de mort pour la JSK. 

Les sept derniers matchs de la
saison seront un avantage…

Les sept derniers matchs de la saison seront
un grand avantage pour les Rouge et Noir qui
n’auront à effectuer qu’un seul déplacement
hors de la capitale. Il s’agit de l’avant-dernier
match de la saison, au stade du 8-Mai-45 de
Sétif face à l’ESS. Sinon, les autres matchs au-
ront lieu à Alger, ce qui constituera un grand
avantage pour les protégés du Belge Paul Put.

… et les derbys également
Contrairement à l’autre prétendant pour la

seconde place, le Mouloudia d’Alger en l’occur-
rence, l’USMA est plus chanceuse puisqu’elle
disputera deux derbys au stade du 5-Juillet, au
moment où les Mouloudéens n’auront qu’un
seul face au CR Belouizdad. L’USMA affrontera
l’USMH puis le NAHD. Un avantage de taille,
en plus des rencontres programmées à Bolo-
ghine. Autrement dit, les gars de Soustara sont
plus avantagés par rapport au Mouloudia, mais
le plus important est de bien gérer les matchs à
Bologhine pour penser ensuite aux derbys et au
déplacement à Sétif. 

M. Z.

Berrefane
«Désormais,

il faudra
miser sur la
2e place»
Comment jugez-vous la défaite face au

RCR ?
Sincèrement, je pense que c’est une dé-

faite surprise pour nous. Nous avons très
mal entamé la rencontre. Cela a permis au
RCR de marquer deux buts lors de la pre-
mière demi-heure, avant que les choses ne
changent. Par la suite, nous avons dominé
les débats mais c’était trop tard pour nous. 
Ne pensez-vous que vous aviez toujours

la tête à la League des champions ?
Oui, lorsqu’on revient d’Afrique, il faut

toujours un certain temps pour se remobi-
liser et pouvoir récupérer. Vous savez tous
que l’Afrique n’est pas facile. Nous avions

tous en mémoire ce que nous avons vécu au
Burkina Faso. Nous avons vécu un véritable

calvaire, nous avons failli perdre la vie.
C’est vraiment dommage, mais c’est ça le

football africain. Je pense qu’on a manqué
un peu de fraîcheur physique. 

Vous avez été incapables de réduire le
score…

Oui, on courrait pour marquer au moins
un but pour revenir dans le match, mais

dommage. Les joueurs du RCR étaient bien
en place derrière. Ils ont su fermer tous les

espaces. Notre erreur, c’est d’avoir mal com-
mencé la rencontre, sinon on aurait pu es-

pérer un bon résultat. 
Vous avez été malchanceux pour votre
première apparition en championnat…

Oui, je suis déçu de cette défaite. C’est
ma première apparition en championnat.
J’aurais aimé contribuer à une victoire de

mon équipe, mais c’est dommage. 
Vous êtes toujours collés aux premières
places, après le faux du Mouloudia.
Vous espérez la seconde place ?

Evidemment, c’est notre objectif. C’est
vrai que l’ES Sétif est bien partie pour être
champion d’Algérie car elle s’est éloignée

par rapport aux concurrents, mais ce qu’il
faut savoir, c’est qu’il faut se donner à fond
pour terminer la saison à une bonne posi-
tion qui nous permettra de disputer encore
une fois la League des champions africaine.

On va donner le maximum sur le terrain
pour tenter de terminer la saison à la se-

conde place. Notre mission s’annonce diffi-
cile mais pas impossible. 

Entretien réalisé par M. Z.
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C’est finalement le
destin qui a voulu
que l’Entente soit
confortablement

installée à la première place du
championnat national en ces
moments. Le club d’Aïn Fouara
n’a pas eu trop à faire pour res-
ter seul en pole position du
classement général, surtout
après la mise à jour de cer-
taines rencontres le week-end
passé. Le Tout Sétif guettait at-
tentivement les rencontres de
Relizane et d’Alger (5 -Juillet),
où évoluaient l’USMA et le
MCA qui ambitionnaient de
gagner leurs matches. Cepen-
dant, et à la lecture de cette
mise à jour très suivie par les
puristes du ballon rond natio-
nal, on est tenté de dire que la
formation des Hauts-Plateaux
se dirige droit vers le huitième
titre de champion d’Algérie
dans son histoire, après la dé-
faite de l’USMA face au Rapid
de Relizane, ainsi que le nul
décevant du Mouloudia contre
la JSK sur la belle pelouse du
stade olympique. 
La défaite du 20-Aout face au
CRB n’a aucune incidence sur
les Sétifiens
Alors que les camardes de Abdel-
moumène Djabou se sont inclinés
par la plus petite des marges à la der-
nière minute, samedi passé, au stade
du 20-Août face aux gars de Belouiz-
dad, et au même moment les Algérois
du Mouloudia et ceux de l’USMA
n’ont pu gagner leurs rencontres res-
pectives, devant la JSK et le RCR, ces
résultats n’ont finalement eu aucune
incidence sur la pole position très
confortable de l’Aigle noir, malgré
son échec aux ultimes instants de son
empoignade d’El Annasser. C’est dire
que les Sétifiens n’ont pas tremblé par
cet échec, au moment où les fous du
club sétifien avaient les yeux rivés sur
leur petit écran lorsque les deux
chaînes satellitaires nationales trans-
mettaient MCA-JSK et RCR-USMA.

La belle série de onze
matches sans défaite s’est in-
terrompue à Belouizdad
Comme annoncé précédemment sur
ces mêmes colonnes, en allant croiser
le fer aux gars de Badou Zaki sur son
antre du 20-Août, les Djahnit et au-
tres aspiraient à poursuivre leur très
belle série de onze rencontres d’affilée
sans la moindre défaite. Avant de
laisser les plumes dans les travées du
vieux stade d’El Annaser, les Enten-
tistes n’avaient pas perdu depuis la
rencontre de Bologhine face aux
Rouge et Noir, qui leur avait valu le
licenciement du coach Abdelkader
Amrani. C’est dire que les camarades
de Djabou se sont repris admirable-
ment depuis, en alignant une série
incroyable de onze rencontres sans le
moindre échec, ce qui leur a permis
de se loger confortablement au fau-
teuil de leader sans conteste.

L’USMBA a joué toutes ses
rencontres
Quant au dauphin actuel de l’ESS, à
savoir l’USMBA, il est utile de rappe-
ler que cette formation a joué toutes
ses rencontres contrairement au
MCA et à l’USMA. Celle-ci est main-
tenue à neuf longueurs derrière le
leader, du moment que le MCA et
l’USMA n’ont pas pu la dépasser pour
réduire l’écart avec les intouchables
premiers Ententistes. En fait, les ré-
sultats des deux clubs algérois arran-
gent à plus d’un titre l’USMBA en
attendant les autres mises à jour, mais
surtout l’ESS.
56 points suffiront à l’ESS
pour plier le championnat
Outre ce qui a été effectué jusque-là
par les poulains de l’entraineur Ma-
doui, il reste que pour la suite du
championnat ces derniers auront be-
soin de 56 points au total pour s’adju-

ger défensivement le titre de
champion. En d’autres termes,
il faut que Djabou et consorts
remportent seulement les trois
matches à domicile face res-
pectivement à l’USMH et à la
JSS d’affilée et l’USMA sans
évoquer ceux hors de Sétif
pour atteindre le nombre cité
plus haut, suffisant pour rem-
porter le huitième titre de
champion d’Algérie. Dans ce
cas aussi, si le dauphin actuel
l’USMBA parvient de son côté
à gagner ses six rencontres res-
tantes, le club de l’Ouest se re-
trouvera en fin de parcours
ex-æquo avec l’Entente avec
un avantage pour les Sétifiens
au goal-average particulier.
Le MCA doit gagner sept
de ses neuf rencontres 
Si l’USMBA a besoin d’un mi-
racle pour chiper le titre à l’ESS,
il semble que le MCA se trouve
quasiment dans la même posi-
tion que son homologue de
l’Ouest. En effet, avec trois
matches en retard, les Doyen
doit gagner sept rencontres sur
les neuf restantes, tout espérant

que l’ESS ne gagne pas hors de ses
bases, et au train où vont les choses
pour les hommes de Kamel Mouassa,
on voit mal comment ces derniers
vont coiffer le poteau aux gars d’Aïn
Fouara, avec cinq sorties périlleuses à
Oran, Constantine, Béchar, Relizane
et Bel Abbes, sans parler du derby
local face aux gars de Badou Zaki. 
Tout indique que l’Aigle noir
va être champion
Enfin, et à la lecture de tous ces calculs
d’épicier qu’on vient de relater, la for-
mation des Hauts-Plateaux semble
réellement la mieux placée pour s’ad-
juger un huitième titre de champion
face à des concurrents à la traîne en
cette dernière ligne droite du cham-
pionnat national, ou même ses sorties
hors Sétif ne semblent pas la mettre en
danger.

Khalil L.

Le président Hassen Hammar se joint à
son entraineur et affirme qu’il n’en

veut pas à ses joueurs qui se
sont bien comportés face

au CRB. Par ailleurs, il
évoque dans son inter-

vention qu’il avait
compris ce qu’il allait

se passait dès l’en-
tame du match et

dira : « Dès la
désignation de
l’arbitre Gher-

bal, et au vu
de certaines

choses qui se
sont déroulées,

j’ai tout de suite
compris que

l’ESS était visée
lors de cette ren-

contre, et c’est pour cela
que je suis parti et je n’ai

pas terminé le match. »
« Je ne peux pas

en vouloir aux
joueurs ni au staff

technique »
Par la suite, le boss en-

tentiste disculpe ses
joueurs ainsi que le staff
technique, arguant que

ces derniers ont fait
convenablement leur tra-

vail : « Ce n’est pas possible,
je ne peux pas en vouloir

aux joueurs, ni au staff

technique, car ces derniers ont fait leur
job convenablement sur le terrain. L’en-
traineur a fait son travail en tentant de
trouver les failles, mais tout le monde a

vu comment l’Entente a perdu son match.
Mon équipe était présente sur le terrain et

a fait le match qu’il fallait, mais… »
« L’écart avec nos poursuivants
est maintenu, donc on n’est pas

affectés »
A la question de savoir si la défaite du

20-Aout face au Chabab allait affecter le
groupe, Hammar affirme le contraire : «

Non, jamais car malgré cette défaite,
l’écart qui nous sépare de nos poursui-

vants n’a pas changé, nous sommes
confortablement installés à la première

place, on doit juste poursuivre nos efforts
pour plier le championnat dans les jours à

venir. » 
« Le virage dangereux a été ef-

fectué à Batna, il faut juste
poursuivre nos efforts »

Enfin, Hassen Hammar affirme que son
équipe avait pris un virage très dange-

reux au stade Seffouhi de Batna, et sans
dommage ce qu’il lui a valu cette bonne

santé actuelle : « Pour nous, les trois
points gagnés à Batna ont été salvateurs,

ceux-ci nous ont donné la force nécessaire
pour aller de l’avant. Hamdoullah, on sait
comment aller gagner notre titre avec des

pas sûrs. Il faut aujourd’hui poursuivre
notre bonhomme de chemin vers le sacre

final et plier une fois pour toutes notre
parcours. »

Akram F.

Lors d’une discussion avec l’entraineur
de l’ESS Kheiredine Madoui concer-
nant la défaite du stade du 20-Août

dans les ultimes minutes de la rencontre, le
driver ententiste est revenu sur l’incapacité
de ses attaquants de trouver la faille dans la
défense belouizdadie. Madoui a par ailleurs
affirmé que le penalty accordé au club local
n’était pas valable à ses yeux, et que sans
celui-ci son équipe aurait pris un point de
son voyage. D’autre part, il a préféré enta-
mer son intervention en évoquant les ab-
sences : « On n’a pas pu trouver les solutions
devant à cause des nombreux absences, cela
s’est répercuté sur notre force offensive, sinon
le seul joueur qu’on avait été Bakir mais il est
toujours inapte. » Et d’enchaîner : « Quant à
Bouguerroua, il était sous pression, car il a
évolué devant son ancienne équipe, donc il
n’a pas pu s’exprimer. » 
« Je confirme que le penalty
n’était pas valable »
Pour ce qui est du penalty sifflé à la fin du
match pour la formation recevant, Madoui
revient sur la légalité de la décision de l’arbi-
tre : « Je vous confirme que le penalty sifflé
pour le CRB n’était pas valable à 100%, c’est
l’aveu de tout le monde au stade, on a été
lésés sur l’action car il n’y avait pas faute
contre nous, je laisse l’arbitre à sa conscience.
On voulait gagner ce match pour poursuivre
notre série de bons résultats, et à la fin du
match les joueurs étaient très déçus et affectés

moralement, et cela est dû à ce qu’ils ont
enduré par ce penalty sifflé gratuite-
ment. Par ailleurs, je dis que cette
défaite ne va pas nous déstabiliser,
on va se focaliser sur le reste à
commencer par le match face à
Tébessa en coupe, où va
tout faire pour assu-
rer notre ticket quali-
ficatif. »
« Les quatre pro-
chains matches
seront décisifs
pour l’obtention
du titre »
Pour conclure, le technicien de l’En-
tente, qui a parlé de l’avenir du club en
championnat, sachant que le reste du
parcours pourrait largement suffire
pour le plier, dira : « C’est vrai que
notre position au classement général
est confortable en quelque sorte, au vu
de l’écart qui nous sépare de nos pour-
suivants directs, nous avons un avan-
tage mais cela va nous contraindre
d’assurer lors des prochaines rencontres
car ce n’est pas encore fait. Pour vous
dire, les quatre prochaines rencontres
vont être décisives pour l’ESS afin de
s’adjuger le titre de champion, et Inch’Al-
lah on fera en sorte de plier le cham-
pionnat une fois pour toutes. » 

Akram. F.

Djahnit suspendu
contre Tébessa

Le milieu de terrain Akram Djah-
nit sera suspendu en coupe lors
des quarts de finale face à Té-
bessa, il a écopé face au CRB

d’un avertissement pour protes-
tation de décision de l’arbitre, ce
qui le met out pour la confronta-

tion de Dame coupe.

Le staff technique
avait demandé à 

Khedairia de 
provoquer un 

avertissement, mais il
n’a pas appliqué

Le gardien de but de l’Entente de
Sétif, Sofiane Khedairia, devait
écoper d’un quatrième carton

jaune pour être suspendu lors du
prochain match et du coup re-
mettre son compteur à zéro. Le

keeper de l’ESS a été rappelé du-
rant la mi-temps du match face
au CRB, mais au final il n’a pas

appliqué les consignes de son en-
traineur, ce qui a eu un effet né-

gatif sur son driver et ses
adjoints.

Reprise des 
entrainements à 16h
Après une journée de repos ac-
cordée aux joueurs par le staff

technique, ce dernier leur a
donné rendez-vous pour au-

jourd’hui à 16 heures au stade du
8-Mai pour la séance de reprise,
en prévision du début de la pré-

paration du match de Coupe d’Al-
gérie face à Tébessa.

Nadji, Amokrane,
Amada et Mellouli 

attendus aujourd’hui
Il est attendu aussi que quatre
joueurs, à savoir Nadji, Amo-

krane, Amada et Mellouli, repren-
nent les entrainements

aujourd’hui avec le groupe au
stade du 8-Mai. Ces derniers qui

ont été absents lors de la rencon-
tre face au CRB semblent remis
de leurs blessures respectives.

Un programme 
spécifique les attend

avec Laabani
Après avoir reçu le feu vert du

médecin, il est attendu que Farid
Mellouli ainsi que les trois autres
joueurs revenants de blessures
reprennent avec le préparateur
physique Laabani qui a leur pré-
paré un programme spécifique. 

Le huitième titre se dessine 

Madoui : «Je laisse 
l’arbitre à sa conscience»

Tout en assurant que le titre n’échappera pas à l’ESS
Hammar : «Voilà pourquoi je n’ai pas 
terminé le match face au Chabab»

Réagissant au penalty sifflé en fin de rencontre pour le CRB

pour Aïn Fouara
Les résultats de la mise à jour plaident pour les Ententistes



Compte tenu de l’arrêt du champion-
nat de Ligue 1 Mobilis, pour une durée
d’un mois, les clubs vont devoir atten-
dre longtemps avant de reprendre la

compétition. Déjà, l'arrêt de
deux semaines a été perçu

comme un problème pour
les membres du staff

technique. L'on se de-
mande comment on
va pouvoir gérer une
aussi longue trêve
sans compétition
officielle. D’abord,
le premier souci qui
risque de se poser
concerne les ab-
sences qui sont de-
venues monnaie

courante à chaque
fois que le champion-

nat est à l’arrêt. Raison
pour laquelle cette trêve

qui vient de commencer
parait très longue. Même
lorsque le championnat
se joue chaque semaine.
Qu'en sera-t-il lorsque le
championnat observera
un tel arrêt ? Justement,

afin d'éviter ce genre de
problèmes, Boualem Charef

compte, dès la reprise des en-
trainements, sensibiliser ses

troupes. Compte tenu de la durée
démesurée de la trêve, Charef tient à ce
que tous les joueurs soient présents à la

reprise des entraînements
Bouamrane, victime de la
concurrence   

Malgré ses capacités et son talent, le
jeune Bouamrane n'arrive pas à s'im-
poser comme titulaire dans l’axe défen-
sif. Il est vrai que la concurrence est
très rude dans cette zone avec la pré-
sence d’éléments confirmés, comme
Madani, Abdat, Djeghbala ou encore
Chenoufi pour ne citer que ceux-là.
Pourtant, depuis son arrivée à l’USMH,
l’été dernier, l’ex-joueur d'Aubervilliers
ne rechigne pas à l’effort, mais à aucun
moment il n’a pu gagner la confiance
de son coach pour une éventuelle titu-
larisation. 
« J’ai hâte de jouer »

«Au début, j’avais besoin d’une pé-
riode d’adaptation et de plus de matchs
pour combler mon manque d’expérience.
Aujourd’hui, je me sens bien intégré au
groupe. Sur le plan compétitif, je me sens
bien mieux qu’à mon arrivée et donc
prêt à participer à des rencontres offi-
cielles. Si l'entraîneur me fait confiance,
je serai à la hauteur.» A propos du
derby face à l’USMA, il nous a affirmé :
«Ce sera une confrontation difficile. Il
est vrai que l'entraîneur comptera sur les
éléments les plus compétitifs. Donc, je ne
pense pas être parmi le onze, mais en ce
qui me concerne, je me dois d’être prêt
pour être à la hauteur si jamais le coach
décide de m’aligner».

 N.R.
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On a souvent disserté sur
une éventuelle augmenta-
tion du capital et sa réou-
verture en vue d'un

renforcement du groupe d'action-
naires de la société USMH, par l'in-
tégration de nouveaux éléments.
Mais, apparemment, cette idée ne
semble pas emballer les membres
actionnaires qui, dans leur grande
majorité, n'y adhèrent pas. Du
moins c’est ce que l’on peut déduire.
A en croire une personne influente
au sein de l'assemblée des action-
naires de l’USMH, certains membres
actionnaires ont décidé de mettre en
vente leurs actions. Mais d’autres so-
ciétaires de la SSPA s'y opposent. Ils
justifient leurs refus par le fait que
vente et achat des actions ne peuvent
se faire qu’entre membres de la so-

ciété. Ce qui a été mentionné dans
les statuts lors de la création de la
SSPA en 2010. L’ancien président de
l’USMH, Meziane Lei, qui attend
avec impatience l’ouverture du capi-
tal pour racheter des actions et de-
venir membre, ne voit rien venir du
côté de la SSPA.  Les sociétaires
semblent faire la sourde oreille.
La présidence du CSA au plus
offrant  

Les préparatifs de l'assemblée gé-
nérale élective du CSA/USMH ont
commencé. Les amoureux du club
parmi eux ? Des anciens dirigeants,
membres fondateurs, restent
convaincu que le problème au club
harrachi reste financier. Et que seule
une entreprise étatique ou un grand
industriel, ayant les moyens finan-
ciers et l’expérience dans la gestion
d’un grand club, peuvent prétendre

au poste de président de l’USMH.
Mais cela ne se fera pas sans dé-
bourser quelques milliards,
pour pouvoir gérer le club.
D'après plusieurs observa-
teurs, la direction du CSA a
déjà lancé ce genre de défi
aux prétendants à la prési-
dence de l’USMH. Désor-
mais, tout est clair, pour
prendre la présidence, il
y a un seul langage à
utiliser, celui de l’ar-
gent. Quelles que
soient les décisions
prises, la présidence
du club ira au plus of-
frant. 

 N.R.

Des actionnaires s’opposent
à l’ouverture du capital

Comment gérer une
trêve d’un mois ?

Hendou veut retrouver sa place
Profitant du caractère amical de la ren-

contre contre l’OM, jeudi dernier, Charef a
donné leur chance à tous. Une occasion
pour lui de revoir un peu son effectif. Hen-
dou, qui a raté les trois dernières rencon-
tres, y a participé. Il a retrouvé sa place au
milieu de terrain où il a réalisé une presta-

tion honnête. A voir sa débauche
d'énergie aux entraînements, et sur-

tout la volonté avec laquelle il
travaille, on comprend bien

l'envie qu'a le milieu de
terrain algéro-ukrainien
de retrouver son meil-
leur niveau. Rappelons
que depuis le match
contre le CAB en cham-
pionnat, Hendou n'a plus
joué. A cet effet, le
joueur pourrait bien re-
prendre sa place de ti-
tulaire aux côtés de
Herrag et Belarbi.

Cette trêve
tombe bien
pour Aichi 
Souffrant des ad-

ducteurs, l’attaquant
Siyahi semble très

ravi de cette trêve.
C’est compréhen-
sible dans la
mesure où
cette longue
période de
trêve lui per-
mettra de soi-

gner sa
blessure. «Cette
trêve me per-
mettra de soigner
ma blessure et de
reprendre la com-
pétition en toute
quiétude. En tout

cas, mon espoir est
grand de retrouver la
compétition et de jouer
les six derniers matches
de championnat.» 

Reprise demain à
16h
A l'issue de la dernière ren-

contre amicale disputée jeudi, Younes et
ses camarades ont été libérés pour un
repos de trois jours. Cela veut dire qu’ils

reprendront demain après-midi à 16h au
stade de Lavigerie. 

Chenoufi de retour
Après avoir fait l'impasse sur les trois dernières

rencontres de son équipe, Chenoufi a refait son
apparition sur le terrain de Médéa, jeudi dernier,
en participant à la rencontre amicale contre l’OM.
L’enfant de Mascara, qui avait contracté une mé-
chante blessure à la cuisse, est aujourd’hui totale-
ment rétabli et de ce fait il sera certainement de
retour face à l’USMA. 

Heureusement qu’il y a
Mellal, Younes et Herrag

Par ailleurs, la ligne d’attaque
harrachie reste toujours en panne

malgré le but inscrit sur coup
franc par Herrag, et qui a permis

à l’USMH de sortir victorieuse.
Les attaquants se cherchent en-

core et n'arrivent pas à concréti-
ser leurs occasions de but. Les

Dehar, Benamra, Sayahi et les au-
tres doivent redoubler d'efforts

pour essayer de retrouver le che-
min des filets. Ce qui est sûr, les

joueurs du compartiment offensif
ont toujours le soutien des mi-

lieux de terrain, à savoir Mellal et
Younes. Ces deux joueurs,

connus pour leur sens du but,
n'hésitent pas à aller donner un

coup de pouce aux attaquants.  

Du pain sur la planche
pour Charef

La trêve actuelle permettra au
staff technique de procéder aux

retouches nécessaires avant la re-
prise. Charef essayera d'apporter

les correctifs nécessaires pour
donner un meilleur équilibre à

son équipe. Un grand travail at-
tend donc l’entraîneur de l’USMH
durant cette trêve, pour trouver la

bonne formule qui permettrait à
la ligne d’attaque d’être plus per-

cutante. Le prochain test des
Jaune et Noir face à l'USMA, qui

sera minutieusement préparé,
nous édifiera sur les capacités des

attaquants harrachis.

Il préfère un
stage à
Tipaza

Le souhait de
l’entraîneur en

chef est d’ef-
fectuer un

stage pour
permettre

aux joueurs
de rester

concentrés
sur la suite

du cham-
pionnat. Pour

le coach de
l’USMH, l’en-
ceinte spor-

tive de
Tipaza dis-

pose de
toutes les

commodi-
tés de tra-

vail. Il
devait d'ail-
leurs propo-
ser cette idée

au président Laib
lors de leur pro-

chaine rencontre
N.R.

Avec « Haya ! » 
de Ooredoo vous pouvez 

désormais « biper » sans crédit 
Ooredoo enrichit sa
gamme d’offres pré-
payées et offre à ses
clients une nouvelle
façon de communi-
quer en les invitant
à découvrir un nou-
veau monde de
communication
avec son offre exclu-
sive prépayée «
Haya ! ».
L’offre prépayée et
sans engagement
« Haya ! » propose
au client des avantages exceptionnels lui permettant de rester en
contact avec ses proches en mobilité même après épuisement du
crédit, avec notamment :
•La possibilité de « biper » sans crédit ; disponible gratuitement
sur l’offre « Haya ! » et simple d’utilisation, cette option est acces-
sible à tout moment et vers tous les réseaux, sans conditions par-
ticulières ni engagement ;
•Un accès à Facebook en mode gratuit ;
•Des appels facturés à la seconde.
La Sim « Haya ! » est disponible pour les nouveaux clients à par-
tir de 200 DA seulement avec 100 DA de crédit initial au niveau
du réseau de vente Ooredoo à travers tout le territoire national. 
Les clients Ooredoo peuvent basculer vers l’offre Haya ! en com-
posant *500#, en appelant le 333 ou en se présentant à un Espace
Ooredoo, à un City shop ou à un  Espace Service Ooredoo.
En plus des nombreux avantages, le client Ooredoo a la possibi-
lité d’effectuer des rechargements MAXY Haya ! à partir de 1000
DA.  En plus du crédit rechargé, le client bénéficie d’appels en il-
limité vers Ooredoo et de l’Internet gratuit. 
Simple, pratique et centrée sur les usagers, l’offre innovante
« Haya ! » de Ooredoo ouvre la perspective sur de nouveaux
usages mobiles visant à maitriser les budgets et à communiquer
même sans crédit. 

Communiqué 

L’espoir renait
à El-Harrach

Les trois points arrachés face au
MOB à Bejaia ont fait beaucoup de bien

au club harrachi. On a senti l'optimisme re-
naitre chez les joueurs, dirigeants et suppor-
ters, et tous croient à un avenir meilleur.

Pourtant, il n’y a pas si longtemps, les choses ne
s'annonçaient pas bien. Mais la victoire réalisée à
Bejaia a calmé un tant soit peu les esprits et

donné de l'espoir à tous. Aussi, ce succès coïncide
avec une trêve de 30 jours où le staff technique
aura suffisamment le temps de réorganiser son
effectif et trouver des solutions à la stérilité of-

fensive. 

Attention
l’USMA, c’est un gros

calibre !
Boualem Charef ne veut surtout pas

passer à côté, il prépare son match en re-
commandant aux joueurs de redoubler d'ef-
forts durant cette période de trêve afin d'être
au top le jour du match. Face aux Rouge et
Noir, la mission des Harrachis ne sera pas
une mince affaire et Charef le sait très bien,
comme il sait aussi qu’une bonne prépara-

tion s’impose et sans laquelle son
équipe ne sera pas capable de réali-

ser un bon résultat. 
N.R.
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L’entraîneur belouizdadi est revenu
sur la grosse performance de son
équipe ce samedi face à la forma-
tion de l’Entente de Sétif. Le Cha-

bab avait besoin de la victoire pour se
mettre à l’abri. Chose faite désormais
puisque les camarades de Bouazza n’ont
rien laissé passer devant le leader du cham-
pionnat. Aux yeux de l’entraîneur marocain
Badou Zaki, le résultat de la partie est mé-
rité. Désormais, il espère que son équipe
atteindra son objectif en accédant au po-
dium d’ici la fin de la saison.

« On ne vise pas seulement le 
maintien » 
A la fin de la rencontre de ce samedi, le
premier responsable du staff technique du
CRB Badou Zaki s’est exprimé sur cette
belle victoire amplement méritée. Il nous
dira ceci : « Je suis très heureux de ce succès
car les joueurs se sont donnés à fond durant
toute la semaine. Ils voulaient faire un bon
résultat. Tout le mérite leur revient. Mainte-
nant que nous sommes de plus en plus
proches du maintien, on peut aspirer à
mieux, c'est-à-dire une place dans le haut du
tableau. » 

« Si on était à la phase aller, on 
serait leaders avec ce parcours » 
Par la suite, Badou Zaki nous a fait savoir
que son équipe est en train de réaliser un
parcours de championnat. Dommage qu’on
se trouve en phase retour car aux yeux du
coach, le CRB est l’une des meilleures
équipes en cette seconde manche du cham-
pionnat : « Si nous étions lors de la phase
aller, je suis persuadé qu’on serait leaders du
championnat avec un tel parcours. Nous
sommes sur une très bonne lancée. Le CRB a
perdu beaucoup de points lors de la phase
aller, ce qui explique sa position actuelle.
Mais ces derniers temps, nous nous sommes
repris et c’est ce qui compte le plus. » 

« On ne pensera qu’à la coupe cette
semaine » 
Par la suite, nous avons interrogé le coach
sur la prochaine rencontre de Coupe d’Al-
gérie face au CABBA. Il nous confie : «
C’est une rencontre importante. Il est clair
que lorsqu’on atteint les quarts de finale, on
ne peut que viser la finale. Nous sommes
rentrés dans une phase importante où il faut
assurer ce genre de rencontres. On ne pen-
sera qu’à ça cette semaine dans l’espoir de
pouvoir passer au tour suivant. »

« Il est légitime que nos supporters
soient exigeants » 
Au sujet des exigences des
supporters, le
coach s’est
montré
compré-
hensif
en

nous di-
sant clairement : « Il est normal

que les supporters soient exigeants envers
leur équipe. Le CRB est un grand club est il
est normal qu’on veuille le pousser au som-
met. C’est une chose plus que normale. Les
joueurs connaissent les attentes du public.
On va tenter de les satisfaire face au
CABBA. On fera de notre mieux pour que la
qualification soit Belouizdadie. » 

« Lorsqu’on a un joueur comme
Bouazza, on ne craint personne » 
Badou Zaki n’a pu évoquer les perfor-
mances de son équipe sans parler du
joueur clé, à savoir Fahem Bouazza, qui a
offert au CRB la victoire lors de cette ren-
contre choc face à l’Entente de Sétif : «
Lorsqu’on a un joueur comme Bouazza dans
l’équipe, on ne craint personne. C’est un
joueur qui peut faire la différence à tout mo-
ment. Il est vraiment talentueux. On a be-
soin de ce joueur dans l’équipe. Je sais qu’il
va beaucoup nous être utile dans les pro-

chaines rencontres. » 
« Voici pourquoi il n’a pas 
été titularisé » 
Interrogé par la suite sur la non-titulari-
sation du joueur en question, le coach nous
a expliqué ce choix : « Je n’ai pas fait titula-
riser Bouazza pour des raisons pure-
ment tactiques. J’avais en tête le onze
qui devait jouer cette rencontre. J’ai
préféré faire jouer Bouazza comme
joker. Je savais que la première pé-
riode allait être intense. Je voulais
attendre à ce que les joueurs
de l’Entente se donnent un
peu plus dans ce match

avant

de faire rentrer un
joueur comme
Bouazza. J’ai voulu
profiter de la fa-
tigue de notre ad-
versaire pour
faire rentrer un
élément très
vif et rapide
comme
Bouazza.
C’est donc
pour des
raisons tac-
tiques que
le joueur a
été laissé
sur le banc.
Mais j’étais
convaincu qu’il pouvait plier le match à
tout moment. Et c’est ce qui s’est
passé au final. »

 Propos recueillis par F.A. 

L’attaquant Hamia est un
homme heureux à l’image de
l’ensemble des joueurs qui se
sont donnés à fond sur le terrain
samedi dernier face à l’ESS. L’at-
taquant du Chabab nous livre
dans l’entretien qui suit le secret
qui se cache derrière ce succès.
Un premier mot sur cette victoire
face aux Sétifiens ? 
Je dirai que c’est une victoire méri-
tée. On s’est donnée à fond pour
arracher ce succès. On avait sur-
tout besoin des trois points. On
savait que nous n’étions pas à l’abri
d’une mauvaise surprise. Il fallait
aussi sortir le grand jeu face au
leader du championnat. Avec du
recul, je dirai que nous venons de
faire une très bonne affaire en bat-
tant l’Entente chez nous.
Qu’est-ce qui vous a le plus mo-
tivé à aller chercher ce résultat ? 
C’est le fait de se mettre dans la
tête que rien n’est impossible. On
savait qu’on pouvait le faire pour
notre équipe, pour les couleurs de
ce grand club mais surtout pour
nos supporters. On s’est donnés à
fond. Nous avions déclaré que
nous n’allions pas entamer ce
match dans la peau d’une victime.
Je dirai que nous avons respecté
notre parole en remportant les
trois points mis en jeu. 
Peut-on dire que le CRB est hors

de danger ? 
Avec trente-trois points, je pense
que nous ne sommes plus en dan-
ger. Il nous en manque trois pour
assurer définitivement le maintien.
C’est un grand pas que nous ve-
nons de faire. A présent, je pense
qu’il faut viser plus haut. Lorsqu’on
bat le leader, on aspire à jouer de
nouveau le haut du tableau. On
fera de notre mieux pour terminer
la saison sur une place honorable.
Pouvez-vous espérer au podium
à la fin de saison ? 
Je l’espère. En tous les cas, s’il y a
une chance de terminer au po-
dium, on la saisira. On sait que le
reste des rencontres ne seront pas
des parties de plaisir car les clubs
jouent aussi pour leur avenir. Il y a
ceux qui luttent pour le maintien
et ce ne sera pas facile.
Comment allez-vous aborder le
prochain match de coupe ? 
Avec la plus grande détermination
qui soit. Maintenant que nous
avons fait l’essentiel en champion-
nat, on ne se focalisera que sur ce
match de coupe face au CABBA.
On veut jouer cette demi-finale et
pour quoi pas la finale. On a aussi
notre chance de remporter ce tro-
phée à la fin de la saison. C’est la
raison pour laquelle on ne laissera
rien filer.
Revenons à vous. Vous avez mar-

qué six buts depuis
votre venue au
Chabab. Êtes-
vous satisfait ? 
En comptant
les buts de
l’OM, je dirai
que je suis
sur une
bonne
moyenne.
En tant
qu’atta-
quant, j’es-
saye
toujours

de donner
le meilleur de
moi-même sur le terrain. Mais
pour tout vous dire, je ne me
prends pas la tête. Lorsque je
marque, c’est bien pour les sta-
tistiques, mais lorsque ce n’est
pas le cas, j’essaye d’aider
mon équipe sur le terrain.
L’intérêt du club passe
avant toute chose. L’im-
portant est que
l’équipe gagne.

 Entretien réa-
lisé par

 Farid
Abboud 

Badou Zaki : «Désormais, on aspire 
à une place dans le haut du tableau» 

Reprise aujourd’hui 
C’est dans la matinée d’au-

jourd’hui que les joueurs repren-
dront le chemin des entraînements

après une journée de repos. La
séance ne sera pas très intense

puisque le staff technique donnera
l’occasion au groupe de récupérer

après les gros efforts fournis face à
l’Entente. Et c’est à partir de ce

mardi que Badou Zaki entamera la
préparation du match de coupe

contre le CABBA.

15 millions de
primes 

Suite à la victoire de l’équipe
face à l’ESS sur le score de 1

but à 0, les dirigeants ont
pris la décision d’ac-

corder une
prime de 15

millions à
l’ensemble des

joueurs. Elle sera versée dans les
prochains jours. Et ce n’est pas

tout puisque nous avons appris
que la somme en question sera as-
sociée à celle de la victoire face au
RCR. Les joueurs devraient donc

percevoir 2 primes de match la
veille des quarts de finale de la

Coupe d’Algérie.

Les dirigeants 
félicitent les joueurs 
A la fin de la rencontre, les diri-

geants sont allés au vestiaire pour
féliciter les joueurs après cette

belle victoire. Ils savent désormais
que le Chabab n’est plus qu’à trois
points d’assurer son maintien. Les

responsables ont aussi fait savoir
que le club doit jouer à fond la

prochaine rencontre de
coupe pour espérer aller

le plus loin possible dans
cette compétition

Hamia : «Confirmer 
en coupe face au CABBA» 
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Dans une rencontre
sérieuse et très
disputée, le Nas-
ria s’est incliné

face aux Club Africain.
Malgré le résultat, beau-
coup d’enseignements peu-
vent être tirés de cette
deuxième rencontre ami-
cale. Victorieux face au CA
Bizerte, les Sang et Or abor-
daient leur deuxième joute
amicale durant ce stage à
Gammarth avec la vive in-
tention de rééditer leur ex-
ploit de mercredi dernier, et
surtout de reproduire leur
très belle prestation dans le
jeu. Organisé en 4-4-2, le
onze husseindéen n’est pas
passé à côté de sa rencon-
tre. Le NAHD a tenu le bal-
lon une bonne partie du
match, notamment durant
le second acte, et s’est pro-
curé plusieurs situations in-
téressantes. Mais ni
Mokhtar en début de la
partie, ni les tentatives de
Gasmi et Bendebka en première pé-
riode ne parviennent à trembler les fi-
lets de Dkhili. En face, les coéquipiers
de l’Algérien Mokhtar Belkhiter ont
mis beaucoup d’impact dans les duels
et de verticalité dans leur jeu. Ce qui
posa quelques problèmes à des Nah-
distes en pleine préparation. Même si
un attaquant de l’équipe adverse a
échoué face à Doukha qui a réussi à
repousser un penalty.

Seconde mi-temps équitable 
Après la pause, Alain Michel boule-

versa son onze avec six changements.
Ces derniers ont porté leurs fruits dès
les premières minutes de la seconde
période puisque le NAHD a mis le
pied sur le ballon et s’est créé plusieurs

situations dangereuses.
Daouadji, fraîchement
entré en jeu, était le
premier à se mettre en
évidence et sa tentative
a failli trouver les filets si
ce n’est l’intervention du
portier tunisien Dkhili,
qui a repoussé le ballon hors
du cadre. Une vingtaine de
minutes après (87’), Aïmen
Brahim a réussi à tromper la
vigilance du keeper hussein-
déen. Malgré les tentatives
d’Ouhadda et ses camarades de
revenir dans le match, le score
en est resté là jusqu’au coup de
sifflet final de l’arbitre de la par-
tie.

Rachid C.

Club Africain 1 - NAHD 0Club Africain : 
Dkhili, Ifa, Djaziri,

Kechk, Belkhiter, El Ghan-
dari, Benyahia, Derradji,
Chenihi, Khelifa, Rouzik

NAHD : 
Doukha, Satli, Khiat

(Ardji 46’), Laribi, Zeddam,
Ouertani, El-Orfi (Ghazi

46’), Bendebka (Abid 46’),
Ouali (Benhocine 46’),
Gasmi (Ouhadda 46’),

Mokhtar (Daouadji 46’)

Une défaite mais 
des enseignements 

Herida soumis a
des soins intensifs

Bien qu'il soit avec ses co-
équipiers sur le lieu du stage,
le défenseur axial Herida n'a

toujours pas repris les en-
traînements avec ses coéqui-

piers. Souffrant d’une
entorse au niveau de la che-
ville, le joueur est soumis à

des soins intensifs par les
membres du staff médical et

sa participation aux pro-
chaines séances d’entraîne-

ment sera tributaire de
l'évolution de son état.

Le coup d’envoi a
été retardé

Prévu dans un premier
temps à 15h30, le coup d’en-
voi de la joute amicale qui a
opposé le Club Africain au
NAHD a été retardée d’un

quart d’heure. Cette décision
a été prise à cause de l’arrivée

tardive de la délégation des
Sang et Or

Le match amical
face à l’Étoile du
Sahel maintenu

Comme nous l’avons déjà
rapporté dans nos précé-

dentes éditions, les protégés
d’Alain Michel vont affronter

l’Étoile du Sahel ce mardi.
Ce test sera le dernier pour

le capitaine Ahmed Gasmi et
ses partenaires avant le

match de coupe qui se dé-
roulera pour rappel face à

l’USMBA.
R. C.

Suspendu face à l’ESS lors de
la précédente journée, le for-

fait de Hocine El-Orfi s’est
très vite fait ressentir. Actuel-
lement en stage avec le Nas-

ria à Gammarth afin de
préparer le match de coupe
face l’USMBA, mais aussi la

suite du championnat, il nous
a accordé cette interview

dans laquelle le natif de Bou
Saâda a parlé de la prochaine

sortie de son équipe. 
Tout d’abord, comment se déroule

votre stage de préparation ?
Le stage de préparation se déroule

dans de bonnes conditions et tous les
joueurs présents ici travaillent bien
depuis notre arrivée. Ce regroupe-

ment va nous permettre de bien nous
préparer pour la suite du champion-

nat et autres, notamment le prochain
match de Coupe d'Algérie face à

l’USMBA.
Pensez-vous que le travail que

vous êtes en train d’effectuer va
vous permettre d’être prêts ?

Oui, bien sûr. Nous avons débuté
avec du travail spécifiquement orienté

vers la mise à niveau de la condition
physique, et nous sommes ici en Tu-

nisie pour bosser et non pas pour
faire du tourisme. Moi et mes coéqui-

piers prenons notre préparation au
sérieux et travaillons bien afin d’être

parés pour les prochaines échéances.
Nous sommes prêts aussi à relever le

défi. Cela dit, en tant que joueurs,
nous sommes bien conscients de ce
qui nous attend dans les prochains

jours et nous savons l’importance de
ce stage. Maintenant, c’est à nous de

consentir quelques sacrifices pour
aborder les prochains rendez-vous

dans de bonnes conditions.
Qu’avez-vous à nous dire à propos
de la victoire décrochée en amical

face au CA Bizerte ?
C’était un bon test face à un adver-

saire qui nous a créé beaucoup de dif-
ficultés, ce succès prouve qu’on a

réalisé un excellant travail lors de ce
stage. Il est bon pour le moral.

Comment s’annonce la prochaine
étape du championnat ?

Nous nous sommes déplacés à
Gammarth pour effectuer ce stage

afin de bien préparer les matchs res-
tants. Notre tâche lors de cette phase

sera difficile dans la mesure où toutes
les équipes vont nous attendre de

pied ferme et nous compliquer notre
mission. Chaque joueur va mettre à
profit le travail du stage de prépara-

tion pour mener à bien notre mission
et ce pourquoi nous nous battons, sa-

chant qu’une programmation infer-
nale nous attend.

Sur le plan personnel, vous avez

montré un visage
séduisant sur le

terrain. Quel
en est le secret

?
Il est vrai que

j’avais contracté une blessure
juste à la fin de la première

phase du championnat, mais
maintenant je me suis rétabli
et elle fait partie du passé. En

ce moment, je m’entraîne
d’une façon régulière avec

mes coéquipiers et je consens
toujours à donner le maxi-
mum de moi-même afin de

permettre à mon équipe d’attein-
dre ses objectifs. Dans ma nature,
je n’aime pas perdre et je donne le

maximum, même quand il s’agit
d’un entraînement.

Le mot de la fin ?
Nous sommes en train de travailler

avec sérieux afin d’atteindre le niveau
demandé pour bien finir la saison du-

rant laquelle nous espérons faire de
bons résultats et confirmer

notre position actuelle au
classement général,

bien que la tâche ne
soit pas de tout

repos.
 Entretien réalisé

par Rachid C.

Le retour 
d’El-Orfi et Ouali 

relance la 
concurrence

Privé de quelques joueurs lors
du dernier déplacement du

Nasria à Sétif pour défier
l’équipe locale, l’entraîneur en

chef a été contraint de faire avec
les moyens du bord. De nou-

veau opérationnels, le retour de
Hocine El-Orfi et Billel Ouali à
la compétition officielle va cer-

tainement relancer la concur-
rence en milieu de terrain. En

effet, les deux joueurs sont
parmi les éléments les plus en

vue de ce stage de préparation.
A quelques jours du match de

Coupe d’Algérie face à Bel
Abbès, les deux anciens élé-

ments du Paradou AC annon-
cent donc la couleur et relance

la concurrence au milieu du ter-
rain. 

Physiquement,
ils sont prêts

Il faut préciser que le dernier
match officiel pour les deux élé-

ments qui ont déclaré forfait
face à l’ESS remonte à plus de
quinze jours, et c’est la raison
pour laquelle l’ancien entraî-

neur du CRB n’a pas manqué de
nourrir des appréhensions au

sujet de l’état de leur forme
physique et avait l’intention

de leur concocter un pro-
gramme de préparation spé-

cifique, une fois en Tunisie.
Toutefois, et suite aux tests

physiques qu’ils ont passés à
Gammarth, il s’est avéré qu’ils

ne souffrent d’aucun retard par
rapport à leurs coéquipiers.

Ainsi, El-Orfi et Ouali
sont prêts à rele-

ver le défi et n’ont
qu’à confirmer

lors des pro-
chaines séances
qui précédent le
match de coupe.

La concur-
rence sera

intense
avec trois

autres
joueurs 

Evo-
luant au
poste de

milieu
défen-
sif, El-

Orfi sera soumis à une
rude concurrence aux
côtés d’Ouertani, Ben-

debka et Laribi, car
même s’il s’entend bien
avec le premier, aucun

élément n’a encore assuré sa
place de titulaire. D’ailleurs,
le coach attendra le dérou-

lement du dernier match
amical prévu mardi face à

l’Etoile du Sahel pour qu’il
puisse voir tous ses joueurs
à l’œuvre et choisir les trois
éléments à aligner. Cepen-

dant, il ne faut surtout pas ou-
blier le Guinéen Coumbassa qui

n’a pas dit son dernier mot. Ce
qui pourrait faire changer les

données, car Alain Michel est
connu pour être un

adepte de la concur-
rence loyale, donc
seuls les meilleurs

seront alignés.
Rachid C.

El-Orfi : «Profiter de cette
préparation pour pouvoir

terminer la saison en force»
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A vant le départ hier pour Aïn Témouchent, le coach
du Mouloudia s’est adressé lors de la dernière
séance au stade Ahmed-Zabana à ses joueurs.

Omar Belatoui voulait communiquer à ses éléments le
programme de travail du côté du complexe de Omar-
Oussief avant de mettre les points sur les i concernant la
discipline qui va régner là-bas. Le coach leur a tout
d’abord révélé le plan de travail qui consiste à s’entraîner
à deux reprises durant tout le stage avant de les informer
des dates et du lieu des matches amicaux qui se joueront
respectivement face au WA Tlemcen et à l’AS Maghnia.
Belatoui leur a confirmé que le stage tirera à sa fin sa-
medi après le déjeuner qui sera l’heure du retour à Oran. 
Il veut tabler sur la discipline

Sachant que malgré le fait que ses éléments seront sou-
mis au biquotidien, le coach n’a pas l’intention d’aug-

menter la charger de travail. Cela dit il compte appliquer
la discipline à la lettre. Hier, Belatoui a exigé aux joueurs
de se présenter à l’heure du départ, c'est-à-dire à 15h30.
Faute de quoi le bus prendra la route pour Aïn Témou-
chent sans prendre en considération les retardataires. Be-
latoui n’a pas l’intention de badiner avec la discipline
durant ce séjour. Un message clair et net adressé aux
joueurs avant le départ pour ce stage.
«Impossible de fixer un 
programme de longue durée»

Le coach du Mouloudia a arrêté son programme de
travail jusqu’à lundi 3 avril. «Mon programme de travail
durant ce stage était établi depuis quelques jours déjà.
Mais faute d’avoir une date exacte concernant la reprise
du championnat ou le programme des matchs amicaux,
on se contente d’établir une programmation à courte
durée», affirme Belatoui.
«Cette situation nous perturbe»

Le premier responsable de l’encadrement technique
du Mouloudia affirme que cette situation le dérange
beaucoup et perturbe son programme de travail. «C’est à
cause d’une situation pareille qu’on a raté notre début de
phase retour car on a enchaîné plusieurs reports. Au-
jourd’hui, c’est le flou total. On espère avoir des dates fixes
concernant notre retour à la compétition dans les meil-
leurs délais afin de planifier notre préparation», explique
le coach.
«Le complexe de Oussief est idéal
pour une préparation»

Cela fait une semaine que le coach a inspecté le com-
plexe de Omar Oussief de Aïn Témouchent. Il pense que
l’hôtel et les infrastructures dont dispose ce centre sont
idéals pour une préparation à cette période. «Je pense que
le choix de Aïn Témouchent est l’idéal en cette période car
cela va nous permettre de nous préparer pas très loin de la
ville mais aussi dans un centre qui dispose des infrastruc-
tures dont je souhaite bénéficier. L’hôtel est convivial.
Donc, on n’aura pas à se plaindre», affirme-t-il.
«On aura moins d’une heure 
pour aller à Tlemcen et Maghnia»

Répondant à certaines critiques concernant le dépla-
cement que devra effectuer le Mouloudia pour jouer le
WAT et l’ASM chez eux, le coach répond par ceci : «On
avait fixé les lieux des matches en fonction du stage qui al-
lait se dérouler à Maghnia. Aujourd’hui, on a changé de
domiciliation du séjour, on ne va pas tout chambouler
d’autant plus que moins d’une heure sépare notre quartier
général des deux villes qui devront abriter les matches
amicaux», tient à préciser Belatoui.

A. L.

B ien qu’il n’ait joué qu’une
dizaine de minutes à
Médéa avant de se blesser

ne reprenant que dernièrement
l’entraînement avec le groupe, la
recrue hivernale, Zeghli Kamel,
se trouve désormais dans l’œil
du cyclone de la direction du
club. En effet, le président du
MCO Ahmed Belhadj aurait
pris la décision de résilier le
contrat de l’ancien milieu de ter-
rain du CR Belouizdad. C’est le
secrétaire du club, Toufik Belah-
cène, qui a communiqué la nou-
velle au joueur lequel n’a pas
trouvé un interlocuteur pour
s’approcher de la direction et ré-
gler dans les règles de l’art ce
problème.  

Il a été interdit 
d’entraînement

N’ayant rien reçu d’écrit de la
part de la direction de Baba, le
joueur n’a pas voulu se fier aux
déclarations du secrétaire de
l’équipe. C’est seulement lorsque
l’entraîneur, Omar Belatoui, lui
a transmis la nouvelle en lui ré-
vélant que le président avait
donné des directives pour l’in-
terdire d’entraînement que le
joueur s’est mis à se présenter en
tenue sportive mais sans s’en-
traîner avec le groupe. Zeghli,
qui était présent hier matin au
stade Ahmed-Zabana, ne savait
pas à quel saint se vouer puisque
personne dans l’entourage du
Mouloudia n’a réussi à lui arran-

ger un rendez-vous avec le pré-
sident. Pourtant, le joueur est
prêt à régler ce problème à
l’amiable.

A. L.

Le geste 
de Heriat
Parti

chez lui à
Biskra lors
de la pé-
riode de
repos que
le coach
leur a ac-
cordé la se-

maine
passée,

Hamza He-
riat n’est pas revenu les

mains vides à Oran. En effet,
le joueur a agréablement sur-
pris certains de ses coéqui-
piers en leur offrant des

dattes de bonne qualité. Un
geste appréciée par tout le

monde au Mouloudia. 
A. L.

L’attaquant des Hamraoua,
Abdeslam Moussi, qui court
toujours derrière son premier
but de la saison, ne donne
pas l’impression d’avoir abdi-
qué. Même pour son équipe,
il pense qu’un retour au pre-
mier plan du Mouloudia est
encore possible. Bref, le
joueur reste positif.

Comment se prépare
le groupe durant
cette trêve ?
La préparation se dé-

roule dans une bonne
ambiance. C’est vrai que
les résultats n’ont pas
suivi au cours de cette phase retour
mais le groupe n’a pas l’intention de
baisser les bras car il nous reste en-
core plusieurs matches importants à
jouer pour espérer revenir dans le
haut du tableau.

N’avez-vous pas peur que cette
trêve perturbe davantage
l’équipe?
On ne peut rien faire en tant que

joueurs ou staff technique. Seule-
ment, on doit bien meubler cette
longue trêve et cela en jouant le plus
grand nombre possible de matches
amicaux afin de garder le rythme de
la compétition. C’est vrai que rien ne
remplace les matches de champion-
nat mais il faut bien profiter de cette
trêve pour revenir dans la course au
podium.

Vous semblez très optimiste,
non?
Il faut bien l’être pour espérer

faire quelque chose cette sai-
son. Personnellement, je
suis convaincu que l’équipe
a les moyens de mettre un
terme à ce passage à vide et
se remettre sur rail. Il suffit
de gagner un match et tout entrera
dans l’ordre.

Sur le plan personnel, vous êtes
en train de courir toujours der-
rière votre premier but cette sai-
son. Que se passe-t-il pour vous ?
Croyez-moi, je me sens bien sur le

plan mental et physique. Je ne sais
pas encore ce qui m’arrive mais je
pense que depuis le départ de Zabiaa
je n’ai pas trouvé mes marques. J’ai
pris l’habitude de jouer derrière lui.
Chose qui n’arrive plus cette saison
car tous les regards étaient braqués
sur moi après son départ.

Le coach admire vos perfor-
mances lors des matches amicaux
mais ne sait pas ce qui vous ar-
rive en compétition officielle ?

Durant la compétition
officielle, on ne vous pardonne rien.
La preuve, à présent on me juge uni-
quement sur une action que j’ai ratée
contre Médéa. C’est vrai que c’était
une occasion facile à marquer mais
parfois on est malchanceux. 

Vous ne vous êtes pas senti proté-
gés après ce match ?
Non, ce n’est pas ça car je suis un

joueur de football qui doit avoir un
moral d’acier. Personnellement, j’ai
surmonté cette situation. À présent,
j’ai besoin d’avoir une autre chance
pour prouver ma valeur. J’attends
tranquillement mon heure. Si le
coach me donne une nouvelle occa-
sion, je ne vais pas hésiter à la saisir
au vol.

Entretien réalisé par Amine L.

Belatoui annonce
le programme du
stage aux joueurs

Moussi : «Je saisirai 
ma chance cette fois-ci»

Le MCO rétrograde
à la 8e place

La journée d’avant-hier consacrée à la
mise à jour du championnat de la Ligue 1

Mobilis n’a pas été très favorable au Moulou-
dia d’Oran qui est descendu d’une place au
classement général. En effet, la victoire du
CR Belouizdad contre le leader du cham-
pionnat a fait perdre aux Hamraoua une

place et ils descendent ainsi à la huitième
position avec le même nombre de points

que l’Olympique de Médéa et l’USM El Har-
rach. Néanmoins, le MCO possède deux

matches en retard qui se joueront au stade
Ahmed-Zabana respectivement face au MC

Alger et à la JS Kabylie avant d’accueillir le
leader sur ce même terrain. Si l’équipe arrive
à faire le plein au cours de ces trois matches,

elle fera un bond jusqu’au podium. 
A. L.

La direction veut résilier le contrat de Zeghli

MCO-ESS le 7 avril
Selon une source généralement bien informée, la pro-

chaine journée du championnat de Ligue 1 mobilis devra
se jouer le 7 avril prochain. Ainsi, le match devant met-
tre, au stade Ahmed-Zabana, le Mouloudia d'Oran avec le
leader du championnat, l'Entente de Sétif, se jouera à
cette date. Une programmation qui devra plus au moins
soulager le staff technique du Mouloudia qui avait envi-

sagé un deuxième stage pour meubler la trêve. 

«Convaincu
que l’équipe va
se ressaisir»

«L’action ratée
à Médéa m’a
enfoncé»



A
bdelkader Amrani est catégo-
rique en nous déclarant, à pro-
pos de cette information ayant
trait à la probable programma-

tion du match de la 25e journée face à
la JSK le 4 avril prochain   : « J’ai eu in-
formation que la 25e journée aurait lieu
le 4 avril prochain et si vraiment cette
information est réelle, je quitterai le
club, car je n’accepterai jamais qu’on
joue ce match contre la JSK avant que
les matchs en retard   soient joués ».

Et d’ajouter : « Il ne faut pas faire dans
le deux poids deux mesures. Aux diri-
geants de défendre l’intérêt du CSC et
je ne veux pas aller plus loin dans mes
déclarations ». 
« S’ils veulent faire
reléguer le CSC qu’ils nous
le disent »

Amrani a conclu, estimant :  « J’ai
tracé mon programme de préparation
et on entamera notre stage demain
lundi (Ndlr, déclaration faite hier), et je

ne peux le chambouler. En plus
on est en fin de mois et je ne
peux imaginer jouer le match
de la 25e journée, alors qu’il y
a des équipes qui n’ont pas
joué la 21e journée. Je veux
tout d’abord statuer sur le clas-
sement du CSC, une fois les
matchs en retard disputés. Main-
tenant, s’ils veulent reléguer le
CSC, qu’ils nous le disent ».

Propos recueillis par H.S.

Le manager général du club Tarek Arama, a reçu
un appel téléphonique d’un responsable de la Ligue,

l’informant qu’il y a possibilité de programmer la
25e journée pour le 4 avril. Arama était surpris

et a refusé en bloc de jouer ce match avant
que les matchs en retard   soient tous

joués. Tarek Arama a informé à son tour le
coach Amrani qui a menacé de démission-
ner de la barre technique dans le cas cas où

cette programmation serait maintenue. Car pour
lui il est injuste de programmer cette journée avant
que les autres clubs   jouent leurs matchs en retard,

estimant qu’il y a bel et
bien un coup préparé contre le CSC pour

le faire reléguer en Ligue 2 Mobilis avant
l’heure. La direction du CSC a décidé de se

retirer du championnat dans   le cas où
cette décision serait maintenue. C’est l’état

d’alerte chez les Constantinois  et per-
sonne ne sait à quel saint se vouer, car à

leurs yeux c’est de la hogra. Ils ne peuvent
se taire et sont décidés à rétablir leur droit.

H.S.
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Amrani : « Si le match de la JSK
se joue avant les matchs de 
retard, je démissionnerai »

Le contrat
de Seddiki sera

résilié
La direction du club a dé-

cidé de résilier le contrat du mi-
lieu de terrain Lyes Seddiki. Les
dirigeants, à leur tête, Arama,

sont entrés en négociations avec
le joueur pour lui faire signer la ré-
siliation du contrat. D’après nos

sources, Arama lui a proposé d’être
payé jusqu’au mois de mars, ce que
le joueur a refusé en demandant deux
mois de dommages et intérêts. Le ma-
nager Arama a refusé cette proposi-
tion de Seddiki. Pour rappel, Seddiki

ne sera pas du voyage avec le
groupe en Tunisie pour effectuer

le stage qui débutera au-
jourd’hui à Hammam Bour-

guiba.
H.S.

L
e manager général du
club, Tarek Arama, sait
vraiment que le CSC est
en danger et risque bel

et bien le purgatoire en Ligue 2
Mobilis, si les résultats ne sui-
vent pas, dans les prochaines
journées qui restent, avant le
baisser de rideau du champion-
nat. Arama s’est adressé aux
joueurs hier et leur a demandé
de fournir plus d’efforts durant
cette période de préparation et
de se donner à fond, pour atta-
quer le reste de la saison en
force et sans faute. Le respon-
sable du CSC sait pertinem-
ment que la mission de l’équipe
est difficile mais il est optimiste
et c’est pour cette raison qu’il a
demandé aux joueurs de ré-
pondre présents dès la reprise
de la compétition.
« Vos salaires sont
pour les joueurs qui
jouent pour les titres et non
le contraire »

Arama a expliqué aux joueurs en leur
déclarant : « Ce que vous touchez
comme salaire chaque fin de mois est
énorme et normalement avec de tels
sommes, vous devez jouer pour les titres
et les premiers rôles et non le contraire,
en vous battant pour le maintien en
Ligue 1 Mobilis ».
Les joueurs ont promis de
sauver le CSC de la 
relégation

Les coéquipiers de Yacine Bezzaz ont

promis au manager, Tarek Arama, de re-
lever le défi en fournissant plus d’efforts,
pour maintenir l’équipe parmi l’élite et
ce, quel que soit le prix à payer. Les
joueurs étaient compréhensifs et ils ont
reconnu que ce qu’ils percevaient comme
salaire est grand et le CSC devra jouer
les premiers rôles et non pas pour la re-
légation.
« Si le match de la JSK se
joue le 4 avril, on  se retire
du championnat »

Le manager général du club, Tarek
Arama, est catégorique au sujet de la
programmation du match de la 25e jour-

née pour le 4 avril : « Si ce match est
confirmé pour le 4 avril alors que les
matchs en retard ne sont pas joués, on
se retirera du championnat. On ne peut
accepter de jouer la 25e journée alors
que les matchs en retard n’ont pas eu
lieu. C’est inconcevable et inacceptable
pour nous ».
Il  accompagnera l’équipe

L’équipe du CSC ralliera aujourd’hui
Hammam Bourguiba où elle effectuera
un stage de préparation d’une dizaine de
jours pour recharger ses batteries. Les
Constantinois seront accompagnés du
manager général, Tarek Arama, qui a

jugé utile d’être au côté
de l’équipe à son arrivée
sur les lieux du stage
pour tout régler.
Il sera de retour 
demain

Tarek Arama passera
juste une nuit en Tunisie
avant de rentrer sur
Constantine le jour sui-
vant, c'est-à-dire de-
main, mardi. Arama est
retenu par des obliga-
tions, avec son club et il
veut s’occuper de tout ce
qui a trait à la prépara-
tion du stage suivant qui
devra avoir lieu à El Bez
à Sétif.
Et donne carte
blanche à Amrani

Arama a donné carte
blanche au coach, Abdel-
kader Amrani, pour pré-
parer l’équipe en Tunisie

et veiller au grain, afin que les joueurs
ne manquent de rien et réussissent leur
stage comme il se doit, surtout si on sait
que le reste de la saison s’annonce des
plus difficiles. L’erreur n’est plus permise
et les joueurs doivent se montrer très sé-
rieux dans le travail durant cette période
de préparation à Hammam Bourguiba et
répondre aux larges attentes du staff
technique, qui croit dur comme fer en les
capacités de l’équipe de rebondir en
championnat et de quitter la zone rouge
au classement.

S.K.

Belameiri attendu hier
soir

El Hadi Belameiri devait rentrer
hier soir à Constantine. L’attaquant

du CSC sera soumis à un travail
spécifique, en Tunisie, sachant

qu’il sera du voyage avec le groupe
qui ralliera Hammam Bourguiba

ce matin.

Du biquotidien hier
Les camarades de Bezzaz ont ef-

fectué hier du boquotidien. La
première séance a eu lieu dans la

salle de musculation consacrée au
volet physique et la seconde dans

l’après-midi au stade, en travaillant
le côté technico-tactique.

Départ ce matin à
Hammam Bourguiba

C’est aujourd’hui que les
Constantinois rallieront la Tunisie
pour effectuer un stage de prépa-

ration d’une dizaine de jours et qui
s’étalera jusqu’au 7 avril prochain.

C’est à bord du bus du club que
l’équipe se rendra à Hammam

Bourguiba. L’arrivée est prévue en
fin de journée.

Amrani a programmé
une séance ce soir

Le coach, Abdelkader Amrani, a
prévu une séance d’entraînement à
Hammam Bourguiba à l’arrivée de

l’équipe sur les lieux. Une légère
séance sera au menu pour permet-

tre aux joueurs de récupérer de la
fatigue du voyage et de souffler un
peu et   se décontracter, pour enta-

mer les choses sérieuses dès de-
main.

H.S.

Le coach parle d’un coup monté contre le CSC…

Le match face à
la JSK prévu 4 avril
et le CSC menace

de se retirer du
championnat

Il s’est adressé aux joueurs avant le grand départ à Hammam Bourguiba…

Arama sensibilise les joueurs
du danger de la relégation

3 espoirs 
avec le groupe

Trois jeunes espoirs seront du
voyage avec le groupe à Ham-
mam Bourguiba aujourd’hui.

Abdelkader Amrani a jugé
utile de faire appel à ces

jeunes, à leur tête le jeune dé-
fenseur, Boucheriha, pour ef-

fectuer ce stage et améliorer
leurs capacités sur tous les

plans, afin qu’ils soient au top
et répondent aux exigences

de la Ligue 1 Mobilis, en
cas de besoin pour le

reste du champion-
nat. Certainement,
le driver, Abdelka-

der Amrani, comp-
tera sur leurs

services pour les
matchs qui atten-

dent l’équipe en
cette fin de sai-

son.

8 millions
de 

centimes
comme 

sanction
pour chaque
séance ratée

Les dirigeants
comptent frapper

fort pour les cas d’in-
discipline. C’est ce
qu’a déclaré le ma-

nager général, Tarek
Arama, hier aux

joueurs,  menaçant de
faire des ponctions

sur salaire, pour
chaque séance d’entraî-
nement ratée ou loupée

sans justification valable.
Arama leur a expliqué que

cette mesure, est dans le
sens de mettre de l’ordre

dans le groupe et afin que
ce dernier travaille dans la

sérénité. Il leur a déclaré
que chaque séance ratée

coûtera aux absents 8 mil-
lions de centimes retirés du

salaire. Les joueurs sont
avertis, maintenant reste à
savoir si cette mesure sera

appliquée.
S.K.



Haddad : «Le maintien devient très difficile» 
C’est la déception, après
ce faux pas enregistré
face au MOB, n’est-ce
pas ?
C’est très décevant d’avoir

concédé le match nul chez
nous. C’est d’autant plus
frustrant que nous avons
marqué un but en premier.
Mais on prend un but égali-
sateur dix minutes après et
qu’on aurait pu éviter. On a
manqué une nouvelle fois
de concentration dans des
moments cruciaux. C’est
dommage car on avait cette
occasion de s’éloigner de la
zone de danger et de creu-
ser l’écart sur le CSC et le
CAB et s’approcher du
maintien. Malheureuse-
ment, on doit se contenter
de ce point du match nul
qui ne fait pas nos affaires.
Comment expliquez-
vous cette incapacité à
vous imposer à domicile? 

De ce côté, il n’y a rien à
dire. Il faut reconnaître que
nous avons un certain com-
plexe chez nous à Lahoui-Is-
mail, car on ne parvient plus
à s’imposer chez nous devant

nos supporters. Nous avons
perdu trop de points à do-
micile et lorsqu’on est
concernés par la relégation,
on ne peut pas se permettre
de réaliser autant de faux
pas à domicile. Et puis, il y
a aussi les décisions d’arbi-
trage qui nous ont pénali-
sés.
Doit-on dire que la
course au maintien est
très compliquée ?

Il faut se rendre à l’évi-
dence qu’on n’a pas su saisir
cette occasion de s’éloigner
de la zone rouge. Mainte-
nant, après ce faux pas, il
faut reconnaître que notre
mission pour le maintien
ne sera très difficile car il
sera très difficile d’aller ga-
gner en déplacement. Mal-

gré cela, on ne va pas baisser
les bras, on va se battre
jusqu’au bout.

Entretien réalisé par
Bouabdellah

L e parcours réalisé actuellement par le
DRB Tadjenanet en championnat tra-
duit parfaitement la souffrance du club.

Tandis que la saison passée, le club se mon-
trait intraitable à domicile et même en dépla-
cement, ce qui lui a valu de terminer la saison
au pied du podium, et voilà que cette saison,
c’est tout le contraire qui se produit. Hormis
cette victoire face au MCO et le nul contre
l’USMA en déplacement, le DRBT n’a plus
gagné une rencontre de championnat à do-
micile. Le plus drôle, c’est que les camarades
de Chibane affichent une faiblesse totale à do-

micile. Autant dire que les Tadjenantis navi-
guent sur les bases d’une équipe relégable. Le
parcours des Bleu et Blanc ressemble aux au-
tres clubs relégables qui ne peuvent pas ga-
gner à domicile. En continuant sur cette voie,
le DRBT pourrait se retrouver rapidement
avec les trois relégables, loin de toute place
rassurante du milieu de tableau. Alors, il est
venu le moment de tirer la sonnette d’alarme
afin d’éviter à l’avenir d’autres déconvenues
qui plongeraient le «Difaa» dans une crise de
confiance et de résultat. 

Bouabdellah

Le parcours 
d’un relégable

Sur une menace 
du président Nezzar 

Certains
joueurs 
seront 

renvoyés 
Apparemment, la situa-

tion est loin d’être
clean au sein de

l’équipe. D’ailleurs, c’est le prési-
dent en personne qui intervient
pour apporter du calme, lui qui

menace de renvoyer certains
joueurs qui, selon lui, font du

«social» dans l’effectif en semant
la zizanie. Et c’est pour cette rai-
son que le président du club a

pris la décision de les dénoncer
dans peu de temps, avant de ré-

silier définitivement leurs
contrats.

«Deux éléments 
perturbent le groupe»
Lors d’une déclaration accor-

dée à El Heddaf, Nezzar dira :
«Les joueurs devaient reprendre
les entraînements hier, du mo-
ment que tout le monde était
d’accord sachant qu’un match
difficile face au MOB nous at-
tend bientôt. À la dernière mi-
nute, ils ont pris la décision de

ne plus revenir sans même nous
aviser. Et après une enquête

qu’on a menée, on a appris qu’ils
avaient été incités à ne pas re-

prendre le travail. Un comporte-
ment inacceptable que la

direction va dénoncer prochaine-
ment. D’ailleurs, les perturba-
teurs seront bientôt renvoyés,

eux qui n’ont même pas apporté
un plus depuis leur arrivée à

Batna.»
«Le résultat du match

MCA-JSK ne nous arrange
pas»

Poursuivant son intervention,
le premier responsable du club
des Aurès ajoutera : «Le point
récolté par la JSK face au MCA
ne nous arrange pas du moment
que les Canaris possèdent prati-

quement le même nombre de
points que nous alors qu’ils ont
encore quatre matchs en retard.
Ce qui, rappelons-le, complique

davantage notre situation.»
I. S.
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L e président de
l’USM Bel

Abbèsn, El
Henani, est revenu à de

meilleurs sentiments et a
décidé de continuer sa

mission après avoir an-
noncé sa démission dans
un moment de colère. «Il

y a un problème avec un
joueur et dans un moment

de colère, j’ai annoncé à
chaud ma démission. Mais

je suis revenu à de meil-
leurs sentiments et j’ai dé-

cidé de continuer ma
mission et de barrer la

route aux gens qui veulent
voir le club dans la tour-
mente. Pour l’intérêt du
club, j’ai décidé de conti-

nuer.»
«On ne se conten-

tera pas du maintien
et  on veut aussi

aller jusqu’au bout
en coupe»

Pour ce qui est de l’ob-
jectif du club, El Henani

estime qu’«on ne va pas se
contenter du maintien et

on est 2e , donc on fera
tout pour finir la saison en

force et pourquoi pas
parmi les premiers. Il y a

aussi la Coupe d’Algérie et
on tentera d’aller jusqu’au
bout de notre aventure et

s’offrir, pourquoi pas, le
trophée»

«L’argent n’est 
pas tout et les 

supporters veulent
des résultats»

El Henani veut appor-

ter des éclaircissements
en nous déclarant ce qui

suit : «L’argent n’est pas
tout dans la vie d’un club

et il y a des gens qui se sa-
crifient pour l’USMBA

sans penser à l’argent, car
l’amour du club n’a pas de
valeur. Pour vous dire que

les fans ont le droit d’exiger
des bons résultats.»

«Je me suis réuni
avec les cadres et

tout est rentré dans
l’ordre»

Abordant le problème
qu’il a eu avec certains

joueurs, notre interlocu-
teur nous répond : «J’ai eu

un problème avec un
joueur cadre de l’équipe

pour l’intérêt de l’USMBA,
pas plus. Il n’y a pas lieu
d’enflammer les choses et

tout est rentré dans l’ordre
après ma réunion avec les

cadres de l’équipe.»
«Il est de mon droit

de connaître 
les raisons de ces

absences»
En conclusion, El He-

nani a déclaré que «je me
déplace au stade pour voir

de visu les entraînements
et j’ai constaté ces derniers

temps, qu’il y a des absents
et d’autres qui sont blessés.
Il est de mon devoir de de-

mander des explications
aux staffs technique et mé-

dical».
Tadj Eddine
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Nom : ..........................................................

Prénom : .....................................................

Adresse : .....................................................

.......................................................................

.......................................................................

N° tél portable : ........................................

1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit découper le coupon dûment rempli et l’envoyer
au Buteur par courrier dans une seule enveloppe ne portant aucun
signe distinctif à l’adresse suivante :

Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 
16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 
est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas autorisés à
participer à cette tombola.

Règlement du concours

El Henani  
«J’ai annoncé ma 

démission dans un 
moment de colère»



Un mot sur la prépa-
ration du match face
au MOB… 
Les choses se passent

bien pour nous. Nous
sommes en pleine
confiance après le nul
face au CSC. Je suis per-
suadé que nous avons
les moyens pour faire
un bon résultat devant
le MOB. En tous les cas,
le coach nous a donné
de nouvelles consignes
et on sait qu’on peut
faire pas mal de belles
choses pour se repren-
dre avant la fin de la sai-
son.

Pensez-vous que le
maintien est facile à
réaliser ? 
Facile, non. Rien n’est

facile. Je sais que nous
devons nous battre
pour réaliser un bon ré-
sultat. Toutefois, je sais
que nous ne sommes
plus très loin de notre
objectif. Il nous
manque en moyenne 6
points pour se mettre à
l’abri. Il faudra assurer
lors de la prochaine
rencontre pour gagner de
nouveau en confiance.

Est-ce un match spécial
pour vous d’affronter
votre ancienne équipe ? 

Il est vrai

que j’ai passé de très bons mo-
ments au MOB surtout après
avoir gagné la Coupe d’Algé-
rie avec ce club. Je suis avant
tout déçu par la situation que
traverse mon ex-équipe. Le

MOB ne mérite pas cela.
Pour revenir à votre
question, je suis un
joueur professionnel. Ce
ne sera pas spécial. Je vais
donner le meilleur de
moi-même pour appor-
ter le plus à mon équipe.
Quand allez-vous re-
trouver le chemin des
filets ? 

J’espère le plus vite
possible. Il est vrai que je
n’ai pas été à mon meil-
leur niveau ces temps,
mais je sais que je n’ai pas
encore dit mon dernier
mot. Je ferai tout ce qui
est en mon pouvoir pour
réaliser un bon résultat et
répondre aux attentes des
supporters.
On vous sent
confiant… 

Je le suis vraiment. Je
suis dans un grand club
et je ferai tout pour ap-
porter le plus qu’on at-
tend de moi. Ici, tout le
monde me soutient. C’est
ce qui me pousse à don-
ner le meilleur de moi-
même pour être à la
hauteur. Ici les places

sont chères et il faut se battre
pour faire partie du onze.
C’est ce que j’essaye de faire
depuis que je suis venu.

Entretien réalisé par 
Sofiane A. 
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«Je suis triste pour le MOB» 

Vous avez acquis une vic-
toire très importante face
à l’USMA...
Oui, c’est vrai. C’est une
victoire très importante
pour nous. Elle nous per-
mettra de respirer et
d’avoir plus de confiance
concernant l’avenir pour
assurer notre maintien
parmi l’élite.
Le fait d’avoir assuré la
victoire en première mi-
temps vous a soulagés sur
le terrain ?
Effectivement, le fait

d’avoir mené à la mi-temps
sur le score de deux buts à
zéro nous a permis de gérer la
seconde mi-temps. Ça nous a
permis d’être à l’aise sur le ter-
rain. C’est une très bonne
chose pour nous d’assurer le succès en pre-
mière période. Cela démontre que nous
sommes en pleine progression.  

Affronter l’USMA a-t-il constitué une
source de motivation ? 
Oui, bien sûr. Le fait d’affronter un grand

club comme l’USMA et qui est le champion en
titre nous motive, mais il faut savoir que vu
notre situation, on était déterminés à gagner.
Pour nous, l’essentiel était les trois points de la
victoire.  

Mais la victoire face à l’USMA a un cachet
particulier ?
Bien sûr. Ce n’est pas facile de battre une

grande équipe comme
l’USMA. C’est une bonne
chose pour nous notamment
sur le plan psychologique.
Cette victoire va nous per-
mettre de gagner plus de
confiance en prévision des
prochaines rencontres. 
Vous avez contracté une
blessure à l’oreille...

C’est vrai, c’était lors du
match après un duel, mais ce
n’est pas grave. Cette blessure
ne m’a pas empêché de ter-
miner le match. Je voulais à
tout prix contribuer au suc-
cès de mon équipe. 
Vous êtes optimiste pour le
maintien ?

Réellement, oui. On est à
la onzième place. Il ne faut
pas oublier que le RCR était

bon dernier de la Ligue 1 Mobilis, mais on a
réussi quand même à remonter au classement
grâce à la volonté et au sérieux des joueurs.
Nous avons profité de la contreperformance du
DRB Tadjenanet ainsi que du fait que le CSC
soit resté loin de la compétition pour prendre
une sérieuse avance. Mais il faut savoir que rien
n’est encore joué, il faut continuer sur cette lan-
cée et surtout réaliser le plein à domicile. Avant
l’entame de la phase retour, on s’est mis d’ac-
cord nous les joueurs pour nous donner à fond
et sauver le club, et je pense que nous sommes
en train de tenir parole. 

Entretien réalisé par Ishak S.

Derrag«On 
va assurer notre maintien»

«Le nul face au CSC nous
a remis en confiance» 

BanouhBanouhBanouhBanouhBanouhBanouh
République Algérienne Démocratique et Populaire

Ministère du Travail, de l'Emploi et de la Sécurité Sociale
Agence Nationale de l’emploi

Suite à l'annulation de l'attribution provisoire de l'appel
d'offres N° 01/2017, l'Agence Nationale de l'Emploi
(ANEM), lance un avis d'appel d'offres national ouvert
N°03/2017, relatif à l'aménagement de l'Agence Wilaya
de l'Emploi de BOUIRA.

Toutes les entreprises activant dans le domaine du bâti-
ment peuvent retirées le cahier des charges à l'adresse
ci-dessous indiquée :

Agence Nationale de l'Emploi
Direction des Ressources Humaines et des Moyens

Sous-Direction des Moyens
Bureau des marchés

05, Rue Capitaine Noureddine Mennani- Alger-

Les frais de participation à l'appel d'offres, sont fixés à 3
000.00 DA, le versement doit être effectué auprès du :
Régisseur de l'Agence Nationale de l'Emploi, sis à
l'adresse sus-indiquée.
Les offres doivent comporter un dossier de candidature,
une offre technique et une offre financière, insérés dans
des enveloppes séparées et soigneusement fermées, les
offres établies conformément aux clauses du cahier des
charges accompagnées des documents exigés, sont in-
sérés dans une enveloppe anonyme comportant la men-
tion :

Appel d'offres national ouvert N°03/2017, relatif 
à l'aménagement de l'agence Wilaya 

de l'emploi de BOUIRA.
«A N'OUVERIR QUE PAR LA COMMISSION 

D'OUVERTURE DES PLIS ET D'EVALUATION»

La durée de préparation des offres est de trente (30)
jours à compter de la première parution du présent avis
d'appel d'offre. Le dépôt des offres correspond au dernier
jour de préparation des offres de 08h30mn à 12h:30mn,
à l'adresse sus citée. Si cette date coïncide avec un jour
férié ou le jour de repos légal, le délai sera prorogé
jusqu'au  jour ouvrable suivant.

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres
pendant une période de 03 mois augmentée de la pé-
riode de préparation des offres à partir de la date d'ou-
verture des plis.

Le présent avis d'appel d'offres tient lieu d'invitation aux
soumissionnaires pour assister à l'ouverture des plis qui
aura lieu au siège de l'ANEM, sis à l'adresse sus indi-
quée, le dernier jour correspondant à la date du dépôt
des offres, à 12h30 en séance publique.

AVIS D'APPEL D'OFFRES 
National ouvert N°03/2017 

NIF : 413025000160034

Anep : 508145 / Le Buteur du 27/03/2017



19
N° 3678
Lundi
27 mars
2017LIGUE2

JSMB

A yant retrouvé le podium après
leur difficile victoire face à la
formation de la JSM Skikda, les

Béjaouis seront appelés à confirmer
en négociant comme il se doit les
matches restants s’ils espèrent
conserver leurs chances intactes pour
l’accession en Ligue 1 Mobilis. Avec
deux longueurs de retard sur l’USM
Blida qui occupe la deuxième place
mais aussi une longueur d’avance sur
l’US Biskra, les Vert et Rouge ne doi-
vent en aucun cas céder des points à
l’avenir à commencer par le rendez-
vous de la prochaine journée face au
CRB Aïn Fekroun pour le compte de
la 27e journée du championnat de
Ligue 2 Mobilis. À cet effet, voulant

éviter toute mauvaise surprise, les di-
rigeants tablent sur dix points lors
des quatre prochaines rencontres
contre respectivement le CRB Aïn
Fekroun, le MC El Eulma, le Paradou
AC et l’USM Blida. Une tâche qui ne
s’annonce pas facile, surtout lorsqu’on
sait que les camarades du capitaine
Merbah auront affaire à des équipes
qui jouent leur survie en Ligue 2 Mo-
bilis à savoir le CRBAF et le MCEE,
mais aussi l’accession à l’image de
l’USMB.
Éviter la défaite 
à tout prix

Avec deux matches en dehors de
leurs bases contre le CRB Aïn Fe-

kroun et le Paradou AC, et deux ren-
contres à domicile face au MC El
Eulma et l’USM Blida, les joueurs
n’auront pas le droit à l’erreur dans la
mesure où ils doivent impérative-
ment faire le plein et arracher les
points nécessaires qui leur permet-
tront de se maintenir sur le podium
jusqu’à l’ultime journée et ainsi dé-
crocher le ticket de l’accession en
Ligue 1 Mobilis. Certes, la tâche ne
sera pas facile mais le staff technique
de la JSMB sous la houlette du coach
Younes Iicène s’est montré conscient
de ce qui attend son équipe et compte
bien profiter de la trêve pour rechar-
ger les batteries de ses poulains et
trouver de nouveaux mécanismes,

cela bien sûr dans le but d’atteindre le
nombre de points qui permettront au
club de retrouver sa place parmi
l’élite.
Améliorer le rendement
de l’équipe

En dépit de la victoire précieuse ar-
rachée devant la formation de la JSM
Skikda, il n’en demeure pas moins
que les Béjaouis ont affiché plusieurs
lacunes au niveau de tous les com-
partiments. C’est en tout cas ce que
nous avons constaté durant la ren-
contre face à la JSMS où les poulains
du coach Iicène n’ont pas livré le
rendement escompté, contraints
qu’ils étaient d’attendre le temps ad-
ditionnel pour inscrire l’unique but
de la victoire. Face à des adversaires
qui viseront le même objectif, les Vert
et Rouge n’auront pas le droit à l’er-
reur puisqu’ils doivent impérative-
ment améliorer leur rendement et
afficher un meilleur visage lors des
rencontres à venir.
La direction 
du club compte 
mettre le paquet

Récompensés par une forte prime
de 15 millions de centimes après la
victoire arrachée face à la JSM
Skikda, la direction du club compte
mobiliser tous les moyens nécessaires
afin que la JSMB accédé à la fin de la
saison, cela notamment avec la régu-
larisation de la situation financière
des joueurs comme cela a été promis
par les dirigeants avant le match face
à la JSMS. Avec quatre rencontres
restantes, les dirigeants ne comptent
pas prendre les choses à la légère
pour espérer faire le plein et réussir à
atteindre l’objectif tracé.

H. L.

Les jeunes 
s’illustrent
et espèrent

plus de
temps de jeu

S i les Béjaouis ont réussi à
s’imposer lors de la précé-
dente rencontre devant la

formation de la JSM Skikda grâce à
la seule réalisation du jeune atta-
quant Ghanem, il n’en demeure pas
moins que le mérite revient aussi
aux jeunes Ghanem, Ayad et Bi-
traoui qui ont donné un plus à
l’équipe après leur entrée sur le ter-
rain mais aussi au portier Kacem
qui a sauvé son équipe d’une dé-
faite certaine. Et si ce dernier a
convaincu après cette belle presta-
tion, les trois jeunes éléments
quant à eux espèrent bénéficier
d’un temps de jeu plus important
lors des prochaines rencontres
pour aider leur équipe à réussir de
bons résultats à l’avenir.
Ils envoient 
un message 
fort au coach

Ainsi, alors que certains titu-
laires alignés par le coach Iicène
face à la JSMS n’ont pas donné le
résultat escompté, passant totale-
ment à côté de la plaque, les trois
jeunes éléments incorporés en se-
conde période ont réussi à livrer
un bon rendement, lançant un
message fort à l’entraîneur qui de-
vrait leur faire confiance lors des
prochaines rencontres et leur offrir
plus de temps de jeu afin qu’ils
puissent donner le meilleur d’eux-
mêmes et permettre à la JSMB de
réussir son objectif principal qui
est l’accession en fin de saison.
Des titulaires 
risquent de se 
retrouver sur le banc

L’on sait déjà que Djabaret et
Khellaf Nabil viennent de perdre
leurs places respectivement au
profit de Kacem et Benmansour,
mais d’autres titulaires risquent de
se retrouver sur le banc aussi lors
des prochaines rencontres car en
régression continue depuis
quelques semaines. Aussi le coach
Iicène ne dispose pas d’autre
choix que de donner la chance aux
jeunes de démontrer de quoi ils
sont capables en espérant qu’ils
réussiront à améliorer les résultats
de l’équipe.

H. L.

La direction 
accable 

le président 
de la JSMS

La direction du club de la JSM
Béjaïa a dressé un rapport acca-

blant contre le président de la
JSM Skikda, à savoir Tebbou,

qu’elle accuse d’avoir provoqué
quelques incidents qui se sont

produits avant le début du match
de vendredi dernier. En effet,
alors qu’une bagarre générale
avait éclaté entre les dirigeants
des deux équipes et les joueurs,

les responsables béjaouis pointent
d’un doigt accusateur le président

de la JSMS qui, selon eux, a été
l’instigateur de tout ce qui s’est

passé avant ce match par ses pro-
vocations dans les vestiaires. Un
rapport qui sera étudié par l’ins-
tance de Kerbadj avec celui de

l’arbitre Achouri.
H. L.

Après avoir réussi à retrouver le podium…

Prochaine mission : 
dix points en quatre matches

L’attaquant Ghanem, qui s’est illustré
d’une fort belle manière face à la formation
de la JSM Skikda, exprime dans cet entre-
tien qu’il nous a accordé son bonheur d’avoir
permis à son équipe d’arracher une belle
victoire et de retrouver le podium. Le jeune
joueur n’a pas caché sa volonté d’avoir plus
de temps de jeu pour inscrire d’autres buts
et contribuer à l’accession de son équipe en
Ligue 1 Mobilis.

Vous avez arraché une victoire difficile mais
précieuse devant la JSM Skikda. Un commen-
taire?
Je crois que c’est un succès important pour nous

dans la mesure où il est venu dans le temps addi-
tionnel et on a réussi par là même à retrouver le po-
dium. La rencontre n’a pas été facile dans la mesure
où nous avons affronté une solide équipe de la JSM
Skikda qui est venue à Béjaïa pour réussir un bon
résultat. Il faut dire qu’elle nous a créé beaucoup de
difficultés durant la rencontre mais, Dieu merci,
grâce à la détermination de tout le groupe, on a
réussi à s’imposer et c’est le plus important pour
nous.

En retrouvant le podium, vous êtes certaine-
ment motivés pour l’avenir.
Certainement, un succès est toujours bénéfique

pour chaque équipe. Pour ce qui nous concerne,
nous étions dans l’obligation de bien réagir après
avoir enchaîné quatre matches sans succès dont
deux défaites consécutives à l’extérieur. À cet effet,
je dirais que cette victoire est venue au bon moment
dans la mesure où nous allons reprendre confiance
et aborder la suite du parcours avec la volonté de
terminer la saison en beauté.

Mais le plus dur reste à faire à quatre journées
de la fin de l’exercice, n’est-ce pas ?

Bien évidemment, je crois qu’il nous reste en-
core des matches difficiles à négocier que ça soit
à domicile ou à l’extérieur. On doit faire le maxi-
mum pour récolter le maximum de points afin
d’espérer figurer sur le podium à la fin de la sai-
son et décrocher notre ticket pour la Ligue 1
Mobilis. Nous voulons faire plaisir à nos sup-
porters.

Le championnat observera une trêve cette
semaine. Quel est le programme de l’équipe
?
Nous tâcherons de bien profiter de cette trêve

pour recharger nos batteries et corriger nos er-
reurs afin d’espérer livrer un meilleur rendement
à l’avenir. Il est clair qu’on n’aura pas le droit à
l’erreur, surtout que tous les matches restants
sont difficiles et importants pour nous.

Vous venez d’inscrire votre premier but
avec la JSMB. Quel est votre sentiment ?
Je suis heureux d’avoir contribué à ce succès

que nous avons réalisé face à la JSM Skikda sur-
tout que cela a permis à mon équipe de réussir
à retrouver le podium. Un but qui va me moti-
ver davantage à aller en chercher d’autres et per-
mettre à la JSMB de retrouver sa vraie place en
Ligue 1 Mobilis à la fin de la saison.

On comprend que vous êtes décidé à mar-
quer d’autres buts à l’avenir ?
Oui, je ne vous cache pas que je vais bien ex-

ploiter la moindre occasion qui se présentera de-
vant moi pour aider mon équipe à réussir de
bons résultats. Je tâcherai aussi de bien profiter
du temps de jeu que m’offrira l’entraîneur pour
assurer mon rôle convenablement sur le terrain,
surtout que nous sommes appelés à disputer des
matches difficiles à l’avenir.

Entretien réalisé par H. L.

Ghanem : «Je veux aider mon équipe à accéder»
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L es Blidéens qui occupent la place de dau-
phin comptent deux longueurs d'avance
sur leur poursuivant immédiat. Ils ont en-

grangé les quatre derniers points en venant à

bout d'une coriace équipe de l'ASMO et en ar-
rachant le nul à Boussaâda. S'ils sont certains de
passer la petite trêve qui débute avec l’esprit
tranquille, les hommes de Kamel Zane savent

que cela ne constitue en rien une garantie d'être
parmi le trio gagnant au mois de juin prochain.
Le niveau de jeu affiché par l’USMB depuis le
début de la phase retour constitue une solide
base sur laquelle ils peuvent se poser en candi-
dats pour rejoindre l'élite. Il s'agit de ne rien lâ-
cher car les choses peuvent changer très vite en
football.
La priorité de Kamel Zane

Kamel Zane a maintenant les pensées plutôt
tournées vers les enseignements que lui ont
fournis les dernières confrontations. Il a pu en
plus jauger la résistance de ses poulains devant
toute sorte d’adversité. Le championnat de la L2
Mobilis fera relâche ce week-end et cet arrêt doit
être exploité par les membres du staff pour pré-
parer au mieux l'équipe pour ce qui est de la
toute dernière ligne droite du championnat. Les
hasards du calendrier n’ont pas gâté cette équipe
de l’USMB, puisque lors du match de reprise,
elle aura à se mesurer à une formation qui est
difficile à manier. Il s’agit de l'équipe de Khroub
qui lutte pour assurer son maintien. Il est cer-
tain, les deux équipes se dépenseront sans
compter et les coups de butoir se multiplieront
des deux côtés car le jeu en vaut vraiment la
chandelle. Réaliser une belle performance
contre la formation du Khroub est la priorité du
moment de Kamel Zane.

S. B.

La trêve pour 
se donner une base 

de travail en prévision
de la phase retour

Les joueurs de Blida restent sur deux
belles performances, avant l'arrêt que va
connaître le championnat. Après les inces-
sants remous qui ont marqué le début de la
seconde manche du championnat, les sup-
porters ont fait preuve d’un grand pessi-
misme. Pourtant les hommes de Kamel Zane
ont répondu aux sceptiques de la meilleure
des manières, en surclassant quelques
grosses cylindrées. Il ne fait aucun doute, les
joueurs de l’USMB ont livré des matchs
pleins, qui pourraient être une base de tra-
vail pour les membres du staff technique. On
peut même parler de grande satisfaction,
tant les Blidéens ont paru déterminés face à
certaines des plus coriaces formations de la
L2 Mobilis.

Entretenir 
la même motivation

Avant chaque confrontation, les dirigeants
voulaient avant tout galvaniser les joueurs
pour donner le meilleur d’eux-mêmes sur la
pelouse. Nous avons appris que le coach
avait tenu un discours motivant à ses pou-
lains, en leur exigeant des résultats probants
lors de la seconde partie du championnat.
L’arrivée de la trêve a tôt fait de tempérer les
ardeurs des uns et des autres et il s’agit main-
tenant de concocter le programme adéquat
pour que les joueurs entretiennent leur état
de forme et surtout leur motivation.

S. B.

Quatre jours de repos
Juste après la fin du match joué contre

l'ABS, Kamel Zane a informé ses joueurs qu'ils
avaient quatre jours de repos. La cause est
que le championnat sera à l'arrêt ce week-

end. La reprise se fera donc ce mercredi sur la
pelouse du stade Brakni.

Des soins intensifs 
pour Abed et Mohamedi

Deux joueurs de l'effectif blidéen n'ont pas
pris part aux deux derniers matchs. Il s'agit
d'Abed et Mohamedi qui tous deux souffrent
de contractures à la cuisse. Lors de cette

trêve, ils seront soumis à des soins intensifs.
Kamel Zane pourraient disposer des services
de ces deux éléments qui sont très importants

dans le dispositif blidéen. 

Bouheniche a rechuté
Le moins que l'on puisse dire est que l'ar-

rière central de l'USMB Bouheniche n'a pas eu
de chance ces derniers temps. On se rappelle
qu'il y a de cela quelques semaines, il s'était
blessé au nez et cela en disputant une balle
aérienne. Il a connu la même mésaventure

vendredi dernier contre l'ABS. C'est d'ailleurs
ce qui lui a valu d'être remplacé par Rabti en
début de seconde mi-temps. On avait cru un
moment qu'il y avait une déviation de la cloi-
son nasale. Heureusement pour le sympa-
thique défenseur de Blida, ce n'est qu'un

simple hématome qui se résorbera très vite. 

Achiche encore 
une fois sur le banc 
des remplaçants

Le milieu de terrain Achiche semble avoir
perdu la confiance de son entraîneur. Comme
ce fut le cas lors des matchs joués par l'USMB
depuis la phase retour, il s'est contenté ven-
dredi dernier d'une place sur le banc des rem-
plaçants. Il faut dire qu'avec le retour des

blessés, la concurrence est féroce au niveau
de la zone intermédiaire. 

A près avoir béné-
ficié de deux

jours de repos,
c’est hier après-midi

que les camarades du
gardien de but Toufik

Moussaoui ont en-
tamé leur préparation
en prévision du match

en retard comptant
pour la 17e journée de

la Ligue 2 Mobilis.
Pour rappel, cette

confrontation face au
MCEE avait été pré-
vue dans un premier

temps le mois de jan-
vier, mais elle a été re-

poussée à cause des
conditions clima-

tiques. Ayant déjà as-
suré son accession, le
PAC va aborder cette
confrontation qui se

déroulera ce week-
end au stade Mes-

saoud-Zeggar sans au-
cune pression. Hier,

les joueurs ont été
soumis à une légère

séance d’entraîne-
ment. En effet, José

Maria Noguès et ses
adjoints ont axé leur

travail sur le plan psy-
chologique avec

quelques exercices
physiques au menu.

Rachid C.

La préparation du match
face à Babia entamée

José Maria 
compte donner la
chance aux jeunes 

Privés de
quelques élé-
ments, le pre-

mier
responsable de
la barre tech-

nique des Jaune
et Bleu compte
accorder la

chance à cer-
tains joueurs de
l’équipe réserve.
Comme c’était le cas pour Tayab
Hamoudi vendredi passé face à
l’ASK, ces derniers vont profiter
du forfait des titulaires afin d’ho-
norer leur première apparition en

championnat. 
R. C.

Rien n'est encore acquis

Belaïd, le latéral gauche de
l'USMB, est surnommé le guer-
rier par les fans. Ce surnom
n'est pas fortuit car sur le ter-
rain, il fait preuve d'une com-
bativité de tous les instants.
Belaïd nous dira que lui et ses
coéquipiers doivent garder les
pieds sur terre car l'accession
est loin d'être acquise.

Tout d’abord, quelles sont les
nouvelles ?
Elles sont excellentes. Nous allons

reprendre les entraînements. Cela se
fera, comme d’habitude, dans une
excellente ambiance.

L’USMB est aujourd’hui en haut
du tableau. Qu’est-ce que cela
signifie pour vous ?
Je dirais que cette seconde place

est amplement méritée, personne ne
nous en a fait cadeau. La raison est
que l’USMB a mérité la victoire
dans tous les matchs qu’elle a ga-
gnés. Et même ceux que nous avons
perdus en début de saison, nous
n’étions pas vraiment mauvais. Par
ailleurs l'appel lancé aux supporters
pour qu’ils aient confiance en nous
et nous soutiennent jusqu’au bout a
été entendu. La preuve, aujourd’hui
l’équipe va beaucoup mieux.

Comment voyez-vous la situa-
tion en ce moment ?

Il faut profiter de cette bonne dy-
namique. Notre objectif principal
est une place parmi les trois pre-
miers et il va falloir nous battre
jusqu’au bout.

Le championnat sera à l'arrêt.
Est-ce une bonne chose ?
Absolument, car elle va nous per-

mettre de souffler. Je ne vous cache
pas que nous avons vécu des mo-
ments très compliqués ces derniers
temps. Cela va permettre à certains
de nos coéquipiers de récupérer.

Vous jouerez votre prochain
match contre l'ASK. Un com-
mentaire ?
Nous pensons à ce match qui va

être très difficile pour nous. L'ASK,
suite à ses derniers faux pas, fera
tout ce qui est possible pour gagner,
non parce que l’adversaire a pour
nom l’USMB, mais parce qu’elle est
obligée de réagir pour sauver sa sai-
son. De notre côté, je crois que nous
avons un statut à défendre. Au-
jourd’hui, nous avons une nouvelle
mentalité, celle d’aller chercher des
résultats quelle que soit l'identité de
l'adversaire. 

Comment évaluez-vous votre
rendement personnel lors de ces
derniers matchs ?
Je pense que les choses se sont

améliorées pour moi, notamment

lors des derniers matchs où j’ai
pu présenter un meilleur visage
par rapport aux deux ou trois
dernières rencontres où je
souffrais de douleurs. Tout le
monde est venu d’ailleurs me
féliciter. 

Qu'est-ce qui fait la force
de l'USMB cette saison ?
Il y a surtout l’apport de l’en-

traîneur et ses adjoints qu’il ne
faut pas occulter. Personnelle-
ment, ils m’ont beaucoup aidé,
ils ne cessent de me donner des
conseils et des instructions
pour soigner mon jeu et amé-
liorer mon rendement. Je crois
que je suis devenu plus collectif
sur le terrain qu’auparavant.

Et pour ce qui est de vos
supporters ? 
Ils sont à l’origine de nos très

bons résultats, cela personne ne
peut le nier. Ils ont toujours été
derrière nous, ils nous ont
énormément soutenus. Je
leur demande de conti-
nuer à le faire et inch’Al-
lah, tout le monde sera
récompensé.

Entretien réalisé par
Slimane B.

Tayeb Slimane de
retour dans l'équipe

Le milieu de terrain de l'USMB Tayeb Slimane
n'a pas été aligné lors des derniers matchs

joués par son équipe. Il a retrouvé sa place à
l'occasion du déplacement à Boussaâda. Kamel
Zane lui a confié le poste de milieu récupéra-
teur et le moins que l'on puisse dire est qu'il a
été l'auteur d'une prestation satisfaisante.

Belaïd : «Cette deuxième place, personne
ne nous en a fait cadeau»
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A près le nul concédé à domicile, les Chélifiens auront
besoin d’au moins six points pour assurer leur main-
tien, une mission difficile mais pas impossible pour

le groupe qui doit vite se ressaisir surtout qu’il lui reste
quatre matchs difficiles. La bande à Khezzar aura des
matches à caractère de coupe et la direction doit profiter
de cette trêve pour trouver des solutions concrètes et ré-
gulariser les joueurs qui ont beaucoup patienté, et qui veu-
lent leur argent. C’est aussi une exigence du coach qui n’a
pu faire grand-chose lors des dernières journées avec cet
état d’esprit qui ne l’aide pas à réaliser de bons résultats. La
balle est donc dans le camp de la direction qui doit prépa-
rer la fin de saison et mettre le groupe dans les meilleures
conditions afin d’éviter la crise qu’appréhendent les sup-
porters.
L'occasion de récupérer les blessés

Même si le moral des joueurs est au plus bas, la seule fa-
veur que représente cette trêve pour l’équipe est de récu-
pérer les nombreux blessés, chose qui permettra à au
technicien Khezzar d’avoir plus de choix et de bien prépa-
rer la prochaine sortie de l’équipe face au Paradou. Les
Chélifiens doivent se remettre au travail, surtout ceux qui
n’ont pas joué les derniers matches car les quatre confron-
tations restantes seront décisives. Le coach pourra bénéfi-
cier du retour de Meddahi, Keddad, Mehsas et Mebarki,

qui trainaient des blessures, ce qui aidera surtout le com-
partiment défensif à retrouver sa stabilité.
Un programme spécial durant la trêve

Pour garder le groupe en forme, le staff technique a éla-
boré un programme spécial pour les joueurs afin de les
garder en forme et surtout compétitifs. Le coach axera son
travail sur les ateliers tactiques car on approche de la fin de
saison et les joueurs n’ont pas de problèmes physiques.
Cela dit, il essayera de préparer les joueurs qui manquent
de compétition car il va opérer des changements dans le
onze à l’occasion  des prochains matches, avec le retour de
plusieurs éléments.

A.F.

Quel commentaire faites-vous
sur le dernier match nul
concédé à domicile ?
C’est désolant de voir deux points

nous échapper de la sorte, alors
qu’on était largement supérieurs à
l’adversaire, mais, des fois, tout va
de travers. On a été rejoints au score
de façon étrange, mais il faut accep-
ter le match nul malgré tous les ef-
forts qu’on a faits.

Vous auriez pu à plusieurs re-
prises tuer le match, qu’est-ce
qui vous en a empêchés ?
C’est vrai, on s’est procuré plu-

sieurs occasions de tuer le match en
deuxième période quand on menait
au score, n'était le manque d’expé-
rience. Il ne faut pas oublier que
dans le onze, il y avait plusieurs
jeunes de l’équipe et il ne faut pas
leur en vouloir car ils font leur pre-
miers pas.

Même le but que vous avez en-
caissé l'a été sur une erreur ba-
nale du portier…
Même notre portier est très

jeune, c’est vrai qu’il a commis une
erreur mais ça fait partie du jeu, il
se trouve dans un état moral très
difficile et il faut l’aider et ne pas
tout remettre en cause. On est tous
responsable de ce match car si on
avait marqué d’autres buts, ce but
n’aurait pas changé grand-chose.

Avec ce résultat, vous vous-êtes
compliqués la fin de saison, com-
ment voyez-vous vos chances ?
Effectivement, on aurait pu amé-

liorer notre classement si on avait
gagné. On se retrouve parmi les der-
niers du classement et il faudra faire
très attention lors des quatre derniers
matches, on n'a plus droit à l’erreur
mais notre sort est entre nos main,

nous avons besoin de gagner des
matches pour assurer notre maintien.

Cette trêve vous complique-t-elle
encore la tâche ?
On ne peut pas savoir maintenant,

tout le monde sera concerné, il faudra
bien l’exploiter et travailler pour cor-
riger nos lacunes, ça sera une occa-
sion pour tous les joueurs de se refaire
une santé avant le dernier effort.

Entretien réalisé par A.F.

Six points pour 
assurer le maintien

Melika : «On a manqué
de chance face au MCEE»

Ledraâ purge
Le défenseur Ledraâ a purgé sa suspension
d’un match automatique. Le joueur qui a

manqué à l’appel face au MCEE, sera présent
lors de la prochaine confrontation face au

PAC.

Youcef convole 
en justes noces

Mâamar Youcef, le défenseur de l’ASO, a
mis fin, samedi dernier, à sa vie de céliba-
taire, il s’est marié en présence de tous ses

amis et coéquipiers dans une très bonne am-
biance. Les supporters aussi étaient présents
en force. Le collectif du Buteur lui présente

ses félicitations.

Quatre jours de repos
Le staff technique a donné quatre jours de repos aux

joueurs, pour récupérer des derniers matches. Tous les
joueurs ont profité de ce congé pour rentrer chez eux et se
ressourcer. La reprise des entrainements est prévue pour

mercredi prochain.

L’équipe cherche 
un match amical

Le staff technique a demandé de jouer un match amical,
le week-end prochain, ou même en début de semaine pro-
chaine, et ce, pour ne pas rester sans compétition jusqu’à

la reprise du championnat.

Keddad 
opérationnel

Chouaib Keddad,
qui a récupéré ses

moyens physiques, lui
qui travaille depuis
quelques jours, est à

nouveau opérationnel
pour reprendre la
compétition. Le

joueur espère son re-
tour face au Paradou,
lui qui n’a joué aucun
match de la phase re-

tour.

R assurés par le succès obtenu
avec l’art et la manière contre
le RCA et qui leur a permis de

franchir un pas important pour leur
maintien en Ligue 2 Mobilis, les gars
de M’dina J’dida ne veulent pas s’ar-
rêter là. En effet, les Asémistes ont
l’intention d’appuyer sur le champi-
gnon lors des quatre derniers
matches, afin de terminer l’exercice
en force.  Il faut dire qu’un grand défi
attend les Oranais lesquels vont af-
fronter des équipes concernées di-
rectement par leur survie dans cette
division ou l’accession parmi l’élite
algérienne. Chose qui constitue une
véritable attraction pour les coéqui-
piers de Seddik Berradja appelés
également à respecter l’éthique spor-
tive.
Benchadli aimerait
mettre à profit la trêve

Le fait d’aborder une trêve de deux
semaines constitue une belle occa-
sion pour le coach, Djamel Ben-
chadli, de corriger certaines lacunes

et améliorer d’autres plans chez cette
équipe de l’ASMO. Il faut dire que le
premier responsable de l’encadre-
ment technique de l’équipe semble
soulagé par cette trêve qui, selon lui,
devra permettre aux joueurs de souf-
fler, après avoir fourni beaucoup d’ef-
forts depuis l’entame de la phase
retour. 
Un match amical jeudi
prochain

Djamel Benchadli a demandé à
ses responsables de trouver un spar-
ring-partner pour la journée de
jeudi prochain. A noter que la re-
prise de l’entraînement est prévue
demain après-midi du côté de la
forêt de Canastel. Le coach semble
avoir tracé son plan de travail au
cours de cette mini-trêve afin de per-
mettre à son équipe d’entretenir sa
forme avant la reprise du champion-
nat avec ce déplacement à Mascara
pour livrer un derby qui s’annonce
très chaud.

La prime fixée à cinq
millions de centimes 

Selon nos informations, la direc-
tion de l’ASM Oran a fixé à cinq
millions, la prime du succès réalisé
contre le RCA vendredi passé. Une

prime qui devra être versée aux
joueurs, la veille du match contre le
Ghalia de Mascara, histoire de mo-
tiver les troupes avant ce grand
derby de l’ouest. 

A. B.

L’AG ordinaire, 
ce mercredi

L’assemblée générale ordinaire de
l’ASM Oran, qui sera présidée par Ba-
ghor Merouane, se tiendra mercredi
après-midi au siège du club. Une AG
durant laquelle le président en ques-
tion devra présenter les deux bilans
moral et financier aux membres de
cette AG. Il est fort possible que les
travaux de cette AG soient ajournés
de 24h pour quorum non atteint

puisque jamais ces dernières années,
l’AG n’a connu la présence des deux

tiers. 

Ouassaâd : 
«Je regrette 

mon expulsion»
Expulsé dans les ultimes minutes
du match contre le RCA, l’arrière
droit Nasreddine Oussaâd regrette
beaucoup ce carton rouge qui va le
priver systématiquement du derby
face à Mascara, dans dix jours. «Je
suis vraiment désolé et navré d’avoir
été expulsé car j’aurais aimé prendre
part au derby face au GCM. Heureu-
sement que mon expulsion n’a pas
pesé sur mon équipe puisqu’elle est
survenue lors des ultimes minutes du
match. Le plus important était de ga-
gner ce match qui nous a permis de
nous éloigner de la zone de turbu-

lences», indique le joueur.

Les Asémites veulent terminer le championnat en force
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De qui s’agit-il ?

Le-Saviez-Vous ?

1513 : L'explorateur Juan Ponce de León
aborde le continent américain.
1964 : Tremblement de terre en Alaska,
second plus puissant jamais enregistré
sur le continent américain.
1996 : Enlèvement, par le GIA, de sept
moines trappistes de Tibhirine qui seront
exécutés deux mois plus tard.
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La photo du jour

SS oo ll uu tt ii oo nn   dd ee ss   jj ee uu xx ……   

QCM
Quel est le pays qui 

possède l'espérance de vie
la plus faible au monde ?

a- Sierra Leone
b- Bangladesh
c- Burkina Faso

Hum    ur…
w Une maman ice-
berg va accoucher
dans une mater-
nité. Papa iceberg
fait les cent pas
dans le couloir.
Soudain, le doc-
teur arrive, et,
avec un grand
sourire, il dit au
père angoissé :
"Félicitations.
Monsieur. c'est un
glaçon !"

w Deux amis se
rencontrent :
- Tiens, salut !
J'ai parlé de toi
hier avec le char-
pentier.
- Mais je ne
connais pas de

charpentier !
- Mais si, j'ai
parle de TOIT.
- Ah, très drôle,
je vais la raconter
à quelqu'un.
Peu après, il ren-
contre son profes-
seur :
- Bonjour, mon-
sieur, j'ai parlé
de vous avec le
charpentier.
- Mais je ne
connais pas de
charpentier !
- Mais si, j'ai
parlé de VOUS.

Sa
vo

ir
 I

nu
ti

le Au IVeme siècle av. 
JC, la population à

Athènes était d'environ
21.000 citoyens et
400.000 esclaves.

Au IVeme siècle av. 
JC, la population à

Athènes était d'environ
21.000 citoyens et
400.000 esclaves.

La plus grande ola enregistrée 
à ce jour eut lieu en 2000, lors

des Jeux Olympiques de 
Sydney, où environ 110 000 
personnes effectuèrent une
vague anti-horaire et deux
vagues simultanées de sens

contraires.

Devinette

Charade

Enigme

Qui a dit ?

Nous sommes 2 sœurs :
une grande rapide et 
une petite lente et 
nous travaillons 24 h/24.
Qui sommes-nous ?

Devinette
Parce qu'ils sont déjà poney.
Enigme
Les aiguilles d'une montre
De qui s’agit-il ?
Aubameyang
QCM
a- Sierra Leone
Charade
Accordéon (Ah !  Corp! Dés! Ont)
Qui a dit ?
Chadli Benjedid

«La mort de Boumediène 
ressemble à celle de Arafat»

Liamine Zeroual
Ahmed Ben Bella

Ali Kafi  
Chadli Benjedid

Identifiez cette caricature C’est Footbaleur
un

Mon 1er est une 
exclamation.
Mon 2e est une grande 
partie de nous.
Mon 3e est un jeu.
Mon 4e est un pronom
personnel.
Mon tout est un instrument 
de musique
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Pourquoi 
les Japonais ne
peuvent pas monter 
sur des poneys ?

Ce verbe, qui signifie envisager les
choses d’un point de vue positif et
constructif, a été inventé en 1988 par
les publicitaires des magasins Carre-
four. Le slogan de la publicité était :
«Avec Carrefour, je positive.» Carre-
four est le premier groupe européen
de grande distribution et le deuxième
mondial derrière l’américain Wal-Mart.

Le «positiver» 
a été inventé 
par Carrefour



Un oeil sur
Sampaoli 
Même si les dirigeants parisiens

ont réaffirmé que le technicien es-
pagnol Unai Emery avait toujours
leur confiance malgré la terrible
désillusion subie à Barcelone, un
départ de l'ancien coach du FC Sé-
ville en fin de saison n'est pas à
écarter. D'après le Daily Star, le club
de la capitale s'intéresserait à plu-
sieurs profils et envisagerait claire-
ment de se séparer de son technicien,
surtout en cas de perte du titre de
champion de France. Le nom de Jorge
Sampaoli aurait été coché sur une short-
list mais la concurrence s'annonce sérieuse
dans ce dossier puisque le FC Barcelone envi-
sage d'en faire le successeur de Luis Enrique.

Wenger
avance ses
pions pour
Schmeichel
Selon les informations re-

layées par le Mirror, Arsenal pré-
pare une proposition afin de

s'attacher les services de Kasper
Schmeichel, le portier de Leices-
ter. Le quotidien y voit un signe
qu'Arsène Wenger va demeurer
à son poste. Pour rappel, l'in-
ternational danois est le fils de
l'ancien capitaine des Red De-
vils, Peter Schmeichel. Après
s'être contenté d'un rôle de
double à Manchester City, il
évolue sous les couleurs des
Foxes depuis l'été 2011.

Quand Diego Costa
devient avocat 
de Benzema

Absent de la
liste de Didier Des-
champs, Karim
Benzema aimerait
bien avoir des ex-
plications du sé-
lectionneur ou du
président de la
FFF Noël Le
Graët. Mais l’atta-
quant du Real
Madrid a un avo-
cat de poids :
Diego Costa. «
Je ne sais pas
trop ce qu’il s’est
r é e l l e m e n t
passé. Ben-
zema, ça reste
Benzema. Je
crois que ne
pas le
convoquer
c’est perdre une très grosse référence au ni-
veau mondial. C’est un joueur qui apporte
beaucoup, quand il est bien il fait partie des
meilleurs. Un top joueur veut toujours parti-
ciper aux grandes compétitions. Et pour le
bien du football, il devrait y être. J’aime ce
joueur », a expliqué l’attaquant espagnol de
Chelsea au micro de Téléfoot.

France

Garcia 
n'oublie pas Nainggolan

Actuel entraîneur
de l’Olympique de
Marseille, Rudi Gar-
cia ne tarit pas
d’éloges sur le mi-
lieu de terrain de
l’AS Roma, Radja
Nainggolan (28
ans), qu’il a dirigé
durant son passage
dans la ville éter-
nelle. «Je le suis
avec une attention
toujours particulière.
(…) Il a encore pro-
gressé sur le fait
d’être décisif, a com-
menté le technicien
français dans les co-
lonnes de la Der-

nière Heure. Il a passé
un palier, devenant
l’un des hommes
forts de la Roma. Il
a toujours été
exemplaire sur le
terrain, c’est un
guerrier. Et il a peut-
être un peu trop
cette image de guer-
rier ou de ninja, alors
que c’est un joueur

techniquement très fort et
très doué. Il a des qualités

physiques exceptionnelles, no-
tamment sa puissance et son accéléra-

tion.» Auteur d’une superbe saison et très courtisé,
l’international belge n’a malheureusement quasiment
aucune chance de retrouver son ancien coach sur la
Canebière.

Arsenal
entre dans
la danse
pour Belotti

D'après TMW, Arsenal a

concrètement fait part
 de

son intérêt pour Andre
a Be-

lotti, le jeune buteur d
u To-

rino. La concurrence

s'annonce néanmoins 
rude

puisque de nombreux 
ca-

dors ont inscrit l'attaq
uant

italien sur leur short-li
st.

Pour rappel, ce dernie
r dis-

pose d'une clause libé
ra-

toire de 100 millions

d'euros. Cette saison, 
Be-

lotti a inscrit 24 buts e
n 29

rencontres, toutes com
péti-

tions confon-
dues.

Van Nistelrooy est fan de Cavani
Dans un entretien accordé au site de l’UEFA, Ruud Van Nistelrooy a affirmé être

un grand fan d’Edinson Cavani. Retraité des terrains depuis 2012, le grand buteur
néerlandais déclare également qu’il est sûrement le joueur qui se rapproche le plus
de son style : «Un tel n° 9 serait peut-être Edinson Cavani. C’est un joueur très

puissant avec beaucoup de déplacements dans et à l’extérieur de la surface. Il aide
également l’équipe dans son jeu de conservation du ballon et c’est un super n° 9.»

Voilà qui devrait faire plaisir à l’Uruguayen.

Le club veut se 
séparer de son flop

Les 27 buts en 34 matchs
de Vincent Janssen en Ere-
divisie avec l’AZ Alkmaar
étaient très prometteurs et
les dirigeants de Tottenham
n’avaient pas hésité à inves-
tir près de 22 millions d’eu-
ros l’été dernier. Mais près
d’un an après ce transfert,
les dirigeants des Spurs ont
toutes les raisons de regret-
ter cet investissement. En 20
apparitions en Premier
League, cet avant-centre
hollandais de 22 ans n’a ins-
crit qu’un seul but ! Alors
que le club n’a pas encore
versé l’intégralité de la
somme à Alkmaar, Totten-
ham aimerait minimiser les
pertes en le revendant rapi-
dement selon The Mirror.
Janssen garde encore une

belle côte dans son pays d’origine et ne serait pas contre un
départ pour relancer sa carrière. Autre flop, Moussa Sissoko
devrait lui aussi tenter de quitter le nord de Londres avec
l’objectif de retrouver du temps de jeu ailleurs.

Les Reds sont
confiants dans le
dossier RodriguezD'après les renseignements relayés par lemédia anglais Express, Liverpool espèrepouvoir devancer Chelsea, dans le dossiermenant à James Rodriguez. Le club liverpul-dien se serait entretenu avec les proches duColombien, lesquels auraient indiqué qu'ilétait favorable à un transfert chez les Reds.Pour autant, ces derniers devront obtenir un bil-let pour la Ligue des Champions, ce qui n'est pasgagné d'avance. Ils seraient en tout cas prêt àmettre 75 millions d'euros sur la table pour s'at-tacher ses services. Du côté de Chelsea, l'opéra-tion semble plus compliquée à conclure. LesMerengues souhaiteraient échanger leur mi-lieu offensif contre Eden Hazard, ce que re-fusent les Blues. Cela devraitcompliquer les négociations.

Guardiola 
en pince pour
Wilshere

Les règles instaurées par Pep Guar-
diola, dans le centre d'entraînement
de Manchester City, font le tour des

médias européens. L'Espagnol ne ba-
dine pas avec la discipline et demande
une implication totale à ses joueurs,
ce qui nécessite d'être en forme.
Selon les informations du Daily Ex-
press, le technicien des Citizen ap-
précie le profil de Jack Wilshere,
mais ne devrait pas transmettre de
proposition. Il a effectivement des
craintes sur la condition physique de
l'international anglais. Le milieu de
terrain pourrait tout de même quitter

les Gunners, l'été prochain, si Ar-
sène Wenger reste.

Kroos
et ses retrouvailles
avec le Bayern

Les quarts de finale de Ligue des Champions donneront lieu à des re-
trouvailles entre Toni Kroos (27 ans), métronome du Real Madrid, et son
ancien club, le Bayern Munich. Dans les colonnes de Bild, l’international al-
lemand (75 sélections, 12 réalisations) s’est confié sur ce match forcément
particulier pour lui. « Bien, je me suis tout de suite dit : "super, ça va être
cool !" J’aime les défis. Bayern et Barcelone étaient les adversaires les plus
difficiles. Nous montrons régulièrement notre meilleur niveau contre les
meilleures équipes. On va en parler avec Mats Hummels et Thomas Mül-
ler. (...) Tout le monde a hâte d’y être, ça va être sympa», a-t-il dé-
claré. Ça promet !

Isco et la rumeur Barça
Depuis son arrivée en 2013 pour 30 millions

d’euros en provenance de Malaga, Isco n’a ja-
mais vraiment réussi à s’imposer comme titu-
laire au Real Madrid. Alors que son contrat
expire en 2018, ce milieu offensif de 24 ans
pourrait aller voir ailleurs lors du prochain
mercato, même s’il a mainte fois répété
son intention de réussir dans son club ac-
tuel. La Juventus, Chelsea, Arsenal et le
FC Barcelone aimeraient profiter de l’oc-
casion pour l’attirer dans leurs rangs la
saison prochaine. La rumeur le menant
au club rival du Real, qui s’intéressait
déjà à lui en 2013, le met mal à l’aise
et il l’a fait savoir après son match
avec la Roja vendredi. «Nous les
joueurs nous sommes habitués à
ce genre de rumeurs. Nous
sommes habitués et puisqu’en ce
moment, c’est la trêve interna-
tionale et qu’il y a moins de
matchs alors il faut que les mé-
dias inventent des choses, je
ne sais pas pourquoi, moi je
parle sur le terrain et j’essaie
de donner le meilleur de
moi-même pour l’équipe», a
affirmé Isco en
z o n e
mixte.
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Conte lorgne aussi Morata
D'après As, Romelu Lukaku n'est pas le seul att

aquant pisté par les

dirigeants des Blues. Ces derniers s'intéresserai
ent également à Alvaro

Morata. Pas satisfait par son temps de jeu, Ziné
dine Zidane lui préfé-

rant Karim Benzema, l'Espagnol souhaiterait qu
itter les rangs me-

rengues, à l'occasion du prochain mercato. Le c
lub londonien pourrait

mettre 65 millions d'euros sur la table pour obte
nir sa signature, soit

plus du double de ce qu'a déboursé le Real Mad
rid pour le faire reve-

nir, l'été dernier (30 millions d'euros, ndlr).

Chelsea
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F
ace caméra dans une vidéo postée sur Fa-
cebook, Hatem Ben Arfa s'est livré pen-
dant deux minutes sur sa situation
au Paris Saint-Germain. Une po-

sition qu'il ne «peut pas accepter»
mais contre laquelle il promet de ne
« rien lâcher» jusqu'à la fin de la
saison. «Je ne revendique rien,
ni un temps de jeu, ni un
poste précis. Je veux qu'on
me donne ma chance et je
veux sentir qu'il y a une
vraie concurrence. » Les
mots sont choisis, le ton
est posé et calme mais
Hatem Ben Arfa avait
bel et bien un mes-
sage à faire pas-
ser à son
entraîneur en
prenant la parole
sur Facebook.
Le joueur du
Paris Saint-
Germain
(30 ans)

s'est exprimé
pendant deux minutes sur
sa situation parisienne qu'il
ne «peut pas accepter» selon
ses propres termes. «Ce serait
bizarre et même grave d'ac-

cepter ça», a-t-il ajouté.

«Je ne pensais pas
que ça allait être
aussi compliqué»
Arrivé l'été dernier après une
saison flamboyante à Nice, Hatem
Ben Arfa n'a été utilisé que 26 fois
cette saison par Unai Emery, le coach
parisien. « Je me doutais en arrivant
à Paris que ça allait être compliqué
parce que c'est un très grand club,
avoue Ben Arfa. Je ne pensais pas
que ça allait être aussi compliqué que
cela.» Dans son 4-3-3, Emery lui pré-
fère Di Maria, Lucas ou Draxler sur les
côtés et quand Pastore est apte, lui
aussi est préféré à l'international fran-
çais (15 sélections, 2 buts). «C'est
compliqué d'être remplaçant, recon-
naît le natif de Clamart (Hauts-de-
Seine). On peut l'accepter si on sait
que c'est tempo-

raire
ou que l'on

peut changer quelque chose. Sinon c'est comme si
c'était une punition.»

«J'aime profondément ce club»
Dans un exercice de funambule, Ben

Arfa a insisté sur son amour « profond » pour le
PSG. Un club dans lequel il se « régale » à évo-
luer avec de « très bons joueurs ». Il cite
en exemple Marco Verratti et rappelle
que c'est toujours un « plaisir de venir
à l'entraînement ». On l'avait déjà
entendu mais Ben Arfa confirme
que si « on [lui] donne sa chance

et qu'[il] n'est pas bon, [il] partira de lui-même»
concluant sa vidéo par cette sentence : «Je vais

continuer à forcer mon destin.»

Plusieurs clubs à l'affût
Un bien maigre bilan qui pousse au-
jourd'hui le joueur de 30 ans à envi-
sager un départ. Selon Le Parisien,
l'équation est même assez simple
: si Emery reste au PSG, ce qui
est la tendance du moment,
Ben Arfa cherchera à partir, à
un an de la fin de son
contrat. «Hatem travaille
comme un fou. Il regrette
de ne pas avoir plus de
temps de jeu, c’est une
banalité de le dire, et
quand on a sa volonté,
on espère en obtenir
plus, reconnaît son avo-
cat Jean-Jacques Ber-
trand dans les colonnes
du Parisien. Il a forcé-
ment des interrogations,
mais ce n’est pas d’actua-
lité. De gros challenges at-
tendent le club d’ici à la fin
de saison et il espère y pren-
dre sa part ». Un optimisme
de circonstance qui semble
toutefois bien loin de la réalité.

Emery n'a en effet jamais fait
confiance à son joueur dans les

matches qui comptent et estimerait
en privé que son numéro 21 n'a pas

saisi les opportunités qui lui ont été don-
nées. Peu de chance donc qu'il change son

fusil d'épaule d'ici la fin de saison. Le PSG am-
bitionnant en plus de frapper fort cet été sur le

marché des transferts, un départ estival de Ben Arfa
semble aujourd'hui le scénario le plus probable. Mais
selon Le Parisien, Ben Arfa n'a pas trop de souci à se
faire puisque plusieurs clubs français, anglais et es-

pagnols sont déjà à l'affût.
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Il a osé 
dire ça…… 

Griezmann

Alors que son nom
circule avec insistance
dans les couloirs d'Old
Trafford, Antoine
Griezmann répète de-
puis plusieurs se-
maines qu'il se sent
bien en Liga. L'interna-
tional français ne
s'imagine pas quitter
l'Atlético Madrid pour
le moment. Interrogé
sur le plateau de Télé-
foot à propos de son
avenir, le buteur des
Colchoneros a
confirmé son sen-
timent actuel.
«De mon côté,
je ne m'occupe

que du terrain et de faire ga-
gner mon équipe. Le reste, je
dis toujours la même chose.
Il y a le soleil à Madrid, je
me sens bien là-bas et il
n'y a pas à changer», a-
t-il expliqué. Suffisant
pour refroidir José
Mourinho ? Ré-
ponse lors des
semaines à
venir.

Rosberg
félicite

Ferrari pour
sa victoire 

en Australie
A peine quelques minutes

après la victoire de Sebastian
Vettel à Melbourne, qui a mis
fin à 18 mois de disette pour
Ferrari, Nico Rosberg a féli-
cité la Scuderia et son pilote
allemand sur twitter. «Bravo
à Sebastian et Ferrari, a écrit
le champion du monde en

titre, désormais retraité de la
F1. Respect à vous ! Cela

pourrait être une belle saison
avec un duel Mercedes-Fer-

rari. Vous êtes prêts pour ça?
» Pour rappel, l'Allemand a
devancé les Mercedes de
Lewis Hamilton et Valtteri

Bottas.

Thiago Silvatouché au genou !Appelé par Tite pour les rencon-tres du Brésil face à l’Uruguay(victoire 4-1) et le Paraguay (29mars) pour le compte des élimi-natoires de la zone Amsud à laCoupe du Monde 2018 en Russie,Thiago Silva est blessé. En effet,comme l’a indiqué SporTv et re-layé par Globo Esporte, le défen-seur du Paris Saint-Germain aressenti une douleur au genoudroit cette semaine et a donc dé-cidé de quitter le groupe brésilienpour réaliser une série de tests.Reste à savoir si le diagnostic seralourd pour le défenseur centralparisien de 32 ans.

Selon les informa-
tions de TMW, cinq
clubs, et pas des
moindres, ont
manifesté de l'in-
térêt pour Dusan
Tadic, le milieu
offensif des
Saints. Âgé de
vingt-huit ans, l'in-
ternational serbe
est pisté par la Ju-

ventus Turin, Naples,
l'Atletico Madrid, Arsenal

et West Ham, dans l'optique
du mercato estival. Pour rappel, il

a inscrit 3 buts et délivré 4 passes décisives
en 23 rencontres, depuis
le début de la saison.

«presque»

Les médias néerlandais sont unanimes
dans la critique dimanche au lende-
main de la débâcle en Bulgarie et s'in-
quiètent de voir la sélection
néerlandaise manquer la prochaine
Coupe du Monde après l'impasse de
l'Euro 2016 en France. Sans surprise,
Danny Blind n'est pas épargné et sem-
ble sur un siège éjectable selon le
quotidien Algemeen Dagblad qui ex-
plique que les responsables de la Fé-
dération ont prévu de s'entretenir
avec le sélectionneur des Pays-Bas
lors des prochaines heures pour discu-
ter de son avenir. «Je dois conclure
que le chemin vers la Russie est de-
venu plus difficile. Je dois réfléchir :
suis-je encore capable de nous tirer
d'affaire ? Si la KNVB (Fédération
néerlandaise) ne prend aucune déci-
sion, je serai encore sélectionneur
mardi», a commenté le technicien
néerlandais après la défaite en Bulga-
rie. Les Oranje affronteront l'Italie de-
main en amical.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Evra rend
hommage à la«légende» Buffon  Face à l'Albanie vendredi (2-0), legardien italien Gianluigi Buffon (39ans, 25 matchs en Serie A cette sai-son) a disputé le 1 000e match de sacarrière professionnelle. Le latéralgauche marseillais Patrice Evra (35ans, 4 matchs en L1 cette saison) n'apas manqué de rendre hommage àson ancien partenaire de la JuventusTurin. « Grand Gigi ! Tu me manques! Je voulais te féliciter pour ton 1000e match. Surtout quand on saittoute la merde que tu manges... Jesais tous les sacrifices que tu as réa-lisés pour en arriver là, a soulignél'international tricolore sur soncompte Instagram. Tu es une lé-gende et malgré toutes ces années,tu es aussi affamé qu'un gamin de10 ans. Ça a été un honneur dejouer avec toi.»
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Upamecano 
sur la short-list du Barça 

Selon le Mundo Deportivo, Dayot Upamecano intéresse
les recruteurs du FC Barcelone, dans la perspective du mer-
cato estival. Âgé de dix-huit ans, le défenseur a participé à

5 rencontres de Bundesliga, depuis sa signature au Red
Bull Leipzig, en janvier dernier. Les Barcelonais l'auraient
notamment observé lors du match de l’équipe de France

des Espoirs face à la Bulgarie, jeudi
passé.

Cela se passe loin du foot

Flop

5

Blind bientôt viré ?

«Je me sens bien à Madrid
et il n'y a pas à changer»

Hatem Ben Arfa 
«Je ne peux pas accepter

ma situation»
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